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UEBERT & BEBE ANGEL

 سالہاسال کل وقتی خدمت کے نتیجے میں، یوبرٹ اور بی بی اینجل، پوری دنیا میں خدا کے فضل

 )یوانگیلیون( اور نبوتی خوشخبری کی منادی کرنے میں پیش پیش اور سرکردہ آوازیں ہیں۔ اس

 کے ساتھ، وہ روحانی لڑائی، خدا کے ساتھ قربت، دعائیہ بینک، مومن کی معجزاتی طاقت، وغیرہ

 جیسے موضوعات کے سب سے زیادہ فروخت ہونے والے مصنفین ہیں۔ یوبرٹ اور بی بی اینجل بین

 الاقوامی سطح پر چاہے جانے والے مقررین ہیں اور عالمی رہنما کے طور پر، انہیں ان کے نظریے،

 جدت طرازی اور دلیری کی وجہ سے انتہائی معتبر مانا جاتا ہے۔ گڈ نیوز چرچ )اسپرٹ ایمبیسی( کے

 بانیوں کے طور پر اور نبوت کے عہدہ پر فائز ہونے کے ناطے انہوں نے خدا کے فضل )یوانگیلیون(

 کی خوشخبری کا مکاشفہ لا کر روحوں کو جیتنے کے اپنے جذبے کے ذریعے دنیا بھر میں لاکھوں

-زندگیوں کو متاثر کیا ہے
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ہفتہ، جولائی 1 شکار کا گوشت

پَیدائش 27: 7

 میرے لئِے شِکار مار کر لذِیذ کھانا میرے واسطے تیّار

 کر تاکہ مَیں کھاؤں اور اپنے مَرنے سے پیشتر خُداوند کے

آگے تجُھے دُعا دُوں۔

 یہاں ہم کلام میں دیکھتے ہیں کہ اضِحاقؔ ضعیف ہو گیا

 تھا۔ لہذا، فطری طور پر، آپ یہ کہنے میں درست ہوںگے،

 کہ یہ اسکے بچوں کو برکت دینے کا صحیح وقت تھا۔

 تاہم، ہم دیکھتے ہیں کہ اضِحاقؔ نے اپنے بیٹے سے “شکار

 کے گوشت” کی درخواست کی اس سے پہلے کہ وہ اسکو

 برکت دے سکے۔ اضِحاقؔ نے روحانی برکت کی منتقلی

 کے بدلے میں کچھ مانگا۔ یہاں کوئی یہ استدلال کر سکتا

 ہے کہ روحانی لین دین میں، کوئی قیمتی چیز جو برکت

 دینےوالے کو پیاری ہے، برکت لینے والے کیطرف سے اسے

دینا یا چھوڑنا ضروری ہے۔

 جب آپ خدمت کے کام کی مدد کرنے کیلیے دہ یکی،

 ہدیے اور نذرانے دیتے ہیں، تو آپکا نام جنت کے کھاتوں

 کی فہرست میں ان برکتوں کی فراوانی کیلیے درج کیا جا رہا ہوتا ہے جسکا آپ تصور بھی نہیں کر سکتے۔

 زمین پر جنت کے اس سال میں، جب باقی سب کچھ خاموش نظر آتا ہے، تو آپکا “شکار کا گوشت” آپ

 کیلیے بولے گا۔ جب آپ خدمت کی ضرورت کے وقت آگے بڑھتے ہیں، تو یہ آپکی زندگی پر اب اور

! ہمیشہ یسوع کے قادر نام میں برکتوں کے اجراء کیلیے گزرگاہ بنانے کیلیے “شکار کا گوشت” ہے

نبوتی اقرار

 میں ایک برکت بننے کیلیے بابرکت ہوں۔ میری زندگی عروج پر رہے گی. میں خدمت کے کام
 کیساتھ منسلک فضل اور مسح سے پوری طرح حصہ لوںگا، اور میں جہاں بھی جاؤںگا، میں

! یسوع کے نام میں خدا کی بھلائی کی گواہی دوںگا

مزید مطالعہ
پیَدائش 27: 4
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اتوار، جولائی 2  صحیح فریکوئنسی

یُوحنّا 10: 27

 میری بھیڑیں میری آواز سُنتی ہیں اور مَیں انُہیں جانتا

ہُوں اور وہ میرے پِیچھے پِیچھے چلتی ہیں۔

 آپکے کانوں میں بہت سی آوازیں مسلسل گونجتی رہتی

 ہیں۔ پھر بھی یسوع صرف یہ کہتا ہے، میری بھیڑیں

 میری آواز سنتی ہیں! خدا ابھی بھی کچھ کہہ رہا ہے، اور

 جو لوگ اس کی فریکوئنسی سے ہم آہنگ ہو سکتے ہیں

 وہ قوموں پر اثرانداز ہونے کیلیے، باطنی طور پر بولی

 جانیوالی قدیم سچائیوں کو ڈاؤن لوڈ کرسکتے ہیں۔ یہ

 کوئی غیب نہیں ہے کیونکہ غیب چند منتخب لوگوں

 کیلیے ہوتا ہے، لیکن باطن عمومی ہوتا ہے۔ تاہم، پیغام کو

 سننے اور وصول کرنےکیلیے مسلسل صحیح فریکوئنسی

سے ہم آہنگی کی ضرورت ہوتی ہے۔

 جس لمحے آپ اپنے کانوں کو صحیح فریکوئنسی کیطرف

 مائل کریںگے جو خدا کے ایجنڈے کو نشر کرتی ہے،

 یہ آپکی زندگی کا اہم موڑ ہوگا۔ آپکی زندگی پر مردخدا

 کا ہونا بھی ضروری ہے۔ ایسی صورتحال میں جب آپکو لگتا ہے، خدا آپکی زندگی، کیریئر اور خاندان پر

 خاموش ہے، اور آپ نہیں جانتے کہ کیا کرنا ہے، اس وقت آپکے مرد خدا کی آواز آپ کیلیے خدا کی آواز

 بن جاتی ہے۔ لہٰذا خدا کا کلام پڑھنا اور دعا کرنا شروع کریں، اور مسیحیوں کے اجتماع میں شامل ہو

جائیں۔ تب آپ خُدا کی فریکوئنسی سے ہم آہنگ ہونا شروع کر دیںگے اور اسُے واضح طور پر سُنیں گے۔

نبوتی اقرار

 میرے کان اب صحیح فریکوئنسی سے ہم آہنگ ہیں تاکہ خدا کو سن سکوں جو مجھ سے براہ
 راست، خاص، ذاتی طور پر، اور نبوت سے بات کرتا ہے۔ زمین پر جنت کے اس سال، میں خُدا کو

 ! اپنی روح سے بھی بات کرتے سُنوں گا یسوع کے نام میں

مزید مطالعہ
یوُحنّا 8: 43
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یقیناً آزاد سوموار، جولائی 3

مرقس 5: 9

 پِھر اسُ نے اسُ سے پوُچھا تیرا نام کیا ہے؟ اسُ نے اسُ سے

کہا میرا نام لشکر ہے کیونکہ ہم بُہت ہیں۔

 بائبل گراسِینِیوؔں کے عِلاقے کے اس آدمی کےمتعلق بتاتی

 ہے جو لشکر کہلانے والی ناپاک روحوں کی گرفت میں

 تھا۔ رومن فوج میں ایک لشکر تیس سے پینتیس ہزار

 سپاہیوں پر مشتمل ہو سکتا ہے، لہٰذا ایک لشکر ایک بہت

 بڑی اور بڑے پیمانے پر فوجی قوت ہے۔ تصور کریں، ایک

 آدمی اس شیطانی وجود کو اٹھانے کے قابل تھا۔ آسیب

 زدہ آدمی کو مضبوط آدمیوں نے زنجیروں اور بیڑیوں سے

 جکڑا اور اگلے دن اسکے ہاتھ پاؤں سے سب کچھ ٹوٹ گیا

 تھا۔ اس منظر نامے میں ہمیں سمجھ آتی ہے کہ آدمی

روحانی مسائل سے عام طریقوں سے لڑ رہے تھے۔

 میں ہمیشہ لوگوں سےکہتا ہوں، کوئی مسئلہ عام اور

 روحانی حقائق سے ہٹ کر نہیں ہوتا، نہیں، ایک بھی

 نہیں۔ آپکو درپیش ہر مسئلے کا روحانی مفہوم ہوتا ہے۔

 آپ یقین کریں یا نہ کریں، یہ حقیقت ہے۔ جب آپ دیکھتے ہیں کہ آپکی مالیات میں اضافہ نہیں ہو رہا،

 تو یاد رکھیں، آپکے آس پاس کہیں روحانی ہیرا پھیری ہو رہی ہے۔ آج کا دن ایک مختلف دن ہے کیونکہ

 یسوع کے نام میں آپکے خاندان، کاروبار اور زندگی پر پرانی بندشیں ہمیشہ کیلیے ٹوٹ گئیں اور تباہ ہو

 گئیں ہیں! آپ خود مختاری کیلئے آزاد ہیں! زمین پر جنت کے اس سال میں، آپکی گواہی آپکو چونکا دے

! گی

نبوتی اقرار

 میں خود مختاری کیلئے آزاد ہوں۔ میری زندگی میں، اپنے کاروبار میں، میری شادی اور میرے
! خاندان میں مزید تاخیر نہیں ہوگی۔ میں جانتا ہوں جسے ابن آدم آزاد کرتا ہے وہ یقیناً آزاد ہے

مزید مطالعہ
لوُقا 8: 30
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منگل، جولائی 4 ماحول کو سمجھیں

پَیدائش 47: 27

 اور اسِرائیلی مُلکِ مِصؔر میں جشن کے علاقہ میں رہتے

 تھے اور انُہوں نے اپنی جایدادیں کھڑی کر لِیں اور وہ

بڑھے اور بُہت زِیادہ ہو گئے۔

 جشن مصر میں تھا، اسی علاقے کا ایک حصہ جہاں مصر

 کا رہنما فرعون رہتا تھا۔ تاہم جب موسیٰ نے فرعون سے

 بنی اسرائیل کو مصر سے رہائی کا مطالبہ کیا تو فرعون کے

 انکار سے مصر میں وبائیں پھیل گئیں۔ حیرت کی بات ہے

 کہ جشن وباؤں سے محفوظ رہا تھا۔ موسیٰ، خدا کے نبی،

 کے نواح میں امن و سکون کی فضا تھی۔ زمین پر جنت

 کے اس سال میں، جہاں دوسرے لوگ مشکلات کا سامنا

 کر رہے ہیں، نبوتی ماحول میں ہونے کیوجہ سے، آپکو

مشکلات کا سامنا نہیں کرنا پڑے گا۔

 جب دوسروں کیلیے زوال ہو رہا ہوگا، تو آپ اور آپکے

 خاندان کیلیے عروج ہوگا۔ سمجھیں، گڈ نیوز ورلڈ میں

 اضافہ، الہی تحفظ، احسان اور بہت کچھ کا ماحول ہے۔

 لہذا، وابستگی کے ذریعے، یہ یسوع کے نام میں آپ کے ہیں۔ یہ ماحول، جس میں آپ اب داخل ہوچکے

 ہیں، آپکے خاندان میں ثمر آوری کا حکم دیگا۔ خدا کے رزق کے زخائر آپکی زندگی میں کبھی ختم نہیں

 ہوں گے۔ آپ فرشتوں کے اس ماحول میں قابل قدر ہیں۔ یسوع کے نام میں جب آپ باہر جاتے ہیں اور

اندر آتے ہیں تو فرشتوں کے ذریعے آپکی رہنمائی اور حفاظت ہوتی ہے۔

نبوتی اقرار

 زمین پر جنت کے اس سال، میں جائیدادیں حاصل کروں گا۔ میں ترقی کر رہا ہوں۔ میں اپنے
 کاروبار میں اضافہ کروں گا۔ میں پھلدار ہوں گا اور بہت زیادہ بڑھوں گا۔ میری زندگی یسوع

! کے نام میں عام سے غیر معمولی میں منتقل ہو چکی ہے

مزید مطالعہ
اعَمال 7: 17



7

بدھ، جولائی 5 انجیر کے درخت والی ذہنیت

مرقس 11: 14

 اسُ نے اسُ سے کہا آیندہ کوئی تجُھ سے کبھی پَھل نہ

کھائے اور اسُ کے شاگِردوں نے سُنا۔

 ہمارے آج کےکلام میں، ہم کیسےادراک کرسکتےہیں کہ

 انجیرکا درخت بات کرتا ہے! کلام ہمیں بتاتا ہے، یسوع

 نےانجیر کے درخت کا جواب دیا۔ اس کامطلب یہ

 ہےکہ پہلےانجیر کےدرخت نےیسوع سےبات کی۔ انجیر

 کےدرخت نےیسوع سےکیا کہا؟ اس نےاپنےخالق کو ناراض

 کرنیوالےالفاظ کہنےکی جرات کیسے کی؟ یہ منظر نامہ

 اس واقعےکو دوہراتا ہےکہ باغ عدن میں کیا ہوا جب آدم

 اور حوا نےگناہ کیا، اور فوراً ہی فیشن ڈیزائن کا آئیڈیا

 اس وقت پیدا ہوا جب انہوں نےانجیر کے درخت کےپتوں

سےخود کو ڈھانپنےکی کوشش کی۔

 انجیر کےدرخت نےطویل عرصےتک یسوع کی جگہ

 لینےکی کوشش کی تھی کیونکہ آخرکار، عدن میں، خدا

 نےایک برہّ کو مارا اور آدم اور حوا کیلیےایک لباس بنایا،

 جس سے یہ ظاہر ہوتا ہےکہ یہ صرف برہّ )یسوع( کا خون ہےجو گناہ کو دور کرنےاور انسان کا واپس خدا

 سےمیل ملاپ کروانےکی طاقت رکھتا ہے، انجیر کےدرخت نہیں۔ کوئی بھی چیزاورہر وہ چیز جو آپکی

 زندگی میں مسیح کی جگہ لینےکی کوشش کرتی ہے انجیرکےدرخت والی ذہنیت کی نشاندہی کرتی ہے۔

 لیکن جہاں تک آپکا تعلق ہے، آپ انجیر کےدرخت کی مانند نہیں ہوںگے۔ وہ جو کاروبار کرتے ہیں، ان کا

کاروبار بڑھےگا اورپیسے کےاس سال میں پیسہ پیدا کریگا، یسوع کےنام میں ۔

نبوتی اقرار

 میری زندگی نےایک نیا معنی لیا ہے۔ میں مسیح کیلیےہوں، اور میری زندگی میں، میں جو کچھ
 بھی کرتا ہوں، اس )یسوع( کو خوش کرنے کیلیے ہے۔ میں اپنے مالک )خدا( کے کاروبار کی

! دیکھ بھال کروں گا جیسا کہ وہ میرے کاروبار کی دیکھ بھال کرتا ہے یسوع کےقادر نام میں

مزید مطالعہ
لوُقا 21: 29
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جمعرات، جولائی 6 کہانت

اعَمال 13: 2

 جب وہ خُداوند کی عِبادت کر رہے اور روزے رکھ رہے

 تھے تو رُوحُ القُدس نے کہا میرے لِئے برنباسؔ اور ساؤُلؔ

 کو اسُ کام کے واسطے مخصُوص کر دو جِس کے واسطے

مَیں نے انُ کو بُلایا ہے۔

 کہانت کا پہلا قدم علیحدگی ہے۔ آپ ایسے ماحول

 اورہجوم کےدائرے میں نہیں پھنس سکتےجو خدا کو

 قدر کی نگاہ سےنہیں دیکھتےہیں۔ آج کیلیے ہمارا کلام

 میں روح القدس کہتا ہے کہ، پولس اور برنباس کو باقیوں

 سے )مخصوص( علیحدہ کر دینا چاہیے۔ کبھی کبھی آپکو

 پیچھے ہٹنا پڑتا ہے اور کہنا پڑتا ہے کہ ایک منٹ انتظار

 کرو، خدا میرے لیے کچھ خاص کرنے والا ہے۔ جب لوگ

 آپکو اچانک چھوڑ دیتے ہیں، تو آپکو پریشان نہیں ہونا

چاہیے؛ یہ آپکے فروغ کیلیے ایک سیٹ اپ ہے۔

 پطرس 2 :9 کہتا ہے، ‘’لیکن تمُ... شاہی کاہِنوں کا - 1

 فِرقہ... اور ایَسی امُّت ہو جو خُدا کی خاص مِلکِیّت ہے؛

 … اسُ کی خُوبِیاں ظاہِر کرو جِس نے تُُمہیں تارِیکی سے اپنی عجِیب رَوشنی میں بلُایا ہے۔ خدا آپکےحلقہ

 احباب کو کم کر رہا ہےتاکہ آپ اس کےاستعمال کیلیےمخصوص ہو جائیں۔ پولس نےبائبل کا ایک تہائی

 حصہ محض اس لیےلکھ لیا کہ وہ خُداوند کے واسطےمخصوص کردیا گیا تھا۔ علیحدگی )خدا سے( قربت

 پیدا کرتی ہےاور رابطےکو فروغ دیتی ہے۔ آپ خُداوند کےہاتھ میں ایک شاہکار ہیں، اور وہ آپکو زمین

پرجنت کےسال میں اپنے استعمال کیلیےمخصوص کر رہا ہے۔

نبوتی اقرار

 مجھے ایک الہی مہم کیلیے مخصوص کیا گیا ہے۔ میں رب کا کاہن ہوں؛ میری زندگی میرے آس
 پاس کے بہت سے لوگوں کیلیے روشنی ہوگی۔ میں کامیاب ہوں، ابلیس کو پریشان کرنے اور خدا

! کی ناقابل تسخیر طاقت کا مظاہرہ کرنے کیلیے تیار ہوں

مزید مطالعہ
رُومِیوں 1: 1
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جمعہ، جولائی 7 کبھی کبھار نہ کہنا سیکھیں

کُرنِتھِیوں 2: 11 – 2

 تاکہ شَیطان کا ہم پر داؤ نہ چلے کیونکہ ہم اسُ کے

حِیلوں سے ناواقِف نہیں۔

 خدا کی تُمام تخلیق ابتداء سے ہی کامل اور قابل تحسین

 تھی۔ بائبل کہتی ہے کہ خدا کی قدرت کی ہر تخلیقی

 پیداوار کے بعد، خدا نے کہا کہ یہ اچھا ہے۔ عدن کا

 مسئلہ جس نے آدم کی ہلاکت کو جنم دیا، اس نے نظام

 کائنات کو بےترتیب کردیا ۔ آپکو سمجھ ہونی چاہئے کہ

 آدم نے ایک پہلو پر کام کیا جس نے عناصر کو اس کے

 سامنے جھکا دیا۔ چاند، ستارے اور سورج نے آدم کی آواز

 کی تعمیل کی جب تک کہ وہ اس اختیار کی جگہ سے گرا

کیونکہ اس نے حوا سے غلط مشورہ لیا تھا۔

 آدم کے زمانے سے لیکر یسوع تک، کوئی بھی اس قابل

 نہیں تھا کہ تخلیق پر آدم کی طاقت کو بحال کر سکے

 جب تک کہ یسوع منظر پر نہ آیا۔ بعض اوقات، ہمیں ‘نہ’

 کہنا سیکھنا چاہیے، قطع نظر اسکے کہ مشورہ کتنا ہی

 دوستانہ ہو۔ شیطان تُمہارے پاس سینگوں اور بدصورت چہرے کے ساتھ نہیں آتا؛ نہیں، وہ ایک تجویز لاتا

 ہے، شہد میں لپٹا ہوا ایک ڈنگ۔ جب تم اسے لے لیتے ہو، تو یہ تُمہارا انجام ہے. ہمیشہ چوکس، محتاط،

 اور ہوشمند رہیں، ابلیس کے حیلوں سے ناواقف نہ رہیں، اور آپ یسوع کے نام میں فتح کا تجربہ کریں

گے۔

نبوتی اقرار

 میں فتح کے مقام سے کام کرتا ہوں۔ میری عقل اس دنیا کی نہیں ہے۔ میرے پاس ہر حال اور
 حالات پر قدرت اور غلبہ ہے۔ اس لیے مجھے شکست نہیں دی جا سکتی۔ میں یسوع کے نام

! میں فتح کی زندگی جی رہا ہوں

مزید مطالعہ

پطرسؔ 5: 8 - 1
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ہفتہ، جولائی 8 الفاظ نہیں، بس ایک للکار

یشُوع 6: 20

 پس لوگوں نے للکارا اور کاہنِوں نے نرسِنگے پھُونکے اور

 ایَسا ہُؤا کہ جب لوگوں نے نرسِنگے کی آواز سُنی تو انُہوں

 نے بلُند آواز سے للکارا اور دِیوار بِالکُل گِر پڑی اور لوگوں

 میں سے ہر ایک آدمی اپنے سامنے سے چڑھ کر شہر میں

گھُسا اور انُہوں نے اسُ کو لے لیِا۔

 جب آپ روحانی پختگی کی ایک خاص سطح پر پہنچ

 جاتے ہیں، تو آپ مزید الفاظ استعمال نہیں کرتے۔ آپ

 اپنے الفاظ کو ممتاز رکھتے ہیں۔ اپنی زندگی میں ان

 عجیب جھگڑوں پر مزید وقت اور توانائی خرچ نہ کریں۔

 اس کے بجائے، اپنی بلاہٹ پر توجہ دیں۔ تاہم، اگر وہ آپکو

 ہاتھ لگاتے ہیں، تو وہ ‘ختم’ ہیں! جو آپکو ہراساں کرنے

 میں لذت پاتے ہیں، آپ کیلیے مشکلات پیدا کرنے کو پیشہ

بناتے ہیں، آج، آپکا ہتھیار فتح کی ایک زوردار للکار ہے۔

 میں کہتا ہوں بلند آواز سے للکارو، اور یریحو کی دیواروں

 کیطرح، آپ انہیں اپنی آنکھوں کے سامنے بکھرتے ہوئے

 دیکھیں گے۔ ان سے بات کرنے کی ضرورت نہیں ہے، اور نہ ہی وہ مصالحت کو سمجھیں گے؛ بس ایک

 زوردار گرجدار للکار ان کی جائے پناہ کو اڑا دے گی۔ وہ آپکے خلاف ایک راستے سے آئے ہیں، لیکن آپکی

! فتح کی للکار انہیں اڑا کر سات سمتوں میں بھیجے گی یسوع کے قادر نام میں

نبوتی اقرار

 میری آواز بہت سے پانیوں جیسی ہے۔ میں گرج کا بیٹا ہوں۔ جب میں للکارتا ہوں تو بیماریاں
 نیچے گر جاتی ہیں۔ میری للکار کو نظر انداز نہیں کیا جا سکتا۔ میری آواز ایک جان لیوا ہتھیار

! ہے۔ میں اب اور ہمیشہ زمین پر جنت کا تجربہ کروں گا۔ آمین

مزید مطالعہ

کُرنِتھِیوں 10: 4-5 – 2
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اتوار، جولائی 9 خوشخبری

کُرنِتھِیوں 1: 21 – 1

 اسِ لِئے کہ جب خُدا کی حِکمت کے مُطابِق دُنیا نے1

 اپنی حِکمت سے خُدا کو نہ جانا تو خُدا کو یہ پسند آیا

 کہ اسِ مُنادی کی بیوُقُوفی کے وسِیلہ سے ایِمان لانے

والوں کو نجات دے۔

 ہم جس خوشخبری کی تبلیغ کرتےہیں وہ مسیح کے

 مکمل کاموں سے جڑی ہوئی ہے۔ یسوع آپ میں کام

 کر رہا ہے تاکہ کوئی آدمی سہرا نہ لے۔ ہم مسیح

 کے مصلوب ہونےکا نتیجہ ہیں، وجہ نہیں۔ ہم ایک

 نئی نسل ہیں جو مسیح کی موت، تدفین اور دوبارہ

 جی اٹُھنے سے نکلی ہے۔ کچھ مسیحی اس تلاش میں

 مصروف ہیں کہ کیا کرنا ہے جب خدا کہہ رہا ہے،

 “میں نے تُمہیں بلایا ہے۔ میرا لائحہ عمل تُمہارا لائحہ

“عمل ہونا چاہیے۔

 بائبل کہتی ہے کہ ہم مسیح کیطرف دیکھتے ہیں،

 جو ہمارے ایمان کا مصنف اور مکمل کرنیوالا ہے۔ یسوع آئینہ ہے۔ 2 - کرنتھیوں 3: 18 کہتی

 ہے، “مگر جب ہم سب کے بے نقِاب چِہروں سے خُداوند کا جلال اسِ طرح مُنعکِس ہوتا ہے

 جِس طرح آئینہ میں تو اسُ خُداوند کے وسِیلہ سے جو رُوح ہے ہم اسُی جلالی صُورت میں دَرجہ

 بدَرجہ بدلتے جاتے ہیں۔” جب ہم اسُ کے کلام میں دیکھتے ہیں، ہم اسُ کی شبیہ میں تبدیل ہو

 جاتےہیں۔ سمجھیں، یہ آپکے بارے میں نہیں بلکہ اسُ )یسوع( کے بارے میں ہے۔ ہر چیلنج کو

اپنے اندر مسیح کی عظمت کو بڑھانے کیلیے ایک قدم کے طور پر دیکھیں۔

نبوتی اقرار

 میں خوشخبری کا علمبردار ہوں، ایک مقناطیسی میدان جو بشارت کو اپنی طرف متوجہ کرتا
 ہے۔ خوشحالی میری ہے؛ لمبی عمر میری ہے؛ اچھی صحت میری ہے، اور میری زندگی بڑھے گی

اور چمکے گی یسوع کے نام میں! آمین۔

مزید مطالعہ
رُومِیوں 8: 21
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سوموار، جولائی 10 جنگ کی تیاری ہو چکی ہے

توارِیخ 20: 21 – 2

 اور جب اسُ نے قَوم سے مشورہ کر لِیا تو انُ لوگوں کو

 مُقرّر کِیا جو لشکر کے آگے آگے چلتے ہوُئے خُداوند کے

س کے ساتھ اسُ کی حمد کریں  لِئے گائیں اور حُسنِ تقدُّ

 اور کہیں کہ خُداوند کی شُکرگذُاری کرو کیونکہ اسُ کی

رحمت ابد تک ہے۔

 یہ عام بات نہیں ہے کہ جنگجو جنکی درجہ بندی بطور

 “طاقتور بہادر آدمیوں” کے ہوتی ہے، وہ ایک خطرناک

 جنگ میں اپنے سے آگے چلتی ہوئی گانے والی جماعت

 کے پیچھے جگہ سنبھالیں۔ فطری آنکھوں سے دیکھنے

 والے عام انسان کیلیے یہ مضحکہ خیز ہے، لیکن انتظار

 کریں اور انجام دیکھیں۔ آپکو سمجھنا چاہیے کہ روح کی

 چیزیں فطری طور پر منطق نہیں رکھتیں، پھر بھی آپکو

جس جنگ کا سامنا ہے وہ روحانی ہے۔

 جب آپکے ساتھ غیر معمولی منفی چیزیں پیش آتی ہیں،

 تو ایک روحانی جنگ چھڑ جاتی ہے، اور آپ مرکز میں

 ہوتے ہیں۔ اس جنگ میں، آپکو لڑنے کی ضرورت نہیں ہے؛ بس خداوند کی حمد اورعبادت کرنا شروع کر

 دیں۔ وہ جنگی حکمت عملی ساز ہے۔ جب آپ اپنی روح کی گہرائیوں میں اس کی عبادت کریں گے،

 آپکی عبادت روح کے دائرے میں بڑھے گی، اور فرشتے آپ کیلیے لڑنے کیلیے بھیجے جائیںگے۔ یہ جنگ

! خُداوند کی ہے، اور آپکی فتح یسوع کے نام میں یقینی ہے

نبوتی اقرار

 میرے آرام کا وقت ہے۔ مجھے اس شدید جنگ میں لڑنے کی ضرورت نہیں ہے۔ میرا خدا
 میرے لئے لڑے گا اور مجھے امن دے گا جو تمام انسانی سمجھ سے بالاتر ہے۔ میں جانتا ہوں

! کہ فتح میری ہے، یسوع کے نام میں

مزید مطالعہ
زبوُر 29: 2
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منگل، جولائی 11 ہم ایک بہت بڑے خدا کی خدمت کرتے ہیں

عِبرانیوں 6: 13

 چُنانچہ جب خُدا نے ابرہامؔ سے وعدہ کرتے وقت قَسم

 کھانے کے واسطے کِسی کو اپنے سے بڑا نہ پایا تو اپنی

ہی قَسم کھا کر

 کیا آپ نےکبھی بڑھتے ہوئے بوجھ اور وسوسوں کو

 محسوس کیا ہے جو آپ کسی کو بتا نہیں سکتے؟ آپ

 خاموش اذیت میں جل رہےتھے۔ آپ اسےاونچی آواز میں

 نہیں کہہ سکتے تھے، جیسے آپ جیل میں تھے۔ اگر کسی

 کو سمجھانےکی کوشش بھی کی تو وہ نہ سمجھے! کبھی

 کبھی، جب کوئی آپکا پیچھا نہیں کر رہا ہوتا ہے تو بھی

 اپنےکندھوں کےاوپرسےدیکھتے ہیں، ایک ایسی مشکل

 کا سامنا کررہےجسے آپ اکیلے سمجھ سکتےہیں، لیکن

 میں آپ کیلئےخوشخبری لایا ہوں: حالات آپکے حق میں

ہو رہےہیں۔

 جہاں آپ نےانکار کو دیکھا اورمحسوس کیا، اسی جگہ، آپ

 مشہور و معروف ہونگے۔ میں جس خدا کی خدمت کرتا

 ہوں وہ آپکو درپیش کسی بھی چیلنج سے بڑا ہے۔ آپکی صحت بحال ہو رہی ہے، آپکا خاندان بحال ہو رہا

 ہے اور آپکی زندگی بحال ہو رہی ہے۔ آپ اب رِہا ہو رہے ہیں! وہ لوگ جنہوں نےسوچا کہ انہوں نےآپکو

 خاموش کر دیا ہے وہی آپکو مبارکباد دینے والےہوںگے۔ خوش ہو جاؤ؛ کلام کام کرتا ہے! آپ فاتح ہیں،

! شکار نہیں۔ میرا خدا ناکام ہونے کیلیے بہت بڑا ہے۔ اسے تھام لو اور اسے جیو

نبوتی اقرار

 میں خدا کا بردار ہوں؛ جو سب سے بڑا میرے اندر رہتا ہے۔ میں جس خدا کی خدمت کرتا ہوں
 وہ سب سے زیادہ قادر، عظیم، تمام خداؤں سے بڑا ہے۔ میں بڑا آدمی ہوں۔ میں کبھی ناکام

! نہیں ہو سکتا۔ جب میں حرکت کرتا ہوں تو خدا حرکت کرتا ہے۔ میری زندگی ایک گواہی ہے

مزید مطالعہ
پیَدائش 22: 16
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بدھ، جولائی 12 ! آپ کی شفایابی اب ہے

متّی 8: 17

 تاکہ جو یسعیاہ نبی کی معرفت کہا گیا تھا وہ پوُرا ہو کہ

اسُ نے آپ ہماری کمزورِیاں لے لِیں اور بِیمارِیاں اٹُھا لِیں۔

 جب میں کہتا ہوں کہ شفا یابی آسان ہے، یہ ایک حقیقت

 ہے۔ شفا یابی ایک معجزہ ہے؛ اس لیے میں لوگوں سے

 کہتا ہوں کہ اسکی کیمیائی ساخت کا تجزیہ نہ کریں۔

 خدا وہی ہے جو اپنی روح کے ذریعے شفا بخشتا ہے۔ بس

 یقین کریں کہ یسوع آپکو شفا دینے والا ہے، اور ایمان

 کیساتھ، آپ اپنے معجزے کا تجربہ کریںگے۔ میں اب

 اس کینسر سے بولتا ہوں، یسوع کے نام میں شفا پاؤ! آپ

 جس بھی تکلیف میں ہیں، یسوع کے نام میں اپنی شفا

 وصول کریں۔ بادشاہ یسوع کو جلال دو؛ یہ اس نے آپ

! کیلئے کِیا ہے

 خدا نے، اپنی روح سے، آپکو درد شقیقہ، اس رسولی اور

 ٹانگ کے درد سے شفا دی ہے۔ جیسا کہ میں یہ لکھ

 رہا ہوں، میں یسوع کے نام میں آپکو رحم کے پھل کا

 اعلان کرتا ہوں۔ میں نے خدمت میں لاتعداد غیر منطقی معجزات دیکھے ہیں اور ایسے تخلیقی معجزات

 ملاحظہ کیے ہیں جو الفاظ سے باہر ہیں اور خدا کی قدرت کا مظاہرہ کرتے ہیں۔ میں جانتا ہوں کہ میں

 نے کس پر یقین کیا ہے۔ وہ مافوق الفطرت کام کرتا ہے۔ آج میں کہتا ہوں کہ یسوع کے نام میں شفاء

! آپکی ہے۔ اسے لو

نبوتی اقرار

 میں الہی صحت میں رہتا ہوں؛ بیماری کا مجھ پر کوئی غلبہ نہیں ہے۔ میرا جسم روح القدس
 کی مقدس جگہ ہے جو فطری قوانین کے تابع نہیں ہے۔ میں مختلف اصولوں کے مطابق جیتا

! ہوں، فتح کی زندگی یسوع کے نام میں

مزید مطالعہ
لوُقا 4: 40
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جمعرات، جولائی 13 خوشی سے اوپر خوش رہنا

فِلِپّیوں 4: 4

 خُداوند میں ہر وقت خُوش رہو۔ پِھر کہتا ہوُں کہ خُوش

رہو۔

 خوشی کا انحصار واقعات اور احساسات پر ہوتا ہے۔ آپکے

 ارد گرد اور ماحول میں ہونیوالے واقعات خوشی پر غالب

 ہونگے۔ خوشی، واقعات کے ذریعے کنٹرول کی جاتی ہے

 اور حالات اور ماحول کی تبدیلی کی بنیاد پر تبدیلی کے

 تابع ہوتی ہے۔ جو کچھ آپکی والدہ یا والد کیساتھ ہوتا

 ہے وہ آپکو متاثر کرتا ہے، جو کچھ آپکے اسکول کیساتھ

 ہوتا ہے وہ آپکو متاثر کرتا ہے، اور جو کچھ آپکے پڑوسیوں

 کیساتھ ہوتا ہے وہ آپکو متاثر کرتا ہے۔ یہ پھر محرک قوت

 بن جاتی ہے۔ وہ خوشی ہے۔ لیکن خوش رہنا، دوسری

 طرف، ایک انتخاب ہے۔ آپ حالات اور کیفیات کے سامنے

خوش رہنے کا انتخاب کرتے ہیں۔

 خوش رہنا اندر سے ہوتا ہے، جذبات یا احساسات سے

 نہیں ہوتا۔ یہ مصیبت کے وقت آپکا اندرونی سکون ہے؛

 یہ دلی کیفیت ہے۔ جب آپکو بے دخلی کا نوٹس، منفی طبی رپورٹ، یا ازدواجی چیلنج موصول ہوتی ہے،

 تو مسئلہ کو مختلف انداز میں دیکھنا شروع کریں۔ غور کریں، آپکی ترقی کا وقت آپہنچا ہے جب آپکو

 ناموافق حالات کا سامنا ہوتا ہے، خوش رہیں۔ آپکے چیلنجوں کو خدا کیطرف سے آپکی توجہ نہ ہٹانے

! دیں۔ اس کی الہی مداخلت آپکے سامنے سے مسائل کو ختم کر دیگی یسوع کے نام میں

نبوتی اقرار

 آج میں خوشی سے بھری زندگی گزارنے کا انتخاب کرتا ہوں۔ میں اپنے کاموں میں فتح حاصل
 کروں گا، اور ناکامی مجھ سے دور ہو جائے گی۔ زمین پر جنت کے اس سال میں، میں جہاں

بھی جاؤں گا، میں یسوع کے نام میں ناقابل بیان خوش رہنے کی علامت بنوں گا۔

مزید مطالعہ
زبوُر 33: 1
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جمعہ، جولائی 14 آگ کو دوہرائیں

لوُقا 3: 16

 تو یُوحنّا نے انُ سب سے جواب میں کہا مَیں تو تُمہیں

 پانی سے بپتِسمہ دیتا ہُوں مگر جو مُجھ سے زورآور ہے

 وہ آنے والا ہے۔ مَیں اسُ کی جُوتی کا تسمہ کھولنے کے

 لائِق نہیں۔ وہ تُمہیں رُوحُ القُدس اور آگ سے بپتسِمہ

دے گا۔

 روح القدس جس سے آپ نے بپتسمہ لیا جب آپ نے

 یسوع کو قبول کیا آگ ہے! اس طرز میں آجائیں جہاں

 آپ اس نہ بجھنے والی آگ سے جلنا شروع کردیں۔ چاہے

 آپ یہ جانتے ہیں یا نہیں، آپکے اندر وہ آگ ہے۔ جب

 آپ اس آگ کو دوہرانا شروع کریںگے، آپکو اندر باہر سے

 آتش بازی کا تجربہ ہوگا۔ آپکے آس پاس کی ہر چیز روح

 القدس کی آگ سے جل جائیگی۔ آپکی زندگی میں جو

 کچھ بھی خدا کیطرف سے ہے وہ روح القدس کی آگ کو

بھڑکائے گا۔

 سنجیدہ دعا کیساتھ روح القدس کی آگ کو دوبارہ جلائیں،

 خدا کے کلام میں ڈوب جائیں، اور خدا کے کام میں سرگرم رہیں۔ تب آپکی زندگی اب اور ہمیشہ کیلیے

 نئے معنی اختیار کریگی! آگ کو بھڑکائیں، آگ کو دہرائیں، اس آگ کو دوبارہ جلائیں، چاہے کچھ بھی ہو۔

 کیا آپ افسردہ، ناراض اور تناؤ محسوس کرتے ہیں؟ آگ کو اس وقت تک دہرائیں جب تک کہ وہ آپکے

 خلاف آنیوالوں کے سامنے آگ کے گولے کیطرح درج نہ ہوجائے جس کیساتھ چھیڑ چھاڑ نہیں کی جاسکتی

ہے۔

نبوتی اقرار

 میں بھسم کرنیوالی آگ کا میزبان ہوں۔ زمین پر جنت کے اس سال میں، میرے اندر آگ کی
 چمک، دشمن کو دن ہو یا رات اندھا کر دے گی اور اس کے تمام حملوں کو بغیر کسی ناکامی

! کے بھسم کر دے گی! آمین

مزید مطالعہ
متیّ 3: 11
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ہفتہ، جولائی 15 کلام کا بھید

سموئیل 3: 19 – 1

 اور سموئیل بڑا ہوتا گیا اور خُداوند اسُ کے ساتھ تھا اور

 اسُ نے اسُ کی باتوں میں سے کِسی کو مِٹّی میں مِلنے

نہ دِیا۔

 پرانے عہد نامے میں خُداوند کچھ لوگوں کیساتھ تھا، لیکن

 نئے عہد نامے کی حقیقتوں میں، خُداوند آپ میں ہے!

 آپ میں خُدا کی روح کا ہونا اس بات کی علامت ہے کہ

 جب آپ بولتے ہیں، خُدا بول رہا ہوتا ہے، نتیجتاً آپ جو

 بولتے ہیں، وہ ضرور ہوتا ہے۔ جو چیز آپکی مسیحیت کی

 ضمانت دیتی ہے وہ آپ میں پائی جاتی ہے، لہٰذا، آپکو

 مسیحی ہونا ایک اعزاز سمجھنا چاہیے۔ بائبل ہمیں بتاتی

 ہے کہ فرشتے ان چیزوں کی تحقیق کیلیے سوال پوچھتے

! ہیں۔ کیا چیزیں؟ آپ میں مسیح، جلال کی امید

 آج کا کلام کہتا ہے، خُداوند سموئیل کیساتھ تھا اور اسُ نے

 اسُ کی باتوں میں سے کسی کو مٹی میں ملنے نہ دیا۔

 خُدا کیساتھ ایک ٹھوس ثبوت پر مبنی تعلق میں اسُ کا کلام شامل ہوگا جو آپ میں غیرمعمولی کارنامے

 کرنے کیلیےکام کرتا ہے۔ واحد چیز جو آسمان میں گونجتی رہیگی وہ خدا کا کلام ہے۔ اب آپکو ایمان یا

 نبوت کی ضرورت نہیں رہیگی۔ روزانہ بائبل پڑھیں۔ آپکو اپنے لیے خُدا کے کلام کو جاننا اور زمین پر

! جنت کے اس سال میں آپ میں اور آپکے ذریعے کام کرتا دیکھنا چاہیے، یسوع کے نام میں

نبوتی اقرار

 میں کلام پریکٹیشنر ہوں؛ میں بھید بولتا ہوں جو آسمانی زبان کا ترجمہ کرتا ہے۔ میرے الفاظ
 میں ایسا مادہ ہے جو ماحول کو بدلتا ہے اور زندگیوں کو تبدیل کر دیتا ہے۔ میں عام نہیں ہوں،

! لیکن خدا کے کلام میں نقش شدہ قدیم سچائی کا بردار ہوں

مزید مطالعہ
لوُقا 1: 80



18

اتوار، جولائی 16 تم خدا ہو

یُوحنّا 10: 34

 یِسُوعؔ نے انُہیں جواب دِیا کیا تُمہاری شِریعت میں یہ

نہیں لِکھا ہے کہ مَیں نے کہا تمُ خُدا ہو؟

 یہ خود خداوند یسوع کیطرف سے دیدہ دلیری سےدیا

 گیا بیان زوردارتھا۔ بہت سے مسیحیوں کو اس جرات

 مندانہ اعلان سے شدید مسئلہ ہے۔ کیوں؟ کیونکہ وہ اپنی

 شناخت پر آنےسے انکار کرتے ہیں۔ یسوع نے ہمیں “خدا”

 کہنے میں غلطی نہیں کی تھی۔ یہ اصل الہٰی منصوبہ

 ہے جس میں کوئی تبدیلی نہیں کی گئی۔ جب یسوع،

 جو خدا کی شخصیت ہے، نے آپکو “خدا” کہا، تو کون

 اسکی تردید کرسکتا ہے؟ ’’تم خدا ہو!‘‘ یہی وجہ ہے، آپ

 اپنے جسم میں کسی بھی خرابی کو خود ٹھیک کرسکتے

 ہیں۔ عظمت آپکا مقدر ہیں۔ اس حقیقت کو قبول کریں:

 آپ آسمانی جگہوں پر مسیح کیساتھ بیٹھے ہوئےاقتدار او

رحکومتوں سے بہت اوپر ہیں۔

 آدم کوئی عام انسان نہیں تھا۔ اسے خدا نے خدا کیطرح

 کام کرنےکیلئے پیدا کیا تھا، لہذا آدم نے فطری دائرے سے باہر کام کیا۔ تصور کریں، خُدا شام کی ٹھنڈی

 ہوا میں آدم کیساتھ بات چیت کرنے آ رہا ہے۔ یہ ظاہر کرتا ہے کہ خدا خداؤں سے بات کرتا ہے۔ یسوع

 کو آخری آدم کہا جاتا ہے کیونکہ اس نے وہ سب کچھ بحال کر دیا جو آدم نے ہمارے لیے پیچھے کھو دیا

! تھا۔ تم ایک خدا ہو! ایک خدا کیطرح کام کریں اوربولیں

نبوتی اقرار

 میں حکومت کرنے کیلیے پیدا ہوا ہوں۔ بیماری مجھے دبا نہیں سکتی۔ میری زندگی خدا کی
 روح کو پیش کرتی ہے۔ میں ایک خدا پرست کاہن کے طور پر چلتا اور بات کرتا ہوں، اور میری

! زندگی زمین پر جنت کے اس سال میں جلال سے جلال کیطرف بڑھ رہی ہے

مزید مطالعہ
زبوُر 82: 6
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سوموار، جولائی 17 آپ کے الفاظ کا حساب ہوتا ہے

متّی 12: 36

 اور مَیں تمُ سے کہتا ہوُں کہ جو نِکمّی بات لوگ کہیں گے

عدالت کے دِن اسُ کا حِساب دیں گے۔

 ہر لفظ کا حساب جنت میں ہوتا ہے، چاہے وہ اچھا ہو یا

 برا۔ کوئی بھی لفظ احتساب کے بغیر بے مقصد گھومنے

 والا نہیں چھوڑا جاتا۔ کیا آپکے الفاظ آپکے شوہر کی

 تعمیر کرتے ہیں؟ آپکی بیوی کی؟ آپکے بچوں کی؟ آپکے

 ساتھیوں کی؟ یہ سمجھیں کہ آپ اسکا براہ راست نتیجہ

 ہیں جو آپ نے گزرے ہوئےکل یا پچھلے سال کہا تھا، تو

 آپ کیا بول رہے ہیں؟ آپ جو کچھ بھی کہتے ہیں اسے

 آپکو مضبوط کرنا چاہئے۔ آپکے الفاظ پر ایک پریمیم

 ہونے کی ضرورت ہے۔ یہ کہنا بند کریں، “میں دیوالیہ

 ہو گیا ہوں۔” یہ الفاظ باہرجائیںگے اور آپکی زندگی میں

 ایک دیوالیہ روح لائیںگے جو آپکی بات کو حقیقت بنا

! دے گی

 بائبل کہتی ہے، خُداوند نے اپنا کلام بھیجا )نوکروں کیطرح(، اور وہ کام کرنےکیلیے تیار ہیں! امثال 18:

 21 کو دیکھیں: “مَوت اور زنِدگی زُبان کے قابوُ میں ہیں اور جو اسُے دوست رکھتے ہیں اسُ کا پھَل کھاتے

 ہیں۔” آپکو نظریہ معلوم ہے، لیکن آپکو لازمی اس پرعمل کرنا ہے۔ ہو سکتا ہے آپ نے ماضی میں برے

 الفاظ کہے ہوں۔ اسکو درست کرنے کا واحد طریقہ یہ ہے، اب ان برے الفاظ کا مقابلہ کرنے اور منسوخ

 کرنے کیلیے اچھے الفاظ بولیں۔ کیا آپ بیمار ہیں؟ شفا بخش الفاظ بولیں اور خود کو یسوع کے نام میں

! شفا پاتے ہوئے دیکھیں

نبوتی اقرار

 اب سے، میں زندگی کی بات کروںگا۔ میرے الفاظ طاقت رکھتے ہیں، اور جو میں اقرار کرتا
! ہوں وہ ہوگا یسوع کے نام میں۔  آمین

مزید مطالعہ
رُومِیوں 14: 12
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منگل، جولائی 18 آپ مالک ہیں

کُرنِتھِیوں 10: 26 – 1

کیونکہ زمِین اور اسُ کی معمُوری خُداوند کی ہے۔

 کلام صاف ظاہر کرتا ہے کہ زمین اور اس میں موجود ہر

 چیز خداوند کی ہے! کیا آپ نے کبھی ایسی صورتحال کا

 سامنا کیا ہے جہاں دل آپکے قابو میں نہ ہو؟ آپ نہیں

 جانتے کہ یہ گھبراہٹ ہے یا زیادہ خوف۔ یہ وہ بے چینی

 کے احساسات ہیں جو آپ اس وقت محسوس کرتے ہیں

 جب آپکو لگتا ہے کہ امیگریشن چیک پوائنٹ پر آپ سے

 پوچھ گچھ کی جائیگی اور داخلہ روک دیا جائیگا۔ عجیب

 احساسات پیدا ہوتے ہیں جب زندگی کے چیلنجز آپکے

دماغ میں دوڑتے ہیں۔

 آپکی یقین دہانی خدا کے کلام میں ہے کہ ساری زمین اور

 اس میں موجود ہر چیز خدا کی ہے! یہ کسی بھی قوم،

 علاقے یا براعظم میں آپکی حیثیت کا مکاشفہ ہے۔ جس

 خدا کے آپ بردار ہیں وہ ہر جگہ، ہر چیز کا مالک ہے؛

 آپکو کسی اچھی چیز سے انکار نہیں کیا جا سکتا۔ کیوں؟

 کیونکہ یہ خدا کا ہے، اور آپ اچھی چیزوں کے مالک ہیں۔ وہ زمین جسے آپ حاصل کرنا چاہتے ہیں، وہ

 جائیدادیں جو آپ چاہتے ہیں، جس ملک کو آپ اپنا آخری مسکن بنانا چاہتے ہیں، جو بھی اچھی چیز آپ

! چاہتے ہیں، خدا نے کہا، وہ آپکے دل کی خواہش پوری کریگا؛ تو یہ آپ کا ہے، یسوع کے قادرنام میں

نبوتی اقرار

 مجھے کسی اچھی چیز کی کمی نہیں ہوگی کیونکہ میں جانتا ہوں کہ خدا ان لوگوں سے کوئی
 اچھی چیز نہیں روکے گا جو اس پر بھروسہ کرتے ہیں۔ میرا اعتماد اور بھروسہ خدا پر ہے، اس

! لیے میں جانتا ہوں کہ میری خواہش اب اور ہمیشہ پوری ہو گی

مزید مطالعہ
زبوُر 50: 12
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بدھ، جولائی 19 جلتے ہوئے

یُوحنّا 5: 35

 وہ جلتا اور چمکتا ہُؤا چراغ تھا اور تمُ کو کُچھ عرصہ تک

اسُ کی رَوشنی میں خُوش رہنا منظوُر ہُؤا۔

 بہت سے لوگ سمجھتے ہیں کہ جنت فرشتوں سے بھری

 ہوئی ہے! میں آپ کو بتاتا چلوں کہ جنت میں زندگی

 کی ہر شکل فرشتہ نہیں ہے۔ آسمان کی کچھ مخلوقات

 کی آنکھیں ان پر ہیں اور وہ ہر طرف مڑے بغیر دیکھتے

 ہیں۔ “فرشتہ” ایک کام کی تفصیل ہے۔ یہ خدمت ہے جو

 آپکو فرشتہ میں بدل دیتی ہے۔ زمین پر بھی ایسا ہی ہوتا

 ہے۔ آپ ایک جلتے ہوئے شخص ہو سکتے ہیں جو بتائے

 جانے کا انتظار نہیں کرتا بلکہ اپنے ایمان پر عمل کرتا ہے

 اور اپنی خدمت سے روح کے دائرے میں ایک نور بن

جاتا ہے۔

 جلتے ہوئے یسوع کیلیے آگ میں جل رہے )سرگرم( ہیں۔

 لہذا، وہ واقعات قابو کر سکتے ہیں اور کسی اور اتھارٹی

 کے حوالے کیے بغیر چیزوں کو فوری طور پر تبدیل کر

 سکتے ہیں۔ کلام کہتا ہے، “لیکن جِتنوں نے اسُے قبُول کِیا اسُ نے انُہیں خُدا کے فرزند بننے کا حق بخشا

 یعنی انُہیں جو اسُ کے نام پر ایِمان لاتے ہیں۔‘‘ )یوحنا 1: 12(۔ یسوع کیلیے جلنے کیلیے آپکا نبی یا رسول

ہونا ضروری نہیں ہے۔ یہ وقت آگیا ہے کہ آپ اپنی خدمت کے درجے سے آگ کی سطح کو بڑھا دیں۔

نبوتی اقرار

 میں خدا کی چیزوں میں مزید گنگنا نہیں رہ سکتا۔ میں خدا کے ہاتھ میں آگ کا گولہ اور جلتا
 ہوا ہتھیار بن جاؤں گا۔ میرا مشن میری زندگی پر دشمن کے منصوبوں میں خلل ڈالنا، تباہ کرنا

! اور اسے شکست دینا ہے۔ آمین

مزید مطالعہ
پطرسؔ 1: 19 - 2
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جمعرات، جولائی 20 خود کو نبوت کریں

یُوحنّا 4: 14

 مگر جو کوئی اسُ پانی میں سے پِئے گا جو مَیں اسُے دُوں

 گا وہ ابد تک پِیاسا نہ ہو گا بلکہ جو پانی مَیں اسُے دُوں

 گا وہ اسُ میں ایک چشمہ بن جائے گا جو ہمیشہ کی

زنِدگی کے لئِے جاری رہے گا۔

 جب آپ کلام کا سیاق و سباق سمجھنے کیلئے تفصیل

 پڑھیں گے، آپ سمجھ جائیںگے، یسوع کا جواب اس

 حقیقت پر مبنی تھا کہ عورت زندہ پانی مانگ رہی تھی

 تاکہ اس کی پیاس ہمیشہ کیلیے بجھ جائے۔ اس بات

 چیت کے بعد یسوع عورت سے اس کی زندگی کے بارے

 میں نبوت کر رہا تھا؛ اس نے اسے دنگ کر دیا اور اس نے

! سمجھ لیا کہ یسوع ہی مسیحا ہے

 عورت نے زندہ پانی کی درخواست کی، اور یسوع نے اسے

 نبوت کی۔ نبوت زندہ پانی ہے جس کے بارے میں یسوع

 نے بتایا تھا۔ نبوتی مسح آپکی تعمیر، ترقی اور حوصلہ

 افزائی کرتا ہے۔ آپکی نبوت سے حوصلہ افزائی کی گئی

 ہے. یہ وقت ہے کہ آپ خود کو، اپنے کاروبار کیلیے، اپنے مستقبل کیلیے نبوت کرنا شروع کریں۔ نبوت وہ

 زندہ پانی ہے جو کلام کہتا ہے کہ آپ کے اندر مسلسل بہہ رہا ہے، بلبلا رہا ہے۔ ابھی چیزوں کا فرمان اور

اعلان جاری کرنا شروع کریں اور آپ ان کا مادی طور پر اظہار دیکھیں گے۔

نبوتی اقرار

 میں خُدا کی زندگی بخشنے والی روح سے بھرا ہوا ہوں۔ میری زندگی پر جو نبوت ہے اس کا
 اظہار زمین پر جنت کے اس سال میں ہوگا۔ میری تقریر اور کلام کا عالمی سطح پر اثر پڑے گا

! کیونکہ زندہ پانیوں کی ندیاں اندر سے بلبلا رہی ہیں یسوع کے نام میں

مزید مطالعہ
یسعیاہ 55: 1
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جمعہ، جولائی 21 گینڈے کی طرح آگے بڑھیں

کُرنِتھِیوں 4: 18 – 2

 جِس حال میں کہ ہم دیکھی ہوُئی چِیزوں پر نہیں بلکہ

 اندیکھی چِیزوں پر نظر کرتے ہیں کیونکہ دیکھی ہوُئی

چِیزیں چند روزہ ہیں مگر اندیکھی چِیزیں ابدی ہیں۔

 گینڈا سب سے ذہین جانوروں میں سےایک ہے۔ یہ 30

 کلومیٹر کی دوری سےدوسرے جانور کی آوازسن سکتا

 اورصرف آواز سےتخیلاتی طور پر جانور کی قسم کا اندازہ

 لگا سکتا ہے۔ تاہم گینڈے کو بینائی کا مسئلہ ہے، یہ 20

 میٹر سےزیادہ نہیں دیکھ سکتا۔ جب گینڈا خطرے میں

 ہوتا ہےاور خوف میں مبتلا ہوتا ہے، یہ حواس کے ذریعے

 ریکارڈ کرتا ہےکہ اسکی آنکھوں کی بینائی پر انحصار کرنا

 بیکار ہےکیونکہ وہ مسلط خطرے کو نہیں دیکھ سکتا۔

 لہذا، یہ ثابت قدمی سےاپنی تخیلاتی صلاحیت کا سہارا

لیتا ہے۔

 گینڈا بنا دیکھے خطرے کو کچلنے کیلئے آگےبڑھتا

 ہے۔ پولوس رسول ہمیں 2 - کرنتھیوں 5: 7 میں بتاتا ہے

 “کیونکہ ہم ایِمان پر چلتے ہیں نہ کہ آنکھوں دیکھے پر۔” خود کو خُدا کےخالص کلام کے ذریعے ایمان

 کی گہرائیوں میں لیکر جائیں جو آپکی روح کو بچا سکتا ہے؛ جی ہاں، مسیح وہ ٹھوس چٹان جس پرہم

 کھڑے ہیں۔ یہ وقت ہے کہ خود کو ایمان سے مسلح کریں جب آپ اپنے ہدف کو نشانہ بنانے کیلیے آگے

 بڑھتے ہیں۔ آپکا پیسہ آ رہا ہے، بس یقین کو تھامے رکھیں، “زمین پر جنت” کا یہ سال ختم نہیں ہوا، خدا

! ابھی بھی تخت پرہے

نبوتی اقرار

 میں ایمان کے ساتھ مسلح ہو کر آگے بڑھ رہا ہوں، میرا مقصد طے ہو گیا ہے، میرا ذہن بنا ہوا
 ہے، میں خدا کی روح کے زریعے، جو میرے قدموں کو حکم دیتا ہے، ناممکن کو فتح کروں گا

! یسوع کے نام میں

مزید مطالعہ
عِبرانیوں 11: 1
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ہفتہ، جولائی 22 آمین کے بعد

افِِسیوں 3: 21

 کلیِسیا میں اور مسِیح یِسُوعؔ میں پُشت در پُشت اور

ابدُالآباد اسُ کی تمجِید ہوتی رہے۔ آمِین۔

 اس کلام میں “آمین” کا عبرانی ترجمے میں مطلب ہے

 “قابل اعتماد،” “ضرور،” “ایسا ہی ہو۔” جب اتوار کی

 خدمت ختم ہوتی ہے تو آپ یہ الفاظ “ایسا ہی ہو” کا

 اعلان کرنے اور کہنے کے بعد کیا کرتے ہیں؟ جب آپ گھر

 پہنچتےہیں، کیا آپ پھر بھی بائبل پڑھتے ہیں؟ یا اگلے

 اتوار کی خدمت تک اسے گردآلود ہونے کیلیے چھوڑ دیتے

 ہیں؟ خیر، ان تُمام سوالات کے جوابات آپکی پختگی اور

 روحانی ترقی کی سطح کا تعین کریںگے۔ آپ دیکھتے

 ہیں، روح القدس کیساتھ آپکی رفاقت ذاتی اور انفرادی

ہے۔

 آپ اپنے مردِ خُدا کی اسناد یا ایک منظم جماعت کی

 شاندار حمد کے جوش وخروش پر اورعبادت کی خدمت پر

 سواری نہیں کر سکتے! طاقتور اتوار کی خدمت کے بعد آپ جو کچھ کرتےہیں اسکا حساب ہوتا ہے۔ روح

 القدس تخلیقی خیالات کی خدمت کرنا شروع کر دے گی جب آپ گھر پر یا کہیں پرسکون ماحول میں اس

 کے ساتھ اپنے ون آن ون سیشنز کرتے ہیں۔ اپنے گھر کے ماحول کی خلوت کو استعمال کرنا شروع کریں،

 جب کوئی نہ دیکھ رہا ہو، پھر شدت سے خدا کی حمد اور عبادت کریں اور اپنے گھر کو زمین پر جنت

کے ماحول سے سیراب ہوتا دیکھیں۔

نبوتی اقرار

 روح القدس میرا چیف سپرنٹنڈنٹ ہے جو مجھے دلیری، اور اعتماد دیتا ہے جب میں قوموں کے

 سامنے یسوع کا اعلان کرتا ہوں۔ میرا دماغ ہوشیار ہے اور میری روح، روح القدس کیوجہ سے

 زندہ ہو گئی ہے جو میرے قدموں کو حکم دیتا ہے۔ میں یسوع کے نام میں اپنی خداداد تقدیر

! کو پورا کروںگا

مزید مطالعہ
رُومِیوں 11: 36
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اتوار، جولائی 23 عمیق گہرائی میں جائیں

کُرنِتھِیوں 4: 18 – 2

 جِس حال میں کہ ہم دیکھی ہوُئی چِیزوں پر نہیں بلکہ

 اندیکھی چِیزوں پر نظر کرتے ہیں کیونکہ دیکھی ہوُئی

چِیزیں چند روزہ ہیں مگر اندیکھی چِیزیں ابدی ہیں۔

 ہم خوشحالی کی منادی نہیں کرتے، بلکہ ہمارے خداوند

 یسوع مسیح کی، جو خوشحالی دینے والا ہے۔ ہم شفا

 یابی کی منادی نہیں کر رہے، لیکن یسوع کی، جو شفا

 دینےوالا ہے. جب تک شفایابی آپ کیلیےایک شخص نہیں

 بن جاتی، آپ بیمار ہی رہتے ہیں! جب تک خوشحالی آپ

 کیلیے ایک شخص نہیں بن جاتی، آپ غریب رہتے ہیں!

 ایک جہت ہے جہاں آپکو چیزوں سے جڑے شخص کا

 سامنا کرنا ہوگا، اور وہ یسوع مسیح ہے۔ روح کےدائرے

 میں مسلسل سرگرمیاں ہوتی ہیں، لیکن جب تک ان

! سرگرمیوں کو متحرک نہ کیا جائے، وہ غیرفعال رہتی ہیں

 روحانی سرگرمیاں آپکےگھر، محلے، آپکے چاروں طرف ہو

 رہی ہیں، لیکن آپکی روحانی آنکھیں کھلی ہونی چاہئیں۔

 زمین پر جنت کے اس سال میں، جیسے ہی آپ دعا، کلام، اور روح القدس کیساتھ رفاقت میں عمیق گہرائی

 میں جانا شروع کریںگے، آپکی روحانی آنکھیں کھل جائیںگی، اور آپ گہرے تر دائروں میں دیکھنا شروع

 کردیںگے - ایک اور دنیا جو مادی سے زیادہ حقیقی ہے، آپ دیکھتے اورمحسوس کرتے ہیں۔ لہذا، یسوع

 کے نام میں، گہرے تر روحانی دائروں کا تجربہ کرنے کیلیے تھوڑا سوئیں، تھوڑی باتیں کریں، اور زیادہ

! دعا کریں

نبوتی اقرار

 میرا دماغ چوکنا ہے، میری آنکھیں کھلی ہوئی ہیں، اور میری توجہ خدا کے کلام کی طرف مرکوز
 ہے۔ میں اس وقت تک خُدا کے کلام کو نہیں چھوڑ سکتا جب تک کہ میں یسوع کے نام میں

-روحانی حقیقت کے گہرے تر مظہر کا تجربہ نہ کر لوں! آمین

مزید مطالعہ
عِبرانیوں 9: 11
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سوموار، جولائی 24 آپ ایک چمکتی ہوئی روشنی ہیں

متّی 5: 16

 اسِی طرح تُمہاری رَوشنی آدمِیوں کے سامنے چمکے تاکہ

 وہ تُمہارے نیک کاموں کو دیکھ کر تُمہارے باپ کی جو

آسمان پر ہے تمجِید کریں۔

 آج کیلیے ہمارے کلام میں، یسوع اچھے کاموں کی پہچان

 پر نہیں رکا؛ اس نے جلال کا ذکر کیا، جو آسمانی باپ کے

 پاس جانا چاہیے۔ لہٰذا، یسوع نے جن اچھے کاموں کے

 بارے میں بات کی، وہ ایسے اچھے کام تھے جو خُدا کو

 جلال بخشیں گے۔ کیا یہ کہا جا سکتا ہے کہ جن لوگوں

 نے آپکے اچھے کاموں کو دیکھا ان کو آسمان میں خدا کی

 تُمجید کرنے کی ضرورت ہوئی ہو؟ کیا خدا کا جلال آپکے

ذریعے اظہار پا سکتا ہے؟

 آج، میں آپ کیلیے دعا کرتا ہوں: آپکی زندگی اچھے کاموں

 کی ایک مثال بن جائے جو لوگوں کو آسمان پر خُدا کو

 جلال پخشنے کا باعث بنے۔ زمین پر آسمان کے اس سال

 میں آپکے نتائج لوگوں کو خدا پر پہلے سے زیادہ یقین

 کرنے کا باعث بنیں۔ آپکے اچھے کام یسوع کے نام میں آدمیوں کو باپ کیطرف راغب کریں۔ اپنی روشنی

 کو اپنے کام کی جگہ کے ماحول میں چمکنے دیں۔ میں آپ کیلیے دعا کرتا ہوں کہ جب آپ حاضر ہوں تو

! آپکی موجودگی لوگوں میں توانائی پیدا کرے

نبوتی اقرار

 میری چمک اچھے کاموں کو جنم دے گی جو آدمیوں کو یسوع کیطرف راغب کریگی۔ اپنے
 کام کے شعبے میں، میں اپنے اردگرد کے لوگوں کو اپنے بات کرنے اور اپنے ساتھیوں کے درمیان

 رہنے کے طریقوں سے متاثر کروںگا ۔ میں خوف اور مایوسی کی زندگی نہیں جی سکتا، بلکہ

-محبت اور سمجھداری کی زندگی یسوع کے نام میں! آمین

مزید مطالعہ
امثال 4: 18



27

منگل، جولائی 25 نبوت کی ہوئی زندگی جینا

یُوحنّا 3: 2 – 1

 عزِیزو! ہم اسِ وقت خُدا کے فرزند ہیں اور ابھی تک یہ

 ظاہِر نہیں ہُؤا کہ ہم کیا کُچھ ہوں گے۔ اتِنا جانتے ہیں

 کہ جب وہ ظاہِر ہو گا تو ہم بھی اسُ کی ماننِد ہوں گے

کیونکہ اسُ کو وَیسا ہی دیکھیں گے جَیسا وہ ہے۔

 اگر آپ نہیں جانتے تو میں آپکو بتاتا چلوں کہ آپ پہلے

 سے ہی نبوت کے ماحول میں جی رہے ہیں۔ 1 - کرنتھیوں

 14: 5 کہتی ہے، اگرچہ مَیں یہ چاہتا ہوُں کہ تمُ سب

 بیگانہ زُبانوں میں باتیں کرو ..، لیکن اس آیت میں مذکور

 زیادہ اہمیت کی چیز یہ ہے کہ سب نبوت کریں۔ گڈ نیوز

 نیشن میں ہم جس عمیق زندگی میں داخل ہوئے ہیں وہ

 نبوت کے ذریعے برقرار ہے! ہم نبوتی کھاتے، پیتے اور

سوتے ہیں۔ نبوتی مسح کلیسیا کی ترقی کرتا ہے۔

 آپکو ایک عمارت کیطرح، اینٹ سے اینٹ، تعمیر کیا جا رہا

 ہے۔ سال 2023، جسے “زمین پر جنت” کہا جاتا ہے، ایک

 نبوت کیا ہوا سال ہے جیسا کہ کوئی اور سال نہیں تھا۔

 خدا نے کہا، نبی نے سنا، اور اس سے یہ بات طے ہو گئی۔ آپ تجربہ کریںگے، زمین پر جنت کی زندگی

 جینے کا کیا مطلب ہے؛ کمی اب آپ سے بہت دور ہو گئی ہے۔ آپ کثرت کےعلاقے میں چلے گئے ہیں؛

میں آپکو نبوت کرتا ہوں: آپکی زندگی اس سال یسوع کے قادر نام میں نمایاں ہو گی۔

نبوتی اقرار

 میں ایسے وقت میں خدا کا جلال ظاہر کرنے کیلیے پیدا ہوا ہوں۔ میں خوشخبری کا علمبردار
 ہوں، روح القدس، جس نے مجھ میں مسکن بنایا ہے، کے ذریعہ خدا کی طاقت کا بردار ہوں

-یسوع کے نام میں۔ آمین

مزید مطالعہ
یوُحنّا 1: 12
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آپ مقامی نہیں، بلکہ عالمی ہیں                                بدھ، جولائی 26

متّی 25: 16

 جِس کو پانچ توڑے مِلے تھے اسُ نے فوراً جا کر انُ سے

لین دین کِیا اور پانچ توڑے اوَر پَیدا کر لِئے۔

 مجھے اس آیت کا آدمی پسند ہے کیونکہ بائبل ہمیں بتاتی

 ہے، جب اسے پانچ توڑے ملے، اس نے تاخیر نہیں کی۔

 اس نے فوراً سرمایہ کاری کی، اشیاء کی خرید و فروخت

 کی۔ وہ کسی بھی جائز کاروبار کیطرح اسٹاک مارکیٹ

 پر تھا۔ اس آدمی نے یہ بتانے کا انتظار نہیں کیا کہ کیا

 کرنا ہے۔ کچھ مسیحی انتظار اور انتظار کریں گے، لوگوں

 کو بتائیں گے کہ وہ خداوند کا انتظار کر رہے ہیں جبکہ

 خداوند ان کا انتظار کر رہا ہے کہ وہ اس حکمت عملی کو

آگے بڑھائیں۔

 آپکو یہ خیال کس نے دیا؟ آپکو وسائل سے کس نے

 جوڑا؟ کون آپکے اندر کاروبار کرنے کی خواہش اور آگ

 کو مسلسل جلائے ہوئے ہے؟ اب تک، آپکو معلوم ہو جانا

 چاہیے کہ یہ خداوند کا کام ہے۔ آپ طویل عرصے تک

 بہت مقامی رہ چکے ہیں۔ اب عالمی سطح پر جانے کا وقت ہے، خاص طور پر ان نئے سوشل میڈیا پلیٹ

 فارمز کی آمد کیساتھ۔ آج جب آپ روح القدس سے متاثر ہیں، آرام نہ کریں۔ آیت کے آدمی نے فوراً کام

کیا، اور اس نے سو فیصد منافع کمایا۔ ایسی آپکی ذہنیت ہونی چاہئے۔

نبوتی اقرار

 میری زندگی خدا کیطرف سے روزانہ فوائد سے لطف اندوز ہو رہی ہے، اور مجھے عظمت
 کیطرف بلایا گیا ہے۔ میں بادشاہی میں سرمایہ کاری کرنے والا اور پیسے کو اپنی طرف کھینچنے
 والا ہوں؛ تاخیر میرے ذخیرہ الفاظ میں نہیں ہے۔ میں ہر کام میں کامیاب ہو نگا، یسوع کے نام

! میں۔ آمین

مزید مطالعہ
رُومِیوں 12: 6
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جمعرات، جولائی 27 مصلوب زندگی

اعَمال 20: 24

 لیکن مَیں اپنی جان کو عزِیز نہیں سمجھتا کہ اسُ کی

 کُچھ قدر کرُوں بمقُابلہ اسِ کے کہ اپنا دَور اور وہ خِدمت

 جو خُداوند یِسُوعؔ سے پائی ہے پُوری کرُوں یعنی خُدا کے

فضل کی خُوشخبری کی گواہی دُوں۔

 کوئی بھی شاگردوں کی استقامت اور ثابت قدمی پر حیران

 ہی رہ سکتا ہے۔ انہوں نے کیسے چند مٹھی بھر آدمیوں

 سے لیکر فتح کرنے والی قوموں کو شاگرد بنایا اور آج دنیا

 میں 3.5 بلین سے زیادہ مسیحی ہیں اور گنتی جاری ہے؟

 وہ پرجوش، خوفزدہ یا پریشان نہیں، بلکہ چوکس، ثابت

 قدم، اور اپنے کام کو مکمل کرنے کیلیے پرعزم تھے۔ جیسا

 کہ شاگردوں نے اپنی زندگی کے دوران کیا، ہمارا مشن ہے

“! “جہنم خالی اور جنت بھری ہوئی

 آپکو شاید محسوس ہو کہ انجیلی بشارت یا دعائیہ زندگی

 گزارنا ایک چیلنج ہے، اور زیادہ تر وقت ایسا لگتا ہو کہ

 آپ اور آپکے معجزے کے درمیان ایک غیر مرئی دیوار

 ہے۔ دھیان دیں: اب خوش ہونے کا وقت ہے! زمین پر جنت کے اس سال میں، آپکی ترقی کو روکنے والی

 دیواریں تیزی سے نیچے گر رہی ہیں۔ کلیسیا کی ترقی یقین سے بڑھ کر توقعات سے زیادہ ہوگی۔ کوئی

 بھی چیز جو آپ کو آپ کی خداداد تقدیر اور مقصد کو پورا کرنے سے روک رہی ہے وہ یسوع کے قادر نام

-میں گرے گی! آمین

نبوتی اقرار

 میری زندگی دوسروں کیلیے ایک تحریری خط کے طور پر بولے گی تاکہ وہ مجھ میں مسیح
 کی حقیقت کو دیکھیں اور جان سکیں۔ میں مسیح کو مکمل طور پر ہدیہ ہو گیا ہوں، مصلوب

! زندگی گزار رہا ہوں

مزید مطالعہ
کُرنِتھِیوں 15: 58 – 1
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ساقی روح القدس                                         جمعہ، جولائی 28

افِِسیوں 5: 18

 اور شراب میں متوالے نہ بنو کیونکہ اسِ سے بدچلنی

واقِع ہوتی ہے بلکہ رُوح سے معمُور ہوتے جاؤ۔

 آج کلیسیا روح القدس کیساتھ چلنے سے زیادہ اپنے اردگرد

 کے ماحول کے اثر میں ہے۔ آج کیلیے ہمارا کلام واضح ہے:

 ہمیں روح القدس میں متوالے ہونا چاہیے! اصل ترجمہ یہ

 ہے کہ “تم معمور ہو جاؤ”۔ روح القدس کے مسلسل نشہ

 میں رہیں جب تک کہ آپ اس مقام تک نہ پہنچ جائیں

 جہاں آپ روح کے نشے کے عادی ہیں! ابرہام لڑکھڑاتا نہیں

 تھا۔ وہ روح کے نشے کا عادی تھا لیکن اس نے اپنی وضع

 اور توجہ کو برقرار رکھا۔ آپ نے روح القدس سے کتنا

فائدہ اٹھایا ہے؟

 کچھ مسیحی اپنی آدھی زندگی روح القدس کو دیتے ہیں

 لیکن باقی آدھی اپنے لیے برقرار رکھتے ہیں! یہ چاہتے

 ہیں کہ خدا آپکی شادی، بچوں اور کیریئر کیلیے ذمہ دار

 ہو لیکن آپکے مالی معاملات کیلیے نہیں، یہ ایک غلطی

 ہے۔ خود کو سو فیصد فائدہ پہنچائیں، مکمل طور پر ڈوبیں اور روح القدس سے معمور ہوں۔ جب آپ

 روح القدس کے نشے کے عادی بن جاتے ہیں، تو وہ آپکو مکمل طور پر کنٹرول کرتا ہے؛ یہاں تک کہ آپکا

 ضابطہ لباس بھی روح القدس کی پسند سے طے ہوتا ہے۔ اس پر مکمل بھروسہ کریں۔ تبھی اور صرف

تبھی آپ اسکی قدرت کی معموری کا تجربہ کریںگے۔

نبوتی اقرار

 میں روح القدس سے معمور مسیحی ہوں۔ میری پوری زندگی میرے اندر روح القدس کی
 موجودگی سے کنٹرول اور مضبوط کی گئی ہے۔ میرا تعلق یسوع سے ہے، اور میں جو زندگی

 جیتا ہوں وہ اس کے ذریعے چلائی جاتی ہے کیونکہ وہ میرے قدموں کو چلنے کا حکم دیتا ہے
!

مزید مطالعہ
لوُقا 1: 15
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آخری باب                                      ہفتہ، جولائی 29

متّی 24: 7

 کیونکہ قَوم پر قَوم اور سلطنت پر سلطنت چڑھائی کرے

گی اور جگہ جگہ کال پڑیں گے اور بھَونچال آئیں گے۔

 خدا الفا اور اومیگا ہے، ہعنی جو ابتدا کو انتہاء کے اختتام

 کے بعد شروع کرتا ہے۔ خدا نے آ پکے سر کے بالوں کے

 مُو شمار کرنے کیلیے وقت نکالا اور آپکے وجود کے ہر

 ریشے کا خیال رکھتا ہے۔ جب آپ اپنے پیچیدہ وجود کو

 اندر باہر سے سمجھتے ہیں تو آپکو معلوم ہوتا ہے، خدا

آپ سے خفا نہیں ہے بلکہ آپکی بےانتہاء پرواہ کرتا ہے۔

 دنیا میں جو کچھ ہو رہا ہے وہ خدا کیلیے نیا نہیں ہے؛

 ہم اسکیٹوس پر ہیں - آخری باب کے اختتام کے اختتام

 پر۔ تُمام مرئی نشانیاں دیکھنے کیلیے موجود ہیں۔ ہمارے

 ارد گرد جو کچھ ہو رہا ہے اسکی نبوت بہت پہلے کر دی

 گئی تھی۔ ہم نے عالمی سطح پر کووڈ – 19 جیسے کال

 کا تجربہ کیا ہے جس نے قوموں کی معیشتوں کو گھٹنے

 ٹیکنے پر مجبور کر دیا۔ خوشخبری یہ ہے، ایک مسیحی

 ہونے کے ناطے، جب یہ واقعات ہو رہے تھے تو آپ بےخبر ان میں مبتلا نہیں ہوئے۔ درحقیقت، بائبل ہمیں

 بتاتی ہے کہ جب یہ چیزیں رونما ہوں تو خوش ہو جائیں کیونکہ آپکی نجات قریب ہے۔ روزانہ کی خبروں

 !سے آپکو خوفزدہ نہیں ہونا چاہئے۔ خوش رہو! کلام کام کرتا ہے

نبوتی اقرار

 میں ایسے وقت کیلیے پیدا ہوا ہوں کہ قوموں کو متاثر کروں اور ان میں دولت تقسیم کروں۔
 میں اس نسل کیلیے خدا کی آواز ہوں؛ مجھے خاموش نہیں کیا جا سکتا، میں ترقی کرتا رہوں گا

! یسوع کے قادر نام میں

مزید مطالعہ
لوُقا 21: 11
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اتوار، جولائی 30 زندگی میں ترقی کریں

تیِمُتھِیُس 4: 15 – 1

 انِ باتوں کی فِکر رکھ۔ انِ ہی میں مشغُول رہ تاکہ تیری

ترقّی سب پر ظاہِر ہو۔

 زندگی ایک کاروبار ہے۔ آپ یا تو ترقی کر رہے ہیں یا

 ناکامی اٹھا رہے ہیں۔ اس لیے، آپکو زندگی میں ترقی

 کیلیے کچھ شعوری فیصلے کرنے چاہئیں۔ زیادہ تر لوگ

 مردِ خدا کی قربت کو روح کے دائرے میں طاقت، اختیار

 یا اعلیٰ درجہ سے تعبیر کرتے ہیں۔ وہ زندگی کی لڑائیوں

 کو جیتنے اور ترقی کیلیے روحانی طور پر خود کو استوار

 کرنا بھول جاتے ہیں۔ تاہم، آپکو خود کو اپنے مقدس ترین

 عقیدے پر استوار کرنا چاہیے تاکہ مجموعی ترقی کیساتھ

زندگی کے نشیب و فراز کا سامنا کریں۔

 اب وقت آگیا ہے کہ آپ اپنی دعائیہ زندگی اور کلام کے

 مطالعہ کو ایک اور جہت پر لیجائیں۔ آپکی روحانی

 نشوونما کو موجودہ سطح سے بڑھ کر اعلیٰ سطح تک

 بڑھنا چاہیے۔ مسئلہ یہ ہے کہ زیادہ تر مسیحیوں کو یہ احساس نہیں ہے کہ زندگی روحانی ہے اور اب

 بھی سوچتے ہیں کہ زندگی کا تعین سطحی یا مادی طور پر ہوتا ہے۔ تاہم، آپکو روح کی چیزوں میں بہت

زیادہ سمجھدار ہونے کی ضرورت ہے۔ تب آپ زندگی کو ترقی کی گواہی کیساتھ عبور کریںگے۔

نبوتی اقرار

 میں روحانی طور پر چوکس ہوں؛ میں جسمانی طریقوں سے زندگی کے چیلنجوں کا جواب نہیں
 دیتا۔ میں زندگی کے حالات پر قدرت رکھتا ہوں۔ مجھے نظر انداز نہیں کیا جائے گا کیونکہ وہ

جو مجھ میں ہے اس سے بڑا ہے جو دنیا میں ہے۔

مزید مطالعہ
یوُحنّا 1: 2 – 3
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دعا کا بھید                                       سوموار، جولائی 31

یُوحنّا 14: 13

 اور جو کُچھ تمُ میرے نام سے چاہو گے مَیں وُہی کرُوں

گا تاکہ باپ بیٹے میں جلال پائے۔

 اس کلام میں وضاحت پر غور کریں: میں “وہی” کروں گا،

 اور کچھ نہیں۔ آپ دیکھتے ہیں، زیادہ تر لوگ “جو کچھ”

 پر بند ہو جاتے ہیں اور پوری طرح سے یہ نہیں سمجھتے

 کہ یسوع کہتے ہیں کہ “وہی” مخصوص کام میں کروں

 گا۔ آپ یہ نہیں سمجھیں گے کہ دعا اہم ہے جب تک آپ

 یہ نہ سمجھیں کہ ہم کیوں دعا کرتے ہیں۔ دعائیہ مرد یا

 عورت تبدیلی کا شخص ہے۔ دعا کا بھید یہ سمجھنا ہے کہ

 آپ مسیح میں کون ہیں! ایک مسیحی کے طور پر دعا کرنا

! سیکھیں کیونکہ کوئی اور دعائیہ جنگجو نہیں ہے

 بائبل کہتی ہے کہ آپ فاتح سے زیادہ ہیں، تو آپ کس

 سے لڑیں گے؟ آپکے ساتھ خُدا کا معاملہ اسُ مخصوص

 چیز پر مبنی ہے جس کی خواہش آپ اسُ کے کلام کے

 مطابق کرتے ہیں۔ جب آپ دعا کرتے ہیں، آپ خدا کو اپنے

 معاملات میں مداخلت کرنے کی اجازت دیتے ہیں۔ اس لیے، آپ جس چیز کیلئے دعا کر رہے ہیں اس میں

 مخصوص رہیں۔ دعا خدا کو زمین پر کام کرنے کا اجازت نامہ دیتی ہے۔ لہٰذا، اجازت دیتے وقت، جس چیز

 کی ضرورت ہے، اسے مخصوص، جامع اور واضح ہونے دیں۔ آپ میں مسیح بات کر رہا ہے، اس لیے آپ کی

دعا کا قبول ہونا یقینی ہے۔

نبوتی اقرار

 میں حالات سے بالاتر ہوں؛ میری دعائیہ زندگی اس بات کا مطالبہ کرے گی کہ میں اپنی زندگی
! اور خاندان میں کیا تبدیلی دیکھنا چاہتا ہوں، اور یہ یسوع کے نام میں ہوگا

مزید مطالعہ
متیّ 7: 7
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منگل، اگست 1 پرامن موت

کُرنِتھِیوں 15: 31 – 1

 اےَ بھائیِو! مُجھے اسُ فخر کی قَسم جو ہمارے خُداوند

مسِیح یِسُوعؔ میں تمُ پر ہے مَیں ہر روز مَرتا ہوُں۔

 ہر رات، آپکا جسم ایک منفرد اور نمایاں تجربے سے

 گزرتا ہے: یہ خود کو مردہ سمجھتا ہے۔ اس بات کو

 یقینی بنانے کیلیےکہ آپ ابھی تک زندہ ہیں، آپکا دماغ

 آپکےسوتےوقت اہم علامات کی نگرانی کرتا ہےاوراگرکوئی

 چیز غلط نظر آتی ہے تو اکثرپٹھوں کےپھڑکنےکا سبب

 بنتا ہےجسےہائپنک جرکس کہتےہیں۔ اسی لیےآپ

 خود کو اچانک پھڑکتا یا جھٹکےسے جاگتا ہوا محسوس

 کرسکتےہیں۔ ایسا لگتا ہےجیسےآپکےجسم نےیہ کلام

 پڑھا اوراسکی روزانہ مرنےکی ضرورت کو تسلیم کیا۔ یہ

 جتنا بھی عجیب لگے، یہ رات کی موت زندگی کو جاری

! رکھنےکیلیےضروری ہے

 غیرضروری ردعمل محسوس کرنا ہمارےلیے قابل فہم ہے،

 لیکن جو چیزہمیں حقیقی معنوں میں طاقتور بناتی ہےوہ

 یہ انتخاب کرنےکی ہماری صلاحیت ہےکہ ہم کسطرح ردعمل ظاہرکرتےہیں۔ تکبریا غصےسےسمجھوتہ

 کرنےکی بجائے، روزانہ مرنےکی مشق کریں۔ اپنےاندر جھانکنےکیلیےوقت نکالیں اور ان عادات، ذہنیت یا

 رویوں کی نشاندہی کریں جو آپکےدل کو گرفت میں لےسکتےہیں۔ حقیقی آرام اورخوش رہنےکیلیے روزانہ

 مرکر ہر ایک دن امن حاصل کریں۔ ہمیشہ صحیح ہونے کے اپنے حق پر مرکےتکبرانہ لمحات کو جانےدیں،

! اور رنجیدگیوں کو ایک یاد دہانی کیساتھ ختم ہونے دیں کہ اب آپ ان کیلیے مر چکےہیں

نبوتی اقرار

 مجھے روح القدس سے طاقت ملتی ہے اور ایک پرامن رویہ اور غیر متزلزل خوشی سے نوازا گیا
 ہوں! میں ایسی کسی بھی چیز کے قابو میں نہیں ہوں جو میرے کردار کو کم کرتی ہے یا میری
 زندگی میں افراتفری لاتی ہے۔ مجھے کوئی بھی چیز پریشان نہیں کر سکتی کیونکہ خدا کا امن

ان سب چیزوں پر غالب ہے جو ایسا کرنے کی کوشش کرتی ہیں۔

مزید مطالعہ
یوں 3: 14-15 کُلسِّ
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بدھ، اگست 2 اپنا ڈی این اے کھولیں

افِِسیوں 1: 11

 اسُی میں ہم بھی اسُ کے ارِادہ کے مُوافِق جو اپنی مرضی

 کی مصلحت سے سب کُچھ کرتا ہے پیشتر سے مُقرّر ہو کر

مِیراث بنے۔

 آپکی موجودہ اور مستقبل کی صحت کا تعین کرنے

 کیلیےآپکا نسب نامہ جاننا بہت ضروری ہے۔ سائنسدانوں

 نے انکشاف کیا کہ آپکے ڈی این اے میں اسکا خاکہ

 موجود ہےکہ آپ کون ہیں، جو مخصوص خصلتوں کا تعین

 کرتا ہے اور بعض بیماریوں اور عوارض کے خطرے کو

 بھی بڑھا سکتا ہے۔ بس اس معلومات کو کھولنا ہے، جو

 الفاظ کےذریعےکیا جا سکتا ہے۔ آپ جو کہتے ہیں وہ

 آپکےجسم میں کسی بھی پہلےسےطےشدہ خصوصیات کو

! ظاہر کرنےکی طاقت رکھتا ہےجو آپکےجینز میں بند ہیں

 خدمت کےدوران، میں اکثر ان کارناموں کا ذکرکرتا ہوں جو

 میرے والد، پاسٹر کرس اویاخیلوم، اور میرے روحانی دادا،

 آرچ بشپ بینسن اڈاہوسا نےانجام دیےہیں۔ ایسا کرتے

 ہوئے، میں اپنے روحانی ڈی این اے کو کھول رہا ہوتا ہوں۔ اپنے روحانی نسب میں عظمت اور دلیری،

 ایمان سے بھرے الفاظ کو سمجھنا آپکو نادیدہ بلندیوں پر چڑھنےکی اپنی صلاحیت کو سمجھنے میں

 مدد کرتا ہے۔ زمین پرجنت کے اس سال میں، اپنے روحانی شجرہ نسب کیطرح ناقابل یقین کارنامےحاصل

 کرنےکیلیے خود کو آزاد کریں۔ خاموش رہنےسےانکار کریں: جو پہلےآئےہیں انکےبارے میں فخر سے

 بات کریں اور پہچانیں کہ ان کی عظمت بھی آپکےاندر ہے۔ اس پر یقین کریں اور اپنے طاقتور نسب سے

! جڑنے کےحیرت انگیز نتائج دیکھیں

نبوتی اقرار

 میں اپنے ماضی کی رکاوٹوں سے الگ ہو گیا ہوں اور مسیح میں ایک شاندار نئی زندگی کا وارث
! ہوا ہوں! اس کے پاس جو کچھ ہے وہ اب لطف اندوز ہونے کیلیے میرا ہے

مزید مطالعہ
یوُحنّا 4: 4 – 1
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جمعرات، اگست 3 خدا کی محبت کی حقیقت

یُوحنّا 3: 1 – 1

 دیکھو باپ نے ہم سے کَیسی مُحبّت کی ہے کہ ہم خُدا

 کے فرزند کہلائے اور ہم ہیں بھی۔ دُنیا ہمیں اسِ لِئے

نہیں جانتی کہ اسُ نے اسُے بھی نہیں جانا۔

 تتصور اور حقیقت میں فرق ہوتا ہے۔ کارسازوں کےپاس

 تصوراتی کاروں کےوعدوں سےڈرائیوروں کو للچانےکا

 طریقہ ہوتا ہے؛ وہ ایک ردعمل کوبھڑکانےکیلئے کافی

 چمکدار اورجدید نظر آتی ہیں لیکن پہنچ سےباہر رہتی

 ہیں۔ اگرچہ یہ شاندار نظارے ہم سب میں جذبات کو

 ابھارسکتے ہیں، لیکن انکےوعدے کھوکھلےہوتےہیں۔ وہ

 حقیقت نظر آتےہیں، پھر بھی انکو کبھی بھی تخلیق نہیں

کیا جاتا ہے۔ وہ محض کسی کےتخیل کا مجسمہ ہیں۔

 کچھ لوگ خُدا کو کسی کےتخیل کی پیداوارکےطور

 پردیکھتےہیں، ایک تصور جو یقین کرنےکیلیےناقابل یقین

 ہے۔ تاہم، میں آپکو بتاتا ہوں، خدا حقیقی ہے! وہ کوئی

 مستقبل کا امکان نہیں ہےکہ آپ اس وقت تک انتظار

 کریں جب تک کہ آپ جاننے اور تجربہ کرنے کیلیے جنت میں نہ پہنچ جائیں۔ وہ آپکے دیکھنے کیلیے

 کسی پلیٹ فارم پرنہیں کھڑا ہے؛ وہ ابھی آپکی زندگی کا حصہ بننا چاہتا ہے! وہ نہیں چاہتا کہ آپ دور

 مستقبل میں جنت کا خواب دیکھیں - نہیں! اسکی بجائے، وہ آج آپکی زندگی میں جنت لانا چاہتا ہے تاکہ

 آپ ان تُمام خوشیوں کا تجربہ کر سکیں جو اسکے پاس پیش کرنے کیلیے ہیں! آپ کیلیے دروازہ کھول دیا

! گیا ہے۔ اندر آئیں اور اس کی محبت کی عشرت کا تجربہ کریں

نبوتی اقرار

 خُدا کی محبت مجھے درد اور دُکھ بھرے ماضی سے نکال کر میری زندگی کے لیے اسُ کے
 منصوبے میں لے جاتی ہے۔ میں اپنی روزمرہ کی حقیقت کے طور پر جنت کا امن، خوشی،

محبت اور فضل حاصل کرتا ہوں۔

مزید مطالعہ
یرمِیاہ 29: 11
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جمعہ، اگست 4 سطح سے آگے

واعِظ 9: 11

ہ کی اور دیکھا کہ دُنیا میں نہ تو دَوڑ  پِھر مَیں نے توِجُّ

 میں تیز رفتار کو سبقت ہے نہ جنگ میں زورآور کو فتح

 اور نہ روٹی دانِش مند کو مِلتی ہے نہ دَولت عقل مندوں

 کو اور نہ عِزتّ اہلِ خِرد کو بلکہ انُ سب کے لِئے وقت

اور حادِثہ ہے۔

 کلام کو صحیح معنوں میں سمجھنےکیلیےخدا کی روح کی

 ضرورت ہوتی ہے۔ اسُ کی بصیرت کےبغیر، ہم انُ چیزوں

 پر سر کھجا رہےہوںگے جو تضادات دکھائی دیتےہیں۔

 مثلاً، انسانی معیارات کےلحاظ سے “دوڑ میں تیز رفتار

 کو سبقت نہیں ہے” متضاد معلوم ہوتی ہےکیونکہ سب

 سےتیز یا تیز ترین دوڑنےوالا عموماً دوڑ جیتتا ہے، پھر

 بھی بائبل اسکےبرعکس کہتی نظر آتی ہے۔ سمجھیں

 کہ خدا آپکو وضاحت دینےکا پابند نہیں ہے؛ وہ آپ پر

 مکاشفےکا پابند ہے۔ لہٰذا، خدا کےکلام میں جو تضاد نظر

 آتا ہے، اسکا ملنا، عمیق گہرائی میں جانےکی ایک دعوت

اور موقع ہے۔

 سمجھیں، بائبل محض ایک درسی کتاب نہیں ہے۔ درسی کتابیں مردہ کتابیں ہیں، لیکن بائبل اعلان کرتی

 ہےکہ خدا کا کلام زندہ ہے! اسکی جلالی سچائی کا ہرمطالعہ روایتی علم اورسمجھ سےبالاتر ہے۔ زندہ کلام

 کی طاقت اورخوف کو دریافت کریں! اپنےدل کو خُدا کی روح کےذریعےسیکھنےکیلیےکھولنا آپکوکسی

 بھی چیز سےبالاترمکاشفےکا سامنا کرنےکی اجازت دیتا ہے۔ روح القدس کو اپنے رہبر کےطور پر لیکر، اس

 مہم جوئی کو روحانی گہرائیوں میں قبول کریں، اور خود کو اس بات سےآگاہ ہونےدیں جس کا انتظار ہے

!.

نبوتی اقرار

 خدا کی روح عمیق زندگی میں میرا بھروسہ مند رہبر ہے۔ میں فرمان و اعلان کرتا ہوں کہ میرا
 دماغ چوکنا ہے، میرا دل کھلا ہے، اور میری روح خدا کے زندہ کلام سے موصول کرنے کیلیے تیار

ہے۔

مزید مطالعہ
عِبرانیوں 4: 12
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اپنی دعا پوری کریں ہفتہ، اگست 5

مُکاشفہ 1: 6

 اور ہم کو ایک بادشاہی بھی اور اپنے خُدا اور باپ کے

 لِئے کاہِن بھی بنا دِیا۔ اسُ کا جلال اور سلطنت ابدُالآباد

رہے۔ آمِین۔

 انگریزی کےقواعد کےمطابق، ایک نامکمل جملہ

 گرامر کی خلاف ورزی ہے۔ آپ سمجھیں، مواصلت نہ

 صرف آپکے سامعین سےجڑنے کےبارے میں ہے بلکہ

 معلومات کو صحیح طریقےسےپیش کرنا بھی ہے۔

 ٹوٹے پھوٹے، یا نامکمل جملوں کو لسانی طور پر سکول

 چھوڑنےکےمترادف سمجھا جا سکتا ہے۔ ٹوٹے پھوٹے

 جملوں سےبھرا مضمون جمع کروانےکے نتیجےمیں ناکامی

 ہوگی۔ اسی طرح، جب کوئی نامکمل جملےبولتا ہے، تو وہ

 غیرمہذب، غیرتعلیم یافتہ، یا جاہل سمجھےجانے کا خطرہ

 مول لیتاہے؛ اسکی زبان یا بولی کو “خراب” سمجھا جاتا

 ہے۔ جب بات روحانی چیزوں کی ہوتی ہے، تو وہاں بھی

قواعد ہیں جنکی پیروی کرنی ہوتی ہے۔

 جب آپ اپنی دعا خدا کےسامنے پیش کرتےہیں، تو وہ آپکی دعا کی ترتیب کو بھی دیکھتا ہےاور توقع کرتا

 ہےکہ وہ ان لسانی تقاضوں کےمطابق ہو جو اس نے بیان کیےہیں۔ دعا ایک پیغام رساں ہےجسے آپ اپنے

 مستقبل میں درست اور قوی الفاظ سے مسلح کرتے ہیں۔ آپکو بطور ایک کاہن درخواستیں کرنےاوربطور

 بادشاہ چیزوں کا اعلان کرنےکا اختیار حاصل ہے۔ لہذا، اگلی بار جب آپ دعا کریں، تو محض درخواستیں

 پیش کرنےسے آگےبڑھیں۔ بطور ایک بادشاہ اپنی دعا کو دلیرانہ اعلانات کرکے مکمل کریں کہ چیزیں خدا

! کےکلام کےمطابق کیسےہوںگی

نبوتی اقرار

 خدا کے تخت شاہی سے، میں فرمان، اعلانات اور فیصلے جاری کرتا ہوں۔ میرے ایمان سے بھرے الفاظ

 اتنے طاقتور ہیں کہ وہ میرے آس پاس کی ہر چیز میں گونجتے ہیں، اور مردہ حالات جن کو دوبارہ زندہ

کرنے کی ضرورت ہوتی ہے فوری طور پر زندہ ہو جاتے ہیں۔

مزید مطالعہ
پطرسؔ 4: 11 - 1
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اتوار، اگست 6 مسیح مجھ میں

یوں 1: 27 کُلسِّ

 جِن پر خُدا نے ظاہِر کرنا چاہا کہ غَیر قَوموں میں اسُ

 بھید کے جلال کی دَولت کَیسی کُچھ ہے اور وہ یہ ہے کہ

مسِیح جو جلال کی امُّید ہے تمُ میں رہتا ہے۔

 کیا یہ دلچسپ نہیں ہےکہ ہرسال، گھڑی کی چال کیطرح،

 میڈیا “زکام کےموسم” کا اعلان کرنا شروع کر دیتا ہے؟

 جلد ہی، وائرس ظاہرہوتا ہےاور تباہی پھیلانا شروع کر

 دیتا ہے۔ یہ تقریبا ایسا ہی ہےجیسے اس نےکیلنڈر

 چیک کیا اورکہا، “آہا! یہ لوگوں کو دوبارہ بیمار کرنےکا

 وقت ہے!” میڈیا اور اس پریقین رکھنےوالوں کےالفاظ

 اس گندےچھوٹےجرثومےکو اپنی سالانہ ذمہ داری

 پوری کرنےکیلیےطاقت دیتےہیں۔ لوگ سردی اور نزلہ

 زکام کی دوائیوں کی تلاش میں ادھر ادھربھاگتے ہیں،

 اور لوگوں میں وائرس کے لوگوں کےجسموں میں داخل

 ہونےسےمتعلق بہت زیادہ آگاہی ہوتی ہے۔ یہ لوگوں

 کےشعور پر اس حد تک حاوی ہوتا ہےکہ ہلکی سی

چھینک کو خوفناک وائرس کا آغازسمجھاجاتا ہے۔

 تاہم، ہر مسیحی کےاندر ایک طاقتور ایجنٹ موجود ہے – جو آپکےجسم کیلیےکسی بھی بیرونی خطرے

 سےکہیں زیادہ طاقتور ہے۔ پولس رسول نے اسے ’’مسیح تم میں‘‘ کہا۔ اس شعورکو فروغ دیں کہ مسیح

 اندر ہے۔ اگر آپکی ٹانگ میں درد ہے تو کہیے، “مسیح اس ٹانگ میں ہے!” اپنےبینک کےکھاتےمیں اور

 اپنےجسم کےہر ایک انچ میں مسیح کا مسلسل تصور کریں۔ منفیت کےسامنےجھکنےسےانکار کریں۔

! اسکی بجائے، اپنےکندھوں کو چوڑا کریں اوراقرارکریں، مسیح مجھ میں ہے

نبوتی اقرار

 میں اپنے اندر مسیح کی موجودگی کے شعور کیساتھ کام کرتا ہوں۔ مجھ میں ہر رکاوٹ کو دور
 کرنے کی طاقت ہے۔ مسیح کی زندگی میری زندگی کے ہر شعبے پر غالب ہے۔ میری صحت میں

! کمی نہیں آئیگی۔ میرے مالیات نیچے نہیں جائیںگے۔ مسیح مجھ میں ہے! ہیلیلویاہ

 مزید مطالعہ1
یوُحنّا 4: 4 – 1
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سوموار، اگست 7 زور سے بولو

رُومِیوں 10: 8

 بلکہ کیا کہتی ہے؟ یہ کہ کلام تیرے نزدِیک ہے بلکہ

 تیرے مُنہ اور تیرے دِل میں ہے۔ یہ وُہی ایِمان کا کلام

ہے جِس کی ہم مُنادی کرتے ہیں۔

 لامحدود صلاحیت ہم میں سےہر ایک کےاندر موجود

 ہے۔ ہم سب سےزیادہ نڈر خیالات سوچ سکتےہیں اور

 انہیں عملی جامہ پہنا سکتےہیں۔ یہاں تک کہ اگر ہمیں

 ایک پہاڑ کا سامنا ہو، ہم ایک سڑک کا تصور کرسکتےہیں

 اور اسکےذریعےاپنا راستہ ہموار کرسکتےہیں۔ خدا

 نےآپکو اسطرح بنایا ہےکہ آپ کیلیے ناممکن کی سوچ

 رکھنا ناممکن ہے۔ یعنی اگر آپ کسی چیز کے بارے

 میں سوچ سکتےہیں تو اسکا ہونا ممکن ہے۔ تاہم، اس

 کیلیے بلڈوزر ذہنیت، کسی بھی چیز کو رکاوٹ کےطور

 پر دیکھنےسےانکار، کی ضرورت ہے۔ ایمان اسےممکن

بناتا ہے۔

 روحانی میدان میں، آپکے الفاظ ایک بلڈوزر کیطرح

 راستہ صاف کر رہےہیں۔ جب آپ بولتے ہیں، تو آپ ان چیزوں کیلیے سڑکیں اورشاہراہیں بناتےہیں جو آپ

 چاہتےہیں کہ آپکی زندگی کو نہ چھوڑیں اور جن چیزوں کی آپ اپنے پاس آنےکی خواہش کرتےہیں۔ جب

 تک آپ نہیں بولیں گے، مسائل باہر نکلنےکا راستہ نہیں ڈھونڈ سکتے۔ اسی لیے ہم ایک لفظ کیساتھ

 بدروحوں کو نکالتے ہیں: نکل جاؤ، یسوع کےنام میں! یہ لفظ انکے جانےکا راستہ بناتا ہے۔ آپکی زندگی

 میں کیا تاخیر کر رہا ہے جو آپ نہیں چاہتے؟ آپکی زندگی کےمسائل آپکےللکارنےاور انکو نکلنےکا راستہ

 دینےکےمنتظر ہیں۔ آپکو صرف لفظ بولنےاور اسےحکم دینےکی ضرورت ہے۔ یہی وہ اختیار ہےجو آپکو

مسیح میں حاصل ہے۔

نبوتی اقرار

 میرے پاس خدا کے موافق ایمان ہے جو کسی بھی رکاوٹ کو عبور کرتا ہے۔ میرے الفاظ نتائج
!پیدا کرنے کی طاقت رکھتے ہیں، اور ہر پرانی عادت کو نکال دیا گیا ہے یسوع کے نام میں

مزید مطالعہ
افِِسیوں 4: 29
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منگل، اگست 8 کوئی فکر نہیں

فِلِپّیوں 4: 6

 کِسی بات کی فِکر نہ کرو بلکہ ہر ایک بات میں تُمہاری

 درخواستیں دُعا اور مِنّت کے وسِیلہ سے شُکرگذُاری کے

ساتھ خُدا کے سامنے پیش کی جائیں۔

 دعا کسی بھی مسیحی کی زندگی کا ایک لازمی حصہ اور

 خُداوند کیساتھ قربت پیدا کرنے کا ایک انتہائی طاقتور

 طریقہ ہے۔ جب ہم دعا کرتےہیں، تو ہم اپنے پیارے باپ

 کو سننےکیلیےخود کو کھولتےہیں، اور اسے ہماری فکروں

 اورشکوک و شبہات کو دورکرنے کی اجازت دیتےہیں۔

 کلام میں باقاعدگی سےدعا کرنےسے، ہم اپنی سماعت کی

 صلاحیت کو بڑھاتےہیں جو ہمارے ایمان کو گہرا کرتی ہے؛

 ہم حکمت حاصل کر کےخُدا کیساتھ ایک مضبوط تعلق

 استوار کرتےہیں جو صرف اسُ کیطرف سے آ سکتا ہے جو

ہمیں بہتر جانتا ہے۔

 دعا ہماری روح کو بھی مضبوط کرتی ہے، الجھن کےوقت

 ہمیں وضاحت حاصل کرنےمیں مدد کرتی ہے، اور روح

 القدس کی مداخلت کےذریعے، خدا کی مرضی کےمطابق زندگی گزارنے کیطرف ہماری رہنمائی کرتی ہے۔

 جب مشکل فیصلوں یا آزمائشی حالات کا سامنا ہوتا ہےتو یہ ہمیں طاقت اورہمت فراہم کرتی ہے۔ جب

 چیزیں مشکل ہوجاتی ہیں، تو یہ ہمیں یاد دلاتی ہےکہ ہم کبھی تنہا نہیں ہوتے، چاہے مشکل کتنی ہی

 بڑی کیوں نہ ہو یا مایوسی کتنی ہی گہری کیوں نہ ہو، کیونکہ خدا ہمیشہ موجود ہے۔ لہذا اپنےخیالات،

 احساسات اور خدشات کو آواز دینےسےنہ گھبرائیں۔ آج خداوند کو پکاریں۔ آپکی دعائیں رائیگاں نہیں

! جائیںگی

نبوتی اقرار

 مجھ سے خدا گہری محبت کرتا ہے. میری زندگی میں کوئی ایسی فکر نہیں ہے جسے اس نے نظرانداز کیا
 ہو۔ میری زندگی کا ہر پہلو اسکی نگرانی میں ہے، اور زمین پر جنت کے اس سال میں، مجھے کوئی فکر

! نہیں ہے

مزید مطالعہ
پطرسؔ 5: 7؛ فِلِپّیوں 4: 7 - 1
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بدھ، اگست 9 خوش رہنے میں مستحکم

فِلِپّیوں 4: 4

 خُداوند میں ہر وقت خُوش رہو۔ پِھر کہتا ہوُں کہ خُوش

رہو۔

 آج کے دور میں خوش رہنا یا مثبت نقطہ نظر کو برقرار

 رکھنا بعض اوقات مشکل لگتا ہے۔ دنیا اخلاقی پستی سے

 بھری پڑی ہے، اور بری خبریں ہوائی لہروں پر اس حد تک

 گولہ باری کرتی ہیں کہ ایسا لگتا ہےجیسے خوش رہنے

 کیلیے کچھ نہیں ہے۔ زیادہ تر لوگ خوشی اور خوش

 رہنےکو الجھا دیتے ہیں۔ خوشی اور خوش رہنا دونوں

 جذبات ہیں جو ہمیں مسرت دیتے ہیں۔ تاہم، ان کے

 درمیان ایک اہم فرق ہے. خوشی واقعات پر مبنی ہے؛ یہ

 بیرونی حالات پر منحصر ہے اور فطرت میں عارضی ہے۔

 خوش رہنا، دوسری طرف، خدا کیطرف سےآتا ہےاور ابدی

ہے۔

 خوش رہنا جنت کی ثقافت ہے، اور آپ جنت کے شہری

 ہیں، یعنی خوش رہنا آپ کی ثقافت ہے۔ آسان حقیقت یہ

 ہے کہ خدا کا کلام آپکو ہمیشہ خوش رہنےکو کہتا ہے اسکا مطلب ہےکہ ایسا کرنا ممکن ہے۔ لہٰذا، جب

 زندگی مشکل لگتی ہے، تو بیرونی حالات سے ہٹ کر خود کو بتائیں، ’’میں خُداوند میں ہوں – لامتناہی

 خوش رہنے کی جگہ!‘‘ وہ آپکو کبھی نہیں چھوڑے گا اور نہ ہی فراموش کرے گا، جس کا مطلب ہے کہ

 اسکا خوش رہنا ہمیشہ آپکے اختیار میں ہے۔ لہذا، ایک شعوری فیصلہ کریں – خوش رہنےکا انتخاب کریں،

! چاہے کچھ بھی ہو

نبوتی اقرار

 میرا خوش رہنا نا قابل تبدیل خدا میں مستحکم ہے؛ لہذا، میں واقعات کے تابع نہیں ہوں. میں
 اپنے آس پاس کی چیزوں پر واقع ہوتا ہوں۔ حالات کچھ بھی ہوں، میں کامیاب ہوں گا اور گواہی

! کے بعد گواہی کے بعد گواہی کا تجربہ کروں گا

مزید مطالعہ
گلتِیوں 5: 22-23
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جمعرات، اگست 10 منطق سے بہتر

اسِتِثنا 30: 19

 مَیں آج کے دِن آسمان اور زمِین کو تُمہارے برخِلاف گواہ

 بناتا ہُوں کہ مَیں نے زنِدگی اور مَوت کو اور برکت اور

 لعَنت کو تیرے آگے رکھّا ہے پس توُ زنِدگی کو اخِتیار کر

کہ توُ بھی جِیتا رہے اور تیری اوَلاد بھی۔

 منطقی ہونےکا مطلب ہےاچھےفیصلےکرنےکیلیےحقائق،

 معلومات اورشواہد کا استعمال کرنا۔ یہ احتیاط سےسوچنا،

 ایسے نتائج اخذ کرناجو معنی خیزہیں، اور اپنےخیالات

 کی تائید کیلیےحقائق اورثبوت کا استعمال کرنا ہے۔

 منطق آپکوصرف اندازے لگانے کی بجائے واضح اندازمیں

 جوابات تلاش کرنےمیں مدد کرتی ہے۔ منطقی ہونا آپکو

 اپنےلیے بہترین انتخاب کرنےکے قابل بناتا ہے۔ پھربھی

 جب آپکی صحت کی بات آتی ہےتو، ایسے فیصلےکیےجا

 سکتےہیں جو منطق کی خلاف ورزی کرتےہیں۔ مثلاً، اگر

 آپکی کبھی سرجری ہوئی ہے، تو آپ نےایک اجنبی کو

 اجازت دینےپر اتفاق کیا، جو خود کو ڈاکٹرکہتا ہے، جسکی

 اسناد کی آپ نےکبھی تصدیق نہیں کی، آپکو بےہوش کر

 دے، آپکو کاٹ دے، اور پھر آپ سےاس تکلیف کیلیے، جو اس نےآپکو پہنچائی، دسیوں ہزار ڈالر وصول

کرے۔

 جبکہ دوا کےاپنےفوائد ہیں، خدا کا کلام منطق کو پیچھےچھوڑ دیتا ہےاور ایک اعلیٰ نظام پیش کرتا ہےجو

 آپکو بغیرکسی قیمت کےدرد سےپاک شفا فراہم کرتا ہے۔ نسخہ صرف یقین ہےاوریقین کرنےکےبعد ایمان

 لائیں۔ زمینی منطق سےآپکی سمجھ کو محدود نہ ہونےدیں کہ روح کےدائرے میں کیا ممکن ہے۔

 حقیقی ایمان اس علم پرمبنی ہےکہ خدا جو کہتا ہےوہی کرے گا، چاہےآپ بالکل نہیں جانتےکہ یہ کیسے

 ہوگا۔ اس کےکلام کےعلم کےذریعےخدا کےصحت کےنظام میں اندراج کریں، اور اس معجزاتی شفا کا

! تجربہ کریں جو آج آپ کیلیےدستیاب ہے

نبوتی اقرار

 میں فرمان اوراعلان کرتا ہوں، میں یسوع کےقادر نام میں، بیماری، غربت اور کسی بھی کمی

! سےبالاتر رہوںگا

مزید مطالعہ
کُرنِتھِیوں 1: 25 – 1
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جمعہ، اگست 11 اپنے دن کو بااختیار بنائیں

افِِسیوں 5: 16

اور وقت کو غنِیمت جانو کیونکہ دِن بُرے ہیں۔

 ہمارے فون ہماری زندگیوں سے اس قدر جڑ گئے ہیں

 کہ ایک عام شخص روزانہ تقریباً 2,617 بار اپنے فون کو

 دیکھتا ہے! اوسطاً، لوگ ہر روز تقریباً 2 گھنٹے اور 23 منٹ

 سوشل میڈیا پر گزارتے ہیں۔ ان پلیٹ فارمز کی تشہیر

 مفت ہونے کے طور پر کی جاتی ہے، لیکن جب بھی کوئی

 چیز مفت میں پیش کی جاتی ہے، تو قیمت آپکی ‘توجہ’

 ہوتی ہے۔ موبائل فونز نے روایتی الارم گھڑیوں کی جگہ

 لے لی ہے، لہذا یہ عام بات ہے کہ لوگ ہر روز آنکھ کھلتے

ہی اپنا فون دیکھتے ہیں۔

 جاگتے ہی اپنے فون تک پہنچنے کی بجائے، خدا تک

 پہنچیں۔ گھٹنے ٹیکنے اور اپنی صبح کی دعائیں، خدا کا

 شکر ادا کرنے اور اس کیساتھ بات چیت کرنے کے لئے ایک

 لمحہ نکالیں۔ پھر چیزوں کو وجود میں لانے کیلیے فرمان

 جاری کرنا شروع کریں۔ اپنے دن کو بتائیں کہ اسے آپ

 کیلیے کیا کرنے کی ضرورت ہے۔ وہاں مت رکیں: پورے دن میں دعا کیلیے ہر گھنٹے میں چھ منٹ مختص

 کرنے کی کوشش کریں۔ شروع میں یہ مشکل لگ سکتا ہے، لیکن چھ منٹ اوسط گانے کے دورانیے سے

 زیادہ نہیں ہیں! اپنے معمولات میں اس چھوٹی سی تبدیلی کیساتھ، آپ اپنے دن کا دسواں حصہ دعا میں

! جمع کریںگے، اور ہر گھنٹہ شامل ہو جائیگا

نبوتی اقرار

 میرا ذخیرہ الفاظ خدا کے کلام سے متاثر ہے۔ ہر روز، میں دعا میں ایک منصوبہ بناتا ہوں، اور
! میرا کل میرے الفاظ سے تشکیل پاتا ہے۔ میرا کوئی بھی دن بے مقصد نہیں ہوگا

مزید مطالعہ
یسعیاہ 55: 10-11



46

ہفتہ، اگست 12 ایک نام میں کیا رکھا ہے؟

متّی 22: 32

 مَیں ابرہامؔ کا خُدا اور اضِحاقؔ کا خُدا اور یعقُوبؔ کا خُدا

ہوُں؟

 کہا جاتا ہے کہ کسی شخص کا نام اس شخص کیلیے کسی

 بھی زبان میں سب سے میٹھی اور اہم آواز ہے۔ کسی

 شخص کے نام کو اکثر اسکی شناخت کے ایک نمایاں اور

 اہم پہلو کے طور پر دیکھا جاتا ہے۔ یہ وہ بنیادی طریقہ

 ہے جس سے ہمیں دوسروں میں شناخت اور ممتاز کیا جاتا

 ہے، اور یہ اکثر اہم ثقافتی، خاندانی اور ذاتی معنی رکھتا

 ہے۔ نام اتنے اہم ہیں کہ پورے کلام میں، خدا کو ابرہام،

 اضحاق اور یعقوب جیسے لوگوں کے ناموں کیساتھ خود

کو جوڑتے ہوئے دیکھا گیا ہے۔

 نام نبوتی اقرار ہیں۔ اسکےبارے میں سوچیں۔ جب بھی

 آپ کسی شخص کا نام بولتے ہیں، آپ اس نام کے معنی

 کا اقرار کرتے ہیں۔ اسلیے آپ کیلیے یہ بہت اہم ہے کہ

 آپ روح القدس کو اس بات پر اثر انداز ہونے دیں کہ آپ

 اپنی یا اپنےبچوں کی شناخت کیلیے کس نام کا انتخاب کرتے ہیں۔ میں نے ایک بچے کے بارے میں سنا

 جسکا نام ‘کےاوس’ تھا، پھر ماں نے سوچا کہ وہ ہمیشہ پریشانی کیوں پیدا کرتا تھا۔ اپنے نام کا معنی

 جاننےکیلیے وقت نکالیں۔ اگر یہ ایک ایسا نام نہیں ہے جس کیساتھ خدا خود کو جوڑ سکتا ہے، تو اسے

بدل دیں۔

نبوتی اقرار

 میں شیطان کو اپنی شناخت چرانے کی اجازت دینے سے انکار کرتا ہوں۔ میں وہی ہوں جو خدا

 کہتا ہے میں ہوں؛ میں وہ کر سکتا ہوں جو وہ کہتا ہے کہ میں کر سکتا ہوں۔ میں صرف امیر،

برکت والا، اور اعلٰی ہوں۔ میں اس سال اور ہمیشہ خوشحالی اور کامیابی کیلیے متعین ہوں۔

مزید مطالعہ
متیّ 1: 21
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اتوار، اگست 13 تفویض پر فرشتے

عِبرانیوں 1: 14

 کیا وہ سب خِدمت گذُار رُوحیں نہیں جو نجات کی

مِیراث پانے والوں کی خاطِر خِدمت کو بھیجی جاتی ہیں؟

 آپ اس کارکن کو کیا کہتے ہیں جسکے پاس کوئی کام

 نہیں ہے؟ جواب آسان ہے - بے روزگار! یہ مضحکہ خیز

 لگ سکتا ہے، لیکن بہت سے مسیحی اپنےفرشتوں کیساتھ

 ایسا سلوک کرتےہیں جیسے وہ بےروزگار ہوں۔ آپ

 سمجھیں، خدا نے فرشتے آپکو آپکےکارکنوں کےطور پر

 دیے ہے۔ بائبل کہتی ہےکہ وہ یہاں آپ کی خدمت کرنے

 آئے ہیں۔ خدا نے انہیں وسائل کےطور پر آپکے فائدے

 کیلیے فراہم کیا ہے۔ فرشتے، تاہم، ضابطہ پسندانہ مخلوق

 ہیں. وہ وہی کرتےہیں جو انہیں کہا جاتا ہے، اور وہ خود

سے کوئی پہل نہیں کرتےہیں۔

 میں اکثر کہتا ہوں کہ مسیحی وہ نہیں دیتےجو انہیں دینا

 سکھایا جاتا ہے۔ وہ وہی دیتےہیں جو انہیں دینےکیلیےکہا

 جاتا ہے۔ فرشتےایک جیسےہیں۔ آپ انہیں یہ نہیں سکھا

 سکتےکہ آپکو کیسےجواب دینا ہے۔ وہ صرف اسی کا جواب دیتے ہیں جو انہیں بتایا جاتا ہے۔ انہیں حکم

 دیا جاتا ہے، اور وہ اس پرعمل کرتے ہیں۔ اگر آپ انہیں ہر روز حکم نہیں دیتے ہیں، تو وہ صرف بیکار

 کارکنوں کیطرح کھڑے رہتے ہیں۔ اپنے فرشتوں کے وسائل کو ضائع نہ کریں تاکہ وہ کچھ نہ کر سکیں۔

! انہیں بتائیں کہ کیا کرنا ہے

نبوتی اقرار

 میں فرشتوں کی فوجوں کو حکم دیتا ہوں۔ میرے الفاظ خدا کے کلام سے لدے ہوئے ہیں۔
 جب میں بولتا ہوں تو فرشتے خدا کی بات سنتے ہیں اور میری ہدایات پر عمل کرتے ہیں۔ میں

 فرشتوں کو حکم دیتا ہوں کہ میرے آگے جائیں اور مواقعوں کے دروازے کھول دیں۔ میں
! فرمان اور اعلان کرتا ہوں کہ میرے پیسے آ رہے ہیں

مزید مطالعہ
اعَمال 12: 1-11
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سوموار، اگست 14 سمجھوتہ نہ کرنے والے بنو

امثال 8: 13

 خُداوند کا خَوف بدی سے عداوت ہے۔ غرُور اور گھمنڈ

اور بُری راہ اور کج گو مُنہ سے مُجھے نفرت ہے۔

 دشمن کے طریقے عمدہ فریب ہیں، اسلیے مسیحی بھی

 ان چیزوں سے لطف اندوز ہو سکتےہیں جن سےخدا کو

 نفرت ہے۔ یہ روحانی کشمکش اور سمجھوتے کا سبب بنتا

 ہے۔ مثلاً، بہت سےمسیحی ہنستےہیں اور اسے “تفریح”

 کہتےہیں جب وہ ایک مرد کوعورت کیطرح کپڑے پہنے

 اور کام کرتےہوئے دیکھتے ہیں، جبکہ خدا کہتا ہےکہ

 یہ اس کیلیے قابل نفرت عمل ہے۔ کچھ لوگ زناکاری

 اور فحش طرز زندگی کی مذمت کرتے ہیں لیکن گھنٹوں

 ٹیلی ویژن کے سامنے بیٹھتےہیں، اسکرین پر وہی چیزیں

 دیکھتے ہیں، انکے دماغوں کو ابلیس کےذریعے منصوبہ

 بندی کرنےکی اجازت دیتےہیں۔ عزیزو، یہ چیزیں ایسی

نہیں ہونی چاہئیں۔

 کسی کو شراب خانےسے باہرنکالنا بہت مشکل ہوتا ہے

 جبکہ آپ خود شراب خانے کے اسٹول پر بیٹھے سٹیلا آرٹوئس کے گھونٹ لگا رہے ہوں۔ یہ کسی کی گواہی

 کو کمزور کر دیگا اور ایک روح کو کھونے کا امکان بنائیگا جسے اسکو مسیح کیلیےجیتنا چاہیے تھا۔ اس

 عمیق زندگی میں، یہ واضح فرق ہونا چاہیے کہ کون خدا کیلیے ہے اور کون نہیں ہے۔ خُداوند کا خوف

 کلید ہے۔ خُداوند کےخوف کا مطلب صرف اسُ چیز سے محبت کرنا ہے جس سے خُدا محبت کرتا ہے اور

 اسُ سے نفرت کرنا جس سے خُدا نفرت کرتا ہے۔ خدا کا کلام اور روح ان چیزوں کو آپکو بتائے گا۔ لہٰذا،

اپنی وفاداری واضح کریں، اور اپنی گواہی پر کبھی سمجھوتہ نہ کریں۔

نبوتی اقرار

 میں خدا سے اپنی غیر سمجھوتہ وفاداری کا عہد کرتا ہوں۔ کلام میری زندگی کا معیار ہے، اور
میں دشمن کو کوئی رعایت نہیں دیتا۔

مزید مطالعہ
کُرنِتھِیوں 6: 14-18 – 2
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منگل، اگست 15 اپنی جگہ پر قائم رھو

ملاکی 3: 11

 اور مَیں تُمہاری خاطِر ٹِڈّی کو ڈانٹُوں گا اور وہ تُمہاری

 زمِین کے حاصِل کو برباد نہ کرے گی اور تُمہارے

 تاکِستانوں کا پَھل کچّا نہ جھڑ جائے گا ربُّ الافواج فرماتا

ہے۔

 دہ یکی دینا ایک روحانی اصول ہے جو عہد نامہ قدیم

 سے پہلے ہے اور نئے عہد نامہ سے آگے ہے۔ دہ یکی

 کا پہلا ثبوت پیدائش 14: 20 میں ہے، جہاں ابرہام نے

 مَلکِ صِدؔق کو دہ یکی دی۔ یہ شریعت سے پہلے تھا۔

 درحقیقت موسیٰ کی پیدائش بھی نہیں ہوئی تھی! دہ یکی

 ایمان کا اصول ہے! یہ خُدا کیلیے اعزاز کا اعلان ہے جو انُ

 تُمام چیزوں کا منبع اور محافظ ہے جو اسُ نے آپکو عطا

 کی ہیں۔ دہ یکی دینے والے کیلیے کچھ فوائد کی ضمانت

دی گئی ہے۔ خدا نے “ٹڈی کو ڈانٹنے” کا وعدہ کیا۔

 اس کا مطلب یہ ہے کہ ہر وہ چیز جسے آپ اپنی زندگی

 میں ایک نعمت کے طور پر شمار کرتے ہیں محفوظ رہے

 گی۔ ابلیس کو آپکے پیسوں کو چھونے کی اجازت نہیں ہے؛ اسے آپکی تخلیق کردہ کسی بھی چیز کو

 چھونے کی اجازت نہیں ہے، بشمول آپکا کاروبار، شادی، بچے، خدمت یا صحت۔ لہٰذا، اگر آپکی زندگی میں

 کوئی ایسا شعبہ ہے جہاں دشمن تجاوز کر رہا ہے، تو مطالبہ کریں کہ ابلیس اپنے ہاتھ جو آپکا ہے، اس

! سے دور رکھے! خدا آپکی بغیر کسی ناکامی کے پشت پناہی کریگا

نبوتی اقرار

 زمین پر جنت کے اس سال کے دوران، نیکی اور رحمت یسوع کے نام میں میرا پیچھا کریںگی!
 دشمن کا ہر منصوبہ خاک میں ملا دیا گیا ہے! ابلیس یسوع کے قادر نام میں اپنے منصوبوں کو

! جنم نہیں دے گا

مزید مطالعہ
ملاکی 3: 10-12
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بدھ، اگست 16 دستانے کی مانند فِٹ

پَیدائش 1: 26

 پِھر خُدا نے کہا کہ ہم انِسان کو اپنی صُورت پر اپنی شبِیہ

 کی ماننِد بنائیں اور وہ سمُندر کی مچھلیوں اور آسمان

 کے پرنِدوں اور چَوپایوں اور تمام زمِین اور سب جان

داروں پر جو زمِین پر رینگتے ہیں اخِتیار رکھّیں۔

 خدا نےہمیں اپنی صورت اور شبیہ پر بنایا لیکن کیا

 آپ نےکبھی سوچا کہ ایسا کیوں ہے؟ میں اسےاسطرح

 سمجھاتا ہوں۔ جب دستانےبنانےوالا ایک دستانہ بناتا ہے،

 تو وہ بہترین مواد ڈالتا ہےاور ٹکڑے ٹکڑے کرکےاسے

 احتیاط سےتیار شدہ دستکاری میں ڈھالتا ہےجسے ہم

 دستانےکہتےہیں۔ اسکےذہن میں صرف ایک چیز ہوتی

 ہے: وہ چاہتا ہےکہ ہاتھ بالکل اندر فِٹ ہوجائے۔ جب

 خدا نےآپکو بنایا تو اس کا بھی یہی خیال تھا۔ اس نےآپکو

احتیاط سےتیار کیا تاکہ وہ اندر فٹ ہو سکے۔

 جب ہاتھ حرکت کرتا ہےتو دستانہ حرکت کرتا ہے۔

 جسےہاتھ پکڑتا ہے اسےہی دستانہ پکڑتا ہے اورجسےہاتھ

 چھوڑتا ہے اسے دستانہ چھوڑ دیتا ہے۔ یہ کامل روانی میں حرکت کرتا ہے جب تک کہ دستانے اور ہاتھ

 کےاندر کوئی فرق نہ ہو۔ یہ وہ وحدانیت ہے جو خدا آپکےساتھ رکھنا چاہتا ہے۔ آپ چلتےہوئے خدا

 ہیں، جب آپ حرکت کرتےہیں تو خدا حرکت کرتا ہے۔ جب آپ بات کرتےہیں تو خدا بات کر رہا ہے۔ وہ

آپکےاندر ہے، اور آپکے وجود کےہر دائرے کو الوہیت سےبھرنا اس کی خواہش ہے۔

نبوتی اقرار

 میں خدا کے اظہار کی شکل ہوں۔ میں اس کی مانند چلتا، بات کرتا، سوچتا، رد عمل ظاہر کرتا
 اور حرکت کرتا ہوں۔ میرے خیالات بالکل اسُ کے خیالات ہیں، اور میرے الفاظ اسُ کےالفاظ
 ہیں۔ میرے جذبات اس کے جذبات ہیں۔ اپنے حتمی مقصد کو پورا کرنے کیلیے میں خوشی

سے اپنا سب کچھ اس کےحوالے کرتا ہوں۔

مزید مطالعہ
گلتِیوں 4: 19
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جمعرات، اگست 17 ! ببر شیر کی طرح دھاڑیں

یُوحنّا 4: 17 – 1

 اسِی سبب سے مُحبّت ہم میں کامِل ہو گئی ہے تاکہ ہمیں

 عدالت کے دِن دِلیری ہو کیونکہ جَیسا وہ ہے وَیسے ہی

دُنیا میں ہم بھی ہیں۔

 ببرشیر افریقہ کے وسیع اور سرسبز گھاس کے میدانوں

 میں رہنےوالی شاندار مخلوق ہیں۔ وہ اپنی طاقت، چستی

 اور ہمت کیلیےجانےجاتےہیں۔ ببرشیر کی دھاڑ دیکھنا

 ایک خوفناک تجربہ ہے جو آپکی سانسیں روک سکتا ہے۔

 انکےگردن کےبال خوبصورت ہوتےہیں، طاقتور توانائی

 سےبھرے ہوتےہیں جو ان سےنکلتی ہے۔ بھورے، نارنجی

 اور پیلے رنگ کےمختلف رنگ انہیں دوسرے تُمام جانوروں

 سے الگ بناتےہیں۔ ببرشیر دنیا بھر میں بادشاہت کی

 علامت بن چکےہیں، بہت سی ثقافتیں انہیں بہادری اور

 طاقت کی علامت کےطورپر اعزاز دیتی ہیں۔ اس میں

 کوئی شک نہیں – ببر شیر واقعی حیرت انگیز مخلوق

! ہیں

 یہ کوئی تعجب کی بات نہیں ہےکہ مسیح کو شیرِببر سےتشبیہ دی گئی ہے۔ خُدا کا کلام اسُے یہُوداہؔ کے

 قبِیلہ کا ببَر کہتا ہے، اور آپ بالکل اسُ کی مانند ہیں۔ آپ مضبوط، شاندار اور بہادر ہیں۔ آپ پر خدا کا

 امتیازی نشان ہےجو آپکو باقیوں سےممتاز کرتا ہے۔ آپ شاہی ہیں! خدا چاہتا ہےکہ آپ یہ سمجھیں کہ

 آپ کون ہیں۔ آپ واقعی ایک حیرت انگیز وجود ہیں! کسی شخص سےکسی چیز سے ڈرنا آپکی فطرت میں

 نہیں ہے۔ ببر آپ میں ہے! لہذا، ہر صبح اٹھیں اور ہر اس چیز پر دھاڑیں جو آپکو چیلنج کرنےکی ہمت

! کرتی ہے

نبوتی اقرار

 میں نڈر ہوں! جب میں بولتا ہوں تو میرے الفاظ خدا کی طاقت سے بھرے ہوئے اور مخصوص
 ہوتے ہیں۔ میں جہاں بھی جاتا ہوں، میں جنت کا ماحول اور پشت پناہی رکھتا ہوں۔ میں با

! اختیار ہوں. میں اقتدار میں ہوں

مزید مطالعہ
مُکاشفہ 5: 5
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جمعہ، اگست 18 چمکتے ہوئے

تیِمُتھِیُس 1: 6 – 2

 اسِی سبب سے مَیں تجُھے یاد دِلاتا ہُوں کہ توُ خُدا کی

 اسُ نعِمت کو چمکا دے جو میرے ہاتھ رکھنے کے باعِث

تجُھے حاصِل ہے۔

 لاتعداد ماہرین الہیات، پاسٹرز اور اساتذہ نے اس آیت

 کی وضاحت کی ہے اور سکھایا ہے کہ یہ نعمت اس کی

 روحانی نعمتوں میں سے ایک ہے۔ تاہم، یہاں جس نعمت

 کی بات کی گئی ہے وہ روح القدس کی ذات ہے، نعمتیں

 دینے والا خود! اب، اگر آپ میں روح القدس وہ نعمت ہے

 جسے آپکو چمکانے کی ضرورت ہے، تو آپ اسے کیسے

 کریںگے؟ آپ کسی شخص کو کیسے چمکا سکتے ہیں؟

خود کو یاد میں ڈال کر۔

 زبور نویس نے اس اصول کو پکڑ لیا، اور زبور 103 میں وہ

 ہمیں خود کو خداوند کی تُمام نعمتوں کی یاد دلانے کی

 تلقین کرتا ہے۔ جب آپ آگ کو دوبارہ جلانا چاہتے ہیں،

 تو خود کو ہر وہ چیز یاد دلائیں جو خدا نے آپ کیلیے کی

 ہے! خُدا کو ضرورت ہے کہ آپ اسُ کیلیے جلتے رہیں۔ لہٰذا، اگر آپ خود کو ٹھنڈا ہوتے، دعا کرنے کیلیے

 جدوجہد کرتے ہوئے، اپنی بائبل کو پڑھنے سے غافل ہوتے، خوف زدہ، دباؤ میں اور افسردہ پائیں، تو آگ

 کو بھڑکائیں! مسلسل خود کو یاد دلاتے رہیں کہ خُدا نے آپ کیلیے کیا کیا ہے جب تک کہ آپکی ساری

! زندگی میں روح القدس کی آگ کی چمک نظر نہ آئے

نبوتی اقرار

 خدا کی آگ مجھ پر ہے، اور میرا نور اتنا روشن ہے کہ میں اپنے دشمنوں کو اندھا کر دیتا ہوں۔
 زمین پر جنت کے اس سال میں، مجھ میں خدا کی آگ بھڑک رہی ہے، اور پوری دنیا مجھے

! چمکتے ہوئے دیکھے گی

مزید مطالعہ
زبوُر 103: 1-5
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ہفتہ، اگست 19 خدا آپ کے دینے کو دیکھتا ہے

لوُقا 21: 1-3

 پِھر اسُ نے آنکھ اٹُھا کر انُ دَولت مندوں کو دیکھا جو

اپنی نذروں کے رُوپَے ہَیکل کے خزانہ میں ڈال رہے تھے۔

 ہم ایک لاڈلے خُدا کی خدمت کرتےہیں جو ایک خاص

 طریقےسے اسُ کو پیش کیےجانیوالے نذرانےکا عادی

 ہے۔ جب بادشاہ داؤد نے عوبید ادوم کے گھر سےخُدا

 کےصندوق کو برآمد کیا، جب بھی لوگ صندوق کو چھ

 سیڑھیاں آگےبڑھاتےتھے، داؤد نے ایک بیل اور ایک

 پسندیدہ گائےکی قربانی دی۔ ایک خدمت میں 3000 سے

 زیادہ بار قابل قدر نزرانے دینے کا تصور کریں! تاہم، یہ

 بیلوں یا گایوں یا ہمارے معاملےمیں، پیسےکے بارے میں

 نہیں ہے- خدا کو ہمارے پیسوں کی ضرورت نہیں ہے۔ یہ

! خدا کی تعظیم کےبارے میں ہے

 خدا کو اس میں زیادہ دلچسپی ہے جو آپ نےچھوڑا ہے،

 اس سے زیادہ جو آپ اصل میں دیتے ہیں، کیونکہ یہ

 امتیاز آپکی تعظیم کی سطح کو ظاہر کرتا ہے۔ یہی وجہ

 ہےکہ خداوند نے ایک کنگال بیوہ کو دیکھا جس نے دو دمڑیاں – ایک پیسہ کے برابر – دیں، اور یہ کہا

 کہ اس نےتُمام امیر لوگوں سے زیادہ دیا۔ اس نے اپنا سب کچھ خدا کو دے دیا جس کی وہ تعظیم کرتی

 تھی۔ جب آپ دیتے ہیں تو سمجھ لیں کہ خدا کو حق ہےکہ وہ کسی بھی نذرانے کو رد کرے جو اس

 کو اعزاز نہیں دیتا۔ لہذا، اسے اپنا بہترین دیں کیونکہ آپ اس سے محبت کرتےہیں اور اس کی تعظیم

کرتےہیں اور اس لیے کہ آپ جانتے ہیں کہ خوشی سے دینے والا اسےخوشی دیتا ہے۔

نبوتی اقرار

 میں گہرائی سے دینے کے طریقہ کار کو متحرک کرتا ہوں۔ میں خُدا کی تعظیم کرتا ہوں اور
اسُے اپنا بہترین دیتا ہوں۔

 

مزید مطالعہ
لوُقا 21: 1-4
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اتوار، اگست 20 بڑھتا ہوا ایمان

لوُقا 17: 6

 خُداوند نے کہا کہ اگر تمُ میں رائی کے دانے کے برابر

 بھی ایِمان ہوتا اور تمُ اسِ توُت کے درخت سے کہتے کہ

جڑ سے اکُھڑ کر سمُندر میں جا لگ تو تُمہاری مانتا۔

 رائی کے دانے کے برابر ایمان” ایک مشہور کلام ہے۔”

 تاہم، بہت سےلوگ ابھی تک اسکےمعنی کو سمجھ نہیں

 پائےہیں۔ خدا ایک ایمان والا خدا ہے، اور اس کےبارے

 میں کچھ بھی تھوڑا نہیں ہے۔ وہی ہےجس نےآپکو وہ

 ایمان دیا جو آپکے پاس ہے۔ لہٰذا، جب خُداوند یسوع

 نے رائی کےدانےکےبرابر ایمان کےبارےمیں بات کی، تو

 وہ آپکے ایمان کےحجم کا نہیں بلکہ اسکی صلاحیت کا

 حوالہ دے رہا تھا۔ وہ یہ نہیں کہہ رہا تھا کہ آپکو صرف

 تھوڑے سےایمان کی ضرورت ہے۔ اسکے برعکس، وہ

تھوڑے سےایمان سےناخوش ہے۔

 آپ میں خدا کا ایمان رائی کےدانےکی مانند ہے، کیونکہ

 یہ بہت بڑھتا ہوا ایمان ہے۔ سرسوں کےدانے کیطرح، یہ

 ایک چھوٹی چیز سےبڑھ کر ایسی چیز بن سکتا ہےجو قبضہ کر لیتی ہے۔ یہ صرف اس وقت ہو سکتا

 ہےجب آپ اپنے ایمان کی مشق کرتےہیں، جو خدا آپ سےکرنےکی توقع کرتا ہے۔ اپنے ایمان کی مشق

 چھوٹی چیزوں پر کریں، پھر جیسے جیسے یہ بڑھتا جائے – اور یہ بڑھے گا – بڑی چیزوں پر اسکی مشق

! کریں جب تک کہ آپکا ایمان بہت بڑا نہ ہو جائے

نبوتی اقرار

 میرا وہی ایمان ہے جو خدا کا ہے۔ اسلیے میں کسی بھی چیلنج کا مقابلہ کرنے اور جیتنے کیلیے
 تیار ہوں۔ آج میں جنات کو فتح کرنے کیلیے تلاش کر رہا ہوں کیونکہ میرا ایمان غیر مستحکم

 ہے، جو خدا کے کلام کی سماعت کے ذریعہ مسلسل فراہم کیا جاتا ہے۔ ، اور یہ ناکام نہیں ہو
! گا

مزید مطالعہ
متیّ 8: 23-26
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سوموار، اگست 21 عمیق فہم

کُرنِتھِیوں 9: 8 – 2

 اور خُدا تمُ پر ہر طرح کا فضل کثرت سے کر سکتا ہے تاکہ

 تمُ کو ہمیشہ ہر چِیز کافی طوَر پر مِلا کرے اور ہر نیک

کام کے لِئے تُمہارے پاس بُہت کُچھ مَوجُود رہا کرے۔

 ایک ایسی زندگی کا تصور کریں جہاں آپ خود کفیل

 ہوں اور آپکو کسی مالی مدد کی ضرورت نہ ہو۔ خدا آپ

 کیلیے یہی چاہتا ہے۔ اگرچہ کسی بھی مانگنے والے کو

 پیسے دینے، یا ترس کھا کر کسی بھی خیراتی ادارے کی

 مدد کرنے کا دل کر سکتا ہے، لیکن یہ یاد رکھنا ضروری

 ہے کہ مالی طور پر خود کفیل ہونا بھی آپ کیلیے خدا کے

 منصوبے کا حصہ ہے۔ بائبل ہمیں ہر اس شخص کو دینے

 کی تعلیم دیتی ہے جو مانگتا ہے، لیکن اسکا یہ مطلب

نہیں ہے، ہمیں وہ سب کچھ دینا ہے جو وہ مانگتےہیں۔

 اگر آپ واقعی خوشحال ہونا چاہتے ہیں تو دولتمندوں سے

 سبق لیں: معلومات خوشحالی کی کنجی ہے۔ یقینی طور

 پر، انکے پاس بچانے کیلیے فنڈز ہو سکتے ہیں، لیکن وہ

 جانتے ہیں کہ اگر آپکے پاس خود کو برقرار رکھنے کا علم نہیں ہے تو تھوڑی بہت مالی مدد آپ کیلیے

 زیادہ کچھ نہیں کر سکے گی۔ خیراتی عطیات “کثرت میں فراہمی” کے بعد ہوتے ہیں۔ تو آپ خود کفالت

 کی اس سطح تک کیسے پہنچ سکتے ہیں؟ کلام کے علم اور خدا کے مقاصد کو دینے کے ذریعے۔ جیسے

ہی آپ اسے دیںگے، وہ فراہمی کا خیال رکھے گا۔

نبوتی اقرار

 کلام مجھے اچھائی کو سمجھنے کی صلاحیت دیتا ہے، اور حکمت میرے دینے پر نگرانی کرتی

! ہے۔ زمین پر جنت کے اس سال میں میں اپنے دینے کے عمل میں ریکارڈ توڑوں گا۔ ہیلیلویاہ

مزید مطالعہ
عِبرانیوں 5: 14
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منگل، اگست 22 اپنی سطح کا جائزہ لیں

رُومِیوں 12: 3

 مَیں اسُ توَفِیق کی وجہ سے جو مُجھ کو مِلی ہے تمُ

 میں سے ہر ایک سے کہتا ہوُں کہ جَیسا سمجھنا چاہئے

 اسُ سے زِیادہ کوئی اپنے آپ کو نہ سمجھے بلکہ جَیسا

 خُدا نے ہر ایک کو اندازہ کے مُوافِق ایِمان تقسِیم کِیا ہے

اعِتدال کے ساتھ اپنے آپ کو وَیسا ہی سمجھے۔

 اگرآپ بیمار ہیں توخوشخبری یہ ہےکہ آپ کسی بھی وقت

 اپنی شفا حاصل کرسکتےہیں۔ یہ بہت آسان لگ سکتا ہے،

 لیکن یہ سچ ہے. یاد رکھیں، اگرچہ، شفا حاصل کرنا فوری

 ہے، لیکن آپکےایمان کی سطح کےلحاظ سےظاہر ہونےمیں

 وقت لگ سکتا ہے۔ شفا یابی پر یقین کرنےکیلیے، آپکو

 خداکےکلام سےاسکےبارے میں علم ہوناچاہیے۔ یہ بھی

 یاد رکھیں کہ ایمان ترقی پسند ہے، اور آپ ہرحال میں

ایمان کی ایک ہی سطح کا استعمال نہیں کرسکتے۔

 کیا آپ نےکبھی مایوسی کا سامنا کیا ہےجب آپکو کسی

 ایسےچیلنج کا سامنا کرنا پڑاجسکےبارے میں آپ نےسوچا

 کہ آپ اس کیلیےتیار ہیں، صرف یہ جاننےکیلیےکہ آپ تیار نہیں ہیں؟ یہ نگلنےکیلیےایک مشکل گولی ہے،

 لیکن یہ ایک عام غلطی ہے جو بہت سےلوگ کرتےہیں۔ حل؟ بڑے چیلنجز کا سامنا کرنےسےپہلےاپنے

 ایمان کا چھوٹی سطح پرجائزہ لیں۔ اسےاپنے ایمان کےپٹھوں کیلیےورزش کےطور پر سوچیں۔ اپنےایمان

 کا جائزہ لیکر، آپ خود کو اس سے زیادہ یا بڑا کام کرنےسے بچا سکتےہیں جو آپ سنبھال نہیں سکتے۔

 یاد رکھیں، ایمان ایسی چیز نہیں ہےجسے صرف راتوں رات بڑھایاجاسکتا ہے – اس کیلیےمشق، صبر اور

استقامت کی ضرورت ہوتی ہے۔

نبوتی اقرار

 میں خُدا کے بے خطا اور کافی کلام پر یقین رکھتا ہوں جو مجھے اپنےحالات کو بدلنے کی

! طاقت دیتا ہے! میں کلام پر عمل کرتا ہوں اور روزانہ اپنےایمان کو مضبوط کرتا ہوں

مزید مطالعہ
رُومِیوں 1: 16-17
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بدھ، اگست 23 ریڈ الرٹ

یعقُوب 1: 19

 اےَ میرے پِیارے بھائِیو! یہ بات تمُ جانتے ہو۔ پس ہر

 آدمی سُننے میں تیز اور بولنے میں دِھیرا اور قہر میں

دِھیما ہو۔

 ریڈ الرٹ آنیوالے اورسنگین خطرے کا انتباہی اشارہ

 ہے۔ یہ احتیاطی تدابیر اختیار کرنےاور بدترین صورتحال

 کیلیے تیار رہنے کیلیے اپنے آس پاس کے ہر فرد سے

 فوری ردعمل کا مطالبہ کرتا ہے۔ ریڈ الرٹ کے دوران

 ہر سیکنڈ کا شمار ہوتا ہے، کیونکہ خود کو اور دوسروں

 کو خطرے سے بچانے کیلیےاہم فیصلے فوری طور پر

 کیے جانے چاہییں۔ ریڈ الرٹس فوری یاد دہانی ہیں کہ

 جان لیوا حالات سےنمٹتےہوئےوقت اہم ہےاور تباہی سے

 بچنےکیلیےاسکےآس پاس کےلوگوں سےفوری کارروائی کی

ضرورت ہے۔

 روح کا دائرہ ریڈ الرٹ پر ہے، لیکن اسکا مطلب یہ نہیں

 ہےکہ یہ آپ کیلیے ایک خوفناک یا ڈراؤنا تجربہ ہونا چاہیے۔ درحقیقت، آگہی کی اس بلند ترین حالت

کوعبور کرنےکا طریقہ سیکھنا ناقابل یقین حد تک طاقت بخش اور فائدہ مند ہو سکتا ہے۔

 آپکے کہے گئےہر لفظ کا وزن ہوتا ہے اور آپکی طرف روحوں کے آنے کا راستہ بناتا ہے، اسلیے آپ جس

 زندگی کو جینا چاہتے ہیں اسے تخلیق کرنے کیلیے آپکے بولنے میں حکمت عملی کا ہونا ضروری ہے۔ تو

 اپنا منہ ریڈ الرٹ پر رکھیں۔ بولنے سے پہلےسوچنے سمجھنےکیلیے توقف کریں اور یاد رکھیں کہ آپکے

 کہے گئے ہر لفظ میں زندگی بدلنےوالے نتائج کو ظاہر کرنے کی صلاحیت ہے۔ آگاہ رہیں کہ آپ زندگی اور

موت کا مقابلہ کر رہے ہیں، اور آپ یقیناً تباہی سے بچیں گے۔

نبوتی اقرار

 میں اپنی صحت، مالیات، طرز زندگی، اور الفاظ میں زمین پر جنت کا فرمان اور اعلان کرتا ہوں۔

! میں اچھا دیکھوں گا چاہے کچھ بھی ہو، یسوع کے نام میں

مزید مطالعہ
یسعیاہ 54: 17
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جمعرات، اگست 24 مچھلی تلاش کریں

متّی 17: 27

 لیکن مبادا ہم انُ کے لِئے ٹھوکر کا باعِث ہوں توُ جِھیل پر

 جا کر بنسی ڈال اور جو مچھلی پہلے نِکلے اسُے لے اور

 جب توُ اسُ کا مُنہ کھولے گا تو ایک مِثقال پائے گا۔ وہ

لے کر میرے اور اپنے لِئے انُہیں دے۔

 جب کہ ہمارے اردگرد کی دنیا معاشی مشکلات اور عدم

 استحکام کا سامنا کر رہی ہے، مسیحی کو ایک مختلف

 قسم کے بینکنگ سسٹم تک رسائی حاصل ہے – جسکی

 جڑیں ایمان پر ہیں اور مافوق الفطرت سے تقویت یافتہ

 ہے! جب یسوع نے اپنےشاگردوں سےکہا کہ وہ آدمیوں

 کیلیےمچھلیاں پکڑیں، تو وہ انہیں خدمت کیلیےبلا رہا تھا

 اور انہیں رزق کےایک نئے ذریعےسےمتعارف کروا رہا تھا،

 اسکےعلاوہ جس سے وہ مانوس تھے۔ خداوند کی ہدایات

 پرعمل کرتےہوئےکیسے پطرس مالی ضروریات فراہم کرنے

اور انکا جواب دینےکےقابل ہو گیا تھا۔

 خدا آپکا خیال رکھےگا اور آپکے خیال سے زیادہ مالی

 مواقع کھولےگا۔ ہم میں سے ان لوگوں کیلیےجو کاروبار میں ہیں، خُدا کا کلام ہمیں نیکی کرنےکی ہدایت

 کرتا ہے، خاص طور پر ساتھی مسیحیوں کیلیے - مسیحی بازار میں دستک دیں! خداوند کی ہدایت مثقال

 “پائے” ایک کنجی ہے۔ جیسا کہ ہم کثرت کے اس ذریعہ کو تلاش کرتے ہیں، اسکی کوئی حد نہیں ہےکہ

 خداوند کیا فراہم کرے گا۔ سمندر “مچھلی” سے بھرا ہوا ہے، اور پیسے کے اس سال میں، آپ امیر سے بڑھ

! کر ہونگے

نبوتی اقرار

 میں خدا کے الہی بینکنگ سسٹم سے جڑا ہوا ہوں۔ میرے مالی معاملات محفوظ ہیں؛ وہ کبھی
 خشک نہیں ہوںگے. مجھے مافوق الفطرت وسائل تک رسائی حاصل ہے، اور میرے خدا نے

! مجھے اس سے بڑھ کر رزق دیا ہے جو میں مانگ یا سوچ بھی سکتا ہوں

مزید مطالعہ
گلتِیوں 6: 10
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جمعہ، اگست 25 مالی ظور پر بااختیار

پَیدائش 1: 28

 اور خُدا نے انُ کو برکت دی اور کہا کہ پَھلو اور بڑھو اور

 زمِین کو معمُور و محکُوم کرو اور سمُندر کی مچھلیوں

 اور ہوا کے پرنِدوں اور کُل جانوروں پر جو زمِین پر چلتے

ہیں اخِتیار رکھّو۔

 یہ زمین پر جنت کا سال ہے، اور خدا نےاسے کاروبار

 والوں کیلیے پیسے کا سال قرار دیا ہے! لہذا، ہر کاروباری

 مالک جو اس سچائی پر یقین رکھتا ہےاور خدا کے کلام

 پر ایمان کیساتھ عمل کرتا ہے، آپکے کاروبار کیلیے اچھی

 کامیابی کی ضمانت ہیں۔ حتیٰ کہ اگر آپکے پاس ابھی

 تک کوئی کاروبار نہیں ہے، تب بھی شروع کرنےکیلیے دیر

 نہیں ہوئی ہے! ایک کاروبار خدا کو ایسی جگہ تک رسائی

 دیتا ہےجہاں وہ آپکا پیسہ لگا سکتا ہے۔ اب میں آپکو یہ

 کہتےہوئے سن رہا ہوں، لیکن اگر میرے پاس کوئی کاروبار

نہیں ہےتو کیا ہوگا؟ مجھےخوشی ہےکہ آپ نے پوچھا۔

 خداوند نے ہم میں سے ہر ایک کو دولت حاصل کرنے کی

 طاقت سےنوازا ہے! اس طاقتور مافوق الفطرت قابلیت کیساتھ، خدا نےاسی آیت میں ہمیں اپنے کاروبار

 میں پھلنے پھولنے کا کلیہ دیا ہے۔ یہ کہتی ہے، “پھلو:” ایک قابل قدر پروڈکٹ یا سروس تخلیق کریں۔ پھر

 یہ کہتی ہے، “بڑھو:” اسی اعلیٰ کوالٹی کیساتھ آپکی تخلیق کردہ پروڈکٹ کی نقل تیار کریں۔ طلب کی

 رسد کیلیےتجارتی سامان کی فہرست کو “معمور:” کرنےکا بھی کہتی ہے۔ آخر میں، “محکوم کرو:” مارکیٹ

! پرغلبہ حاصل کریں

نبوتی اقرار

 میں جو کچھ حاصل کرسکتا ہوں اس کی کوئی حد نہیں ہے۔ میں مافوق الفطرت طور پر کثرت
 کے لیے بااختیار ہوں۔ میں فرمان اور اعلان کرتا ہوں کہ کوئی دشمن مجھے چھو نہیں سکے گا،

! اور میری خوشحالی لکھی جائے گی

 مزید مطالعہ
اسِتِثنا 8: 18
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ہفتہ، اگست 26 خدا کے لیے الگ ہو گئے

یُوحنّا 2: 15 – 1

 نہ دُنیا سے مُحبّت رکھّو نہ انُ چِیزوں سے جو دُنیا میں

 ہیں۔ جو کوئی دُنیا سے مُحبّت رکھتا ہے اسُ میں باپ کی

مُحبّت نہیں۔

 واٹ وُڈ جِیزز ڈو” )ڈبلیو ڈبلیو جے ڈی( تحریک 1896”

 میں شروع ہوئی جب ایک نوجوان وزیر نےاپنی جماعت

 کو، کوئی بھی فیصلہ کرنے یا کارروائی کرنےسےپہلے،

 اپنےآپ سے یہ پوچھنےکا چیلنج کیا، “یسوع کیا کرتا؟”

 اس تصورکو دنیا بھر کےلاکھوں افراد نےاپنی روزمرہ کی

 زندگیوں اور فیصلوں کی رہنمائی کیلیےاستعمال کیا ہے۔

 یہ جملہ یہاں تک کہ مقبول ثقافت میں بھی پھیل چکا

 ہے، اور اسکا اثر ادب سےلیکر زیورات تک ہر چیز میں

 دیکھا جا سکتا ہے۔ تاہم، یسوع کی زندگی کا ایک ایسا

 پہلو ہےجو خاص طور پر غائب ہے جسےبہت سےلوگوں

نے اپنانےکا انتخاب نہیں کیا: الگ ہونےکی ثقافت۔

 یسوع نے مکمل سپردگی اور خدا کی فرمانبرداری کی ایک

 غیرمعمولی زندگی گزاری۔ اسُ کی پیروی کرنےکی بلاہٹ ہم سے متوسط مسیحی زندگی سے آگےبڑھنےکا

 تقاضا کرتی ہے – یہ سچی پاکیزگی اور روحانی پختگی کی بلاہٹ ہے۔ صرف اپنے دلوں میں دنیا کو ترک

 کرنےکےذریعے ہی ہم خدا کیساتھ عمیق قربت کا وعدہ حاصل کرسکتےہیں۔ گناہ کےخلاف مکمل بغاوت

 کےعلاوہ کوئی راستہ نہیں ہے۔ ہر طرح کےگناہ کو ترک کرنےاور خداکی مرضی کے مطابق زندگی گزارنےکا

.انتخاب کریں۔ تب، اور صرف تبھی، آپ مصلوب زندگی کی خوبصورتی اورعجائبات کا تجربہ کرسکتےہیں۔

نبوتی اقرار

 میں اعلیٰ جہتوں میں آگے بڑھ رہا ہوں کیونکہ میں خود کو ہر اس چیز سے مکمل طور پر الگ
 کرتا ہوں جس میں دنیا کی روح ہے اور گہری، مصلوب زندگی کو گلے لگاتا ہوں۔ میں پوری

! طرح پرعزم ہوں، اور پیچھے مڑنے کی کوئی صورت نہیں ہے

مزید مطالعہ
یوُحنّا 17: 16
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اتوار، اگست 27 آپ کس کو نقل کر رہے ہیں؟

پَیدائش 5: 23-24

 اور حنُوؔک کی کُل عُمر تِین سَو پیَنسٹھ برس کی ہُوئی۔

 اور حنُوؔک خُدا کے ساتھ ساتھ چلتا رہا اور وہ غائِب ہو گیا

کیونکہ خُدا نے اسُے اٹُھا لیِا۔

 معیار نقل کیاجاتا ہے۔ یہ کاروبار، وضع، اور روحانیت میں

 سچ ہے۔ لوگ اکثر تبصرہ کرچکے ہیں کہ میں کیسے انہیں

 اپنے والد اور استاد، پاسٹر کرس اویاخیلوم کی یاد دلاتا

 ہوں۔ یہ ارادتاً ہے۔ یہ کسی ایسے شخص کےالفاظ، اعمال

  اور ذہنیت کو نقل کرنےسےبڑھ کرہےجسکو میں بہت

 سراہتا ہوں۔ یہ اسکےجیسا ماحول پیدا کرنےکےبارےمیں

 ہے۔ بائبل کہتی ہےکہ حنوک خُدا کیساتھ چلتا تھا، اور

 پھرخُدا نےاسُےاٹھا لیا، اسُےایک لبادے کیطرح پہنا اور

 اسِ دُنیاوی دائرے سےباہر لےگیا۔ تاہم، اس انفرادی اوپر

 اٹھائےجانےسےپہلے، حنوک خدا کیساتھ 300 سال تک

! چلتا رہا تھا

 ہمارے پاس اتنا وقت نہیں ہےکہ ہم خدا کیساتھ لمبی عمر

 اور قریبی رفاقت پیدا کرسکیں جس سےحنوک لطف اندوز ہوا۔ لہذا، ہمیں روحانی مختصر راستےتلاش کرنا

 ہوںگے۔ ایسا ہی ایک مختصر راستہ یہ ہےکہ اس بات پرغور کریں کہ آپ جس شخص کو سراہتے ہیں وہ

 کون ہے، پھر ان چیزوں کو نقل کریں۔ وہ کیاچیز ہےجس پر وہ اپنی زندگی میں سب سے زیادہ زور دیتے

 ہیں؟ کیا یہ دعا ہے؟ کیا یہ الگ ہونا ہے؟ شاید یہ وہی طریقہ ہے جو وہ خداوند کو دیتےہیں۔ ان چیزوں

 کو اس سطح پر نقل کریں جسکےآپ قابل ہیں، اور آپ جلد ہی خود کو انکے ماحول اور اسکےفوائد میں

! اشتراک کرتےہوئے پائیںگے

نبوتی اقرار

 میں فضل وصول کرنیوالا ہوں۔ میری زندگی مافوق الفطرت تیز رفتاری سے آگے بڑھنے کیلئے

! متعین ہے! اس سال، میں جنگلی سانڈ کے سینگ کی مانند اٹھ رہا ہوں

مزید مطالعہ
کُرنِتھِیوں 11: 1 – 1
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سوموار، اگست 28 اچھا پیسہ

واعِظ 10: 19

 ہنسنے کے لئِے لوگ ضِیافت کرتے ہیں اور مَے جان کو

 خُوش کرتی ہے اور رُوپیہ سے سب مقصد پُورے ہوتے

ہیں۔

 کبھی کبھی پیسےکی ساکھ خراب ہوجاتی ہے، لیکن اگرہم

 اسکی طاقت کو سمجھ لیں کہ یہ ہمیں کس چیز تک

 رسائی فراہم کرسکتا ہےاور ہم اسےخدا کی بادشاہت کو

 آگےبڑھانےکیلیےکیسےاستعمال کرسکتےہیں، تو ہمارے

 لیےامکانات کی ایک پوری دنیا کھل جاتی ہے۔ لوگ کبھی

 کبھی سوچتےہیں کہ ہم پیسےکےبارے میں اتنی بار

 کیوں بات کرتےہیں۔ جواب آسان ہے: آپکو اسکی ضرورت

 ہے! پیسہ روحانی ہے، اور روح کےدائرے میں، آپ اس

 تک رسائی حاصل نہیں کرسکتے جسکےبارے میں آپکو

 معلومات نہیں ہیں۔ معلومات کےبغیر، جہالت آپکے

پیسےکی راہ میں پہاڑ بن جاتی ہے۔

 خدا چاہتا ہےکہ آپ ہر طرح سےترقی کریں، خاص طور پر مالی طور پر، لہذا ہمیں اسکےبارے میں بات

 کرنی ہوگی۔ مزید، آپ کو اسکےبارے میں بات کرنےکی ضرورت ہے. یہ ایک روحانی اصول ہےجو ظاہر

 کرتا ہےکہ آپکوحاصل کرنےکا یقین ہے۔ لہذا، امیربننےکا فیصلہ کریں کیونکہ خدا ایسا ہی چاہتا ہے۔ جب

 آپکے پاس پیسہ آتا ہے، تو اسےخدا کو اعزاز دینےاور بادشاہی کی مالی اعانت کےموقع کےطورپر استعمال

 کریں۔ پیسہ کوئی بری چیز نہیں ہے – یہ اس بارےمیں ہےکہ آپ اسےاستعمال کیسےکرتےہیں! لہذا، آج

 ہی ایک عہد کریں کہ آپکے پاس آنیوالےپیسےسےزیادہ سےزیادہ فائدہ اٹھانےکیلیے اسےخدا کےمقاصد

! کیلیے استعمال کریںگے، اور دلیری سے اقرار کریں کہ پیسہ آپکے پاس آ رہا ہے

نبوتی اقرار

 میں اپنے منہ سے پیسے کے بارے میں منفی الفاظ ختم کرتا ہوں اور فرمان و اعلان کرتا ہوں
 کہ میں امیر ہو جاؤں گا! میں ترقی کروں گا! پیسہ میری آواز سنتا ہے اور جواب دیتا ہے۔ پیسہ

! اب میرے پاس آ رہا ہے

مزید مطالعہ
زبوُر 35: 27
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منگل، اگست 29 ایمان کی یقین دہانی

مرقس 9: 23

 یِسُوعؔ نے اسُ سے کہا کیا! اگر توُ کر سکتا ہے! جو اعِتقاد

.eرکھتا ہے اسُ کے لِئے سب کُچھ ہو سکتا ہے۔

 ایمان وہاں سےشروع ہوتا ہےجہاں خداکی مرضی معلوم

 ہوتی ہے، اور خداکی مرضی اس کا کلام ہے۔ جب ہم

 خداکی مرضی کوجانتےہیں اور اس کےتابع ہوتےہیں تو

 ہم تسلیم کرتےہیں کہ خدا سب کچھ جاننےوالا اورقابل

 بھروسہ ہے۔ اسی مقام سےہم دعا کرتےہیں۔ ایمان ہمیں

 شک سےبالاتر ہونےکی اجازت دیتا ہےکیونکہ ہم خُدا

 کےوعدوں پربھروسہ کرتےہیں، بغیرکسی تحفظات کےاسُ

 کےکلام پراعتقاد رکھتےہیں۔ تاہم، جب ہم اپنی دعاؤں

 میں ‘اگر’ شامل کرتےہیں، تو ہم بنیادی طورپرخُداکو

 بتا رہےہوتےہیں کہ ہمیں اپنی زندگیوں کیلیےاسُ پریا

 اسُکےمنصوبےپرمکمل بھروسہ نہیں ہے۔ “اگر” شک کابچہ

ہے۔

 اگر” اس بات کااشارہ ہےکہ آپ خداکی مرضی کو نہیں”

 جانتے۔ جب آپ خُداکی مرضی کےبارےمیں یقین رکھتےہیں، تو آپ دلیری سےاقرار کرسکتےہیں جیسا

 کہ یسوع نے یوُحنّا 11: 42 میں کیا تھا: اور مُجھے تو معلوُم تھاکہ توُ ہمیشہ میری سُنتا ہے!‘‘ سمجھیں کہ

 ایک مسیحی کی زندگی میں ہرچیز ایمان سےکام کرتی ہے۔ آپ اسکےبغیرخداکوخوش نہیں کرسکتے۔ لہذا،

 جب آپ دعا کرتےہیں، تو بغیرکسی شک کےایمان کیساتھ مانگیں۔ جس لمحے یہ شک پیدا ہوتا ہےکہ دعا

 رد ہو گئی ہے۔ اپنے شکوک پرشک کریں! خداکےکلام پر یقین کرنےکی ہمت کریں، اور کسی چیزکو آپکو

! روکنےنہ دیں۔ یقینی طورپرجان لیں کہ جب آپ دعا کرتےہیں تو کوئی “اگر” نہیں ہوتا ہے؛ یہ کب ہے

نبوتی اقرار

 زمین پرجنت کےاس سال میں شک میرے ذخیرہ الفاظ میں نہیں ہے۔ ہر بار جب میں دعا کرتا
 ہوں خدا میری سنتا ہے، اور اس کےوعدوں کی ضمانت ہے۔ اگر اس کا کلام یہ کہتا ہے، تو یہ

! ہونا طے ہے۔ آمین

مزید مطالعہ
یعقُوب 1: 6
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بدھ، اگست 30 ایمان رکھنے میں خوشی

رُومِیوں 15: 13

 پس خُدا جو امُّید کا چشمہ ہے تُمہیں ایِمان رکھنے کے

 باعِث ساری خُوشی اور اطِمِینان سے معمُور کرے تاکہ

رُوحُ القُدس کی قُدرت سے تُمہاری امُّید زِیادہ ہوتی جائے۔

 اگر آپ نے کبھی کسی بچےسے وعدہ کیا ہے، تو آپ

 سمجھتے ہیں کہ جب خدا کا کلام حاصل کرنےکی بات

 آتی ہےتو بچےکی مانند ہونےکا کیامطلب ہوتا ہے۔

 بچےامکانات سےبھری دنیا میں رہتےہیں، یہ ایمان

 رکھتےہوئےکہ کچھ بھی ممکن ہے۔ جب آپ ان سےوعدہ

 کرتےہیں تو انکی آنکھیں حیرت اور مکمل اعتماد

 سےچمک اٹھتی ہیں۔ انہیں کسی ثبوت کی ضرورت نہیں

 ہوتی ہےکہ آپ وہی کریںگے جو آپ نےکہا ہے۔ وہ صرف

 آپکی باتوں پر یقین کرتےہیں، خوشی کیساتھ اسکے بارے

 میں کھلےعام بات کرتےہیں، اور آپکےوعدے کے حصول

کی توقع رکھتےہیں۔

 یسوع نے سکھایا کہ ہمیں آسمان کی بادشاہی میں داخل

 ہونےکیلیےچھوٹے بچوں کی مانند بننا چاہیے۔ انکی معصومیت، عاجزی، اور سادہ بھروسہ اس بات کی

 مؤثر مثالیں پیش کرتا ہےکہ ہمیں بطور مسیحی کیسےہونا چاہیے۔ ہم اس بچگانہ رویے سےمتاثر ہو کرخدا

 پر بھروسہ رکھ سکتےہیں جو کبھی جھوٹ نہیں بولتا اور نہ ہی بدلتا ہے۔ وہ ہمیشہ بھروسہ مند رہا ہے

 اور ہمیشہ رہےگا۔ اس نے ہمیں بھروسہ کرنےکی ہر وجہ دی ہے کہ جو کچھ وہ کہتا ہے بالکل ویسا ہی

 ہوتا ہے۔ لہذا، کلام کو اسطرح لیں جیسے ایک بچہ لیتا ہے، اور یہ جان کرخوش رہیں کہ خدا آپ سے اپنے

وعدوں کو پورا کرے گا۔

نبوتی اقرار

 خدا کا کلام میری زندگی کا معیار ہے۔ جب خُدا بولتا ہے، میں اسُ کے کلام کو خوشی سے قبول
کرتا ہوں یہ جانتے ہوئے کہ وہ جو کہتا ہے اسُ پر عمل کرنے کیلیے بھروسہ مند ہے۔ آمین۔

مزید مطالعہ
کُرنِتھِیوں 1: 20 – 2
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جمعرات، اگست 31 غیر روایتی ایمان

لوُقا 5: 19

 اور جب بِھیڑ کے سبب سے اسُ کو اندر لے جانے کی راہ

 نہ پائی تو کوٹھے پر چڑھ کر کھپریل میں سے اسُ کو

کھٹولے سمیت بِیچ میں یِسُوعؔ کے سامنے اتُار دِیا۔

 مرقس 2، آیات 5-1، غیر روایتی ایمان کےایک قابل ذکر

 بیان پرمشتمل ہے۔ چار آدمی ایک مفلوج آدمی کو

 یسوع کے پاس لےگئے، لیکن وہ اس تک رسائی حاصل نہ

 کرسکے۔ اس جگہ اتنی بھیڑ تھی کہ ان کیلیے داخلےکا

 کوئی راستہ نہیں تھا، بہت تھوڑے آدمیوں نے مفلوج کی

 چارپائی کو اٹھایا ہوا تھا، لیکن اس سے وہ رکےنہیں۔ وہ

 جانتےتھےکہ یسوع کےپاس انکی ضرورت کا جواب تھا،

 وہ جو چاہتےتھے اسے حاصل کرنےکیلیے پرعزم تھے، وہ

 چھت پر چڑھ گئے، ایک حصے کو پھاڑ دیا، اور آدمی کو

! نیچےفرش پر اتار دیا۔ یہ غیر روایتی ایمان ہے

 جب آپ اپنے خدا کو سمجھ لیں گے، تو آپ بری خبر

 کی اطلاع پر کبھی نہیں ہلیں گے اور نہ ہی جواب کیلیے

 ‘نہیں’ لیں گے۔ جب باس کہےکہ آپکو نوکری سےنکال دیا گیا ہے، تو اگلےدن کام پر واپس جائیں گویا کچھ

 ہوا ہی نہیں۔ جب آپکا شوہر کہتا ہےکہ وہ طلاق لینا چاہتا ہےتو بس مسکرائیں اور اس سے پوچھیں کہ وہ

 رات کےکھانے میں کیا چاہتا ہے۔ جب آپ میں بیماری کی کوئی تشخیص ہوتی ہے، تو خدا کی حمد کریں

 کہ اب آپ جانتےہیں کہ آپکی شفا یابی کیلیےکس چیز کو ہدف بنانا ہے۔ خدا قادر ہے! اپنی پریشانیوں کی

! چھت پھاڑ دیں اور اس )خدا( پر بھروسہ کریں

نبوتی اقرار

 اگر خدا نے مجھے ‘ہاں’ دی ہے، تو میں یسوع کے قادر نام میں ‘نہیں’ کو قبول کرنے سے انکار
! کرتا ہوں۔ ہیلیلویاہ

مزید مطالعہ
لوُقا 5: 17-20
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جمعہ، ستمبر 1 دعا کی ذمہ داری 

لوُقا 18: 1

 پِھر اسُ نے اسِ غرض سے کہ ہر وقت دُعا کرتے رہنا اور

ہِمّت نہ ہارنا چاہیے انُ سے یہ تمثِیل کہی کہ

 مسیحیوں کی جانب سےجو سب سےبڑا عذر پیش کیاجاتا

 ہےان میں سےایک ‘عذر دعا کیلیے وقت کی کمی’ ہے۔

 پھر بھی جب آپکے پاس بہت کچھ کرنےکیلیے ہوتا ہے،

 تب آپکو سب سے زیادہ دعا کرنے کی ضرورت ہوتی ہے۔

 آپکی زندگی کے اسطرح کے مصروف اوقات میں، کم وقت

 میں بہترین طریقے سے نتائج حاصل کرنے کیلیے روحانی

 مدد کی ضرورت ہوتی ہے۔ دعا کیلیے زیادہ مصروفیت

 محسوس کرنےکی بجائے، ایک عقلمند شخص کو کہنا

 چاہیے، “میرے پاس اتنا کام ہےکہ مجھےدعا کیلیےزیادہ

 وقت دینا پڑیگا۔” آپکو آپکی توانائی اورمکاشفےمیں مدد

ملتی ہے، جو آپکو مافوق الفطرت رفتار دیگا۔

 آج کی آیت ہمیں بتاتی ہےکہ ہمیں دعا کیلیےبنایا گیا

 تھا۔ کہ انسان کےمقصد کا تعین اسکی دعائیہ زندگی سےہوتا ہے۔ اب تصور کریں کہ کیا آپ اس قسم

 کےمسیحی ہیں جو ہمیشہ دوسروں سےدعا کرنےکو کہتےہیں جبکہ خود ایسا نہیں کرتے۔ کیا ہوتا ہے؟

 آپ خُدا باپ کیساتھ تُمام ذاتی رفاقت کھو دیتےہیں۔ لہذا، دعا ایسی ذمہ داری نہیں ہےجو آپ اپنے آرام

کےوقت ادا کریں، اپنے لیےبھی دعا کریں۔

 دعا کے ذریعے، آپکی تعمیر، حوصلہ افزائی، ہدایت اورخداوند کی رحمت، فضل اور آپکے حالات میں

 مداخلت حاصل ہوتی ہے۔ ہم صرف اسلیے دعا نہیں کرتےکہ ہمیں معجزے کی ضرورت ہے۔ ہم دعا

کرتےہیں کیونکہ ہم ایک حقیقی محبت کرنے والےآسمانی باپ کیساتھ محبت بھرے رشتے میں ہیں۔

نبوتی اقرار

 جیسا کہ میں آج دعا کر رہا ہوں، ہر لفظ جو میں بولوں گا وہ شکل اختیار کرے گا اور میری

زندگی میں، یسوع کے قادر نام میں معجزات کریگا! آمین۔

مزید مطالعہ
یسعیاہ 40: 31
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ہفتہ، ستمبر 2 جھوٹ اور جھوٹا

امثال 29: 12

 اگر کوئی حاکِم جُھوٹ پر کان لگاتا ہے تو اسُ کے سب

خادِم شِریر ہو جاتے ہیں۔

 آج کےکلام کو سمجھنےکیلیے، ہمیں یہ سمجھنا ہوگا کہ

 جھوٹا کیا ہوتا ہے۔ جھوٹا وہ ہےجو ایسی کوئی بھی بات

 کرے جو خدا کے کلام کےخلاف ہو۔ اس سےکوئی فرق

 نہیں پڑتا کہ کوئی چیز کتنی اچھی لگتی ہے یا کتنی

 مقبول ہے، اگر یہ خدا کے کلام کے مطابق نہیں ہےتو یہ

جھوٹ ہے۔

 اگر آپ ہمارے کلام کے حوالے کو دیکھیں تو آپکو فوراً

 ایک ایماندار حاکم ہونےکی اہمیت نظر آتی ہے۔ اس وقت

 اس روحانی مطالعے کو پڑھنے والے لوگوں کی اکثریت

 قیادت کی مختلف صلاحیتوں میں حاکم ہیں۔ ہو سکتا

 ہےکہ آپ گھر کے سربراہ، اپنے کام کی جگہ پر ٹیم لیڈر،

 ایک پاسٹر یا کوئی ایسے شخص ہوں جو قدرے چھوٹی

 چیز پر اختیار رکھتے ہوں – یہ آپکو حاکم بناتا ہے اور آج

کے کلام کے تابع ہے۔

 مثلاً، اگر آپ لوگوں کو بتاتے رہتے ہیں کہ مافوق الفطرت علاج مشکل ہے، یا یہ کہ خدا ہر کسی سےمحبت

 نہیں کرتا، تو یہ جھوٹ ہیں۔ اگر آپ روح القدس کی رہنمائی کےبغیر سننے والی ہر چیز کو لاپرواہی

 سےسننےکا شکار ہیں – تو آپ جھوٹ کے تابع ہو جاتے ہیں جو آپکے ماتحت لوگوں کیلیےنقصان دہ ہے۔

 جب تک آپ جھوٹ پر دھیان دیتےہیں، آپکے ارد گرد ہر کوئی اتنا ہی برا ہو جاتا ہے جتنا جھوٹ بولا جاتا

ہے۔ جو آپ سنتےہیں اس میں محتاط رہیں۔

نبوتی اقرار

 روح القدس مجھے سچائی پر چلنے کی راہنمائی کرتا ہے۔ میں سچائی کا آدمی ہوں لہذا، سچائی
میری اور ان لوگوں کی حفاظت کرے گی جو مجھے سراہتے ہیں یسوع کے نام میں! آمین۔

مزید مطالعہ
پطرسؔ 3: 10 - 1
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اتوار، ستمبر 3 ! دعا کرو، پھر پانی پر چلو

متّی 14: 23-24

 اور لوگوں کو رُخصت کر کے تنہا دُعا کرنے کے لِئے پہاڑ

 پر چڑھ گیا اور جب شام ہوُئی تو وہاں اکیلا تھا۔ مگر

 کشتی اسُ وقت جِھیل کے بِیچ میں تھی اور لہروں سے

ڈگمگا رہی تھی کیونکہ ہوا مُخالِف تھی۔

 آج کی آیت پانچ ہزار سے زائد کو کھانا کھلانے کے مشہور

 معجزے کے فوراً بعد کا ایک منظر پیش کرتی ہے۔

 خُداوند یسوع خود کو ہجوم سے الگ کرتا ہے اور شام تک،

 وہ مکمل تنہائی میں پہاڑ کی چوٹی پر ہوتا ہے، جہاں وہ

 پوری رات دعا میں گزارتا ہے۔ اگلی صبح 03:00 اور 06:00

 کے درمیان وہ اٹھتا ہے، یعنی شاید ہی اس نے کوئی نیند

 لی ہو یا کوئی نہ لی ہو، وہ نیچے آتا ہے اور بس ایسے ہی

– پانی پر چلتا ہے۔

 کتنے لوگوں نے پانی پر چلنے کی کوشش کی پھر ناکامی

 کے بعد دعا میں وقت گزارنے کا فیصلہ کیا؟ ہمارے لیے

 اہم مثال جو ہمیں دکھاتی ہے کہ معجزے کیسے ہوتے

 ہیں، اور کلید بہت آسان ہے – دعا! جب آپ اپنے فون، ٹیلی ویژن، اپنے ساتھیوں سے وقت نکالتے ہیں اور

! باپ کیساتھ رفاقت کیلیے خود کو الگ کرتے ہیں، تو آپ غیر متزلزل ہو جاتے ہیں

 یہی وجہ ہے کہ بہت سے لوگ کوئی معجزہ کرنے کی کوشش میں منہ کے بل گر جاتے ہیں۔ وقت نکالیں،

دعا کریں، پھر پانی پر چلیں! ہیلیلویاہ۔

نبوتی اقرار

 مجھ میں مسیح مجھے مافوق الفطرت بناتا ہے! میرے پاس الہی صلاحیتیں ہیں جو مجھے
 ابلیس سے برتر بناتی ہیں؛ اور آج میرے لیے کچھ بھی ناممکن نہیں ہوگا، یسوع کے نام میں!

آمین۔

مزید مطالعہ
اعَمال 1: 8



71

سوموار، ستمبر 4 پاک صاف کرنیوالے نے پاک صاف کیا

ملاکی 3: 3

 اور وہ چاندی کو تانے اور پاک صاف کرنے والے کی ماننِد

 بیَٹھے گا اور بنی لاوی کو سونے اور چاندی کی مانِند پاک

 صاف کرے گا تاکہ وہ راست بازی سے خُداوند کے حضُور

ہدئے گذُرانیں۔

 پاک صاف کرنے کا عمل ہمیشہ آسان نہیں ہوتا۔ آج

 کی آیت میں جن قیمتی دھاتوں کا ذکر کیا گیا ہے وہ

 ریفائیننگ کے عمل کے دوران 1650 ڈگری سیلسیس

 )3000 فارن ہائیٹ( تک کے درجہ حرارت کے تابع ہیں۔

 اس سے ہمیں آج کے کلام کو بہتر طور پر سمجھنے میں

مدد ملتی ہے۔

 روحانی ریفائیننگ ایک مغرور فطرت یا عاجزی کی کمی،

 برا رویہ، ایمان کی کمی اور خدا کے لوگوں میں پائی جانے

 والی بہت سی دوسری نجاستوں کا سامنا کرتی ہے۔ آپ

 دیکھتے ہیں، بطور ایک مسیحی، آپ کو عظیم پاک صاف

 کرنیوالے، ہمارے خُداوند خُدا، یہوواہ کو آپکو پاک صاف

! کرنے کی اجازت دینی ہوگی۔ ہوسکتا ہے یہ عمل آپکو پسند نہ ہو، لیکن نتائج بہترین ہیں

 دن بھر دعا اور دھیان کریں کہ آپ جسم اور روح کی گندگی سے پاک اور صاف رہیں۔ جب آپ دعا کرتے

! ہیں تو ایک مافوق الفطرت پاک اور صاف کرنے کا عمل ہو رہا ہوتا ہے

نبوتی اقرار

 میں اپنے پاک صاف کرنیوالے کے ذریعے پاک اور صاف ہوں! جیسا کہ میں آج دھیان کر رہا

! ہوں، میرے اندر ایک کاملیت واقع ہو رہی ہے ہیلیلویاہ

مزید مطالعہ
زبوُر 66: 10
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منگل، ستمبر 5 ! یہ ظہور کا وقت ہے

رُومِیوں 8: 19

 کیونکہ مخلُوقات کمال آرزُو سے خُدا کے بیٹوں کے ظاہِر

ہونے کی راہ دیکھتی ہے۔

 اظہار کے لیے لفظ “اپوکلپسس” ہے۔ اس کا مطلب ہے

 مکاشفہ، ظاہر ہونا، آنکھ کھولنا۔ اب ذرا تصور کریں کہ

 کیسے مخلوق، یعنی درخت، بحر و سمندر، آسمان کے

 ستارے اور تُمام تخلیق شدہ چیزیں زمین پر خُداوند یسوع

 مسیح کے نمائندے کے طور پر آپ کے ظہور کا بے صبری

! سے انتظار کر رہی ہیں

 دنیا کی تاریکی اس بات کی نشاندہی کرتی ہے کہ یہ آپ

 کا وقت ہے کہ آپ اس سے کہیں زیادہ چمکیں جتنا آپ

 کبھی نہیں چمکے ہیں۔ آج کی آیت کا مطلب یہ ہے کہ

 دنیا آپ کے ظاہر ہونے، نظر آنے، بہت سے لوگوں کی

 آنکھیں کھولنے، خدا کے جلال کے لیے ان کی آنکھوں کے

 پردوں کو ہٹانے کا انتظار کر رہی ہے۔ سب کو شیطان

 کے بربادی کے باعث بننے والے اثرات سے نجات دلانے

 کیلئے۔ یاد رکھیں کہ آپ تاریک دنیا میں روشنی ہیں، اور آپ زمین کا نمک ہیں، آپ اسے ذائقہ دیتے ہیں۔

آپ ہماری دنیا میں رہنے والوں کی زندگیوں میں عمدگی، خوبصورتی اور معنی لاتے ہیں۔

 یہ اس سیارے پر زیادہ دلیر، مضبوط اور زیادہ موثر ہونے کا وقت ہے۔ یہ وقت ہے کہ دنیا آپ کا سب

! سے بہتر دیکھے، اور اسکی شروعات اب ہوتی ہے

نبوتی اقرار

 یہ میرے اندر خدا کے جلال کو ظاہر کرنے اور سامنے لانے کا وقت اور موسم ہے! آج جیسے
 ہی میں باہر جاتا ہوں، میں اپنے آس پاس کی ہر چیز کو ذائقہ، خوبصورتی اور روشنی دیتا ہوں۔

! میں ناکام نہیں ہو سکتا، یہ میرے ظہور کا وقت ہے

مزید مطالعہ
یسعیاہ 60: 2
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بدھ، ستمبر 6 ! خداوند کی حمد کرو

عِبرانیوں 13: 15

 پس ہم اسُ کے وسِیلہ سے حمد کی قُربانی یعنی انُ

 ہونٹوں کا پَھل جو اسُ کے نام کا اقِرار کرتے ہیں خُدا کے

لِئے ہر وقت چڑھایا کریں۔

 آج کا دن اس پر غور کرنے کے لیے بہت اچھا ہے کہ خدا

 آپ کو کتنی دور لے آیا ہے۔ جب بھی آپ خُداوند کی

 بھلائی کے بارے میں سوچتے ہیں، یہ گزرے ہوئے کل

 کی ناکامیوں اور مایوسیوں پر شکایت کرنے، بڑبڑانے یا یاد

 کرنے کا وقت نہیں ہے! بلکہ، یہ شکر گزاری، حمد، خوشی

اور عبادت کا وقت ہے۔

 لہذا، جب آپ مرحلہ عمیق زندگی میں اپنے تجربات کا

 جائزہ لیتے ہیں، تو یہ ضروری ہے کہ آپ اپنی نعمتوں کو

 شمار کریں اور خُداوند نے آپ کے لیے جو کچھ کیا ہے

 اس پر خوش ہوں۔ اپنے دل کی گہرائیوں سے اس کی حمد

 کریں اور اس کی عبادت کریں، اس کی بیش بہا محبت،

 مہربانی، رحم اور فضل کے لیے، جس کا اس سال اب تک

 تجربہ ہوا ہے۔۔ اپنی زندگی میں اس کی نیکی اور شاندار کاموں کے لیے اس کی حمد کریں۔ اسے سچی

 عبادت کی قربانی دیں، اس کے نام کا اعتراف کریں۔ اسے دکھائیں کہ سال بھر حفاظت، صحت، فتح،

 کامیابی، اور خوشحالی میں آپ کی رہنمائی اور ہدایت کے لیے آپ اس کے کتنے شکر گزار ہیں! خوشی

منائیں اور خوش رہیں، کیونکہ یہ خوشی اور شکر گزاری کا دن ہے۔

نبوتی اقرار

 آپ کا شکریہ، خداوند یسوع! میں حد سے زیادہ برکت والا ہوں! آگے میری شاندار زندگی ہے -

! میرے بہترین سال – بادشاہی میں میرے سب سے زیادہ مؤثر سال یسوع کے قادر نام میں

مزید مطالعہ
زبوُر 50: 14
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جمعرات، ستمبر 7 مصیبت کو جواب

یعقُوب 5: 13

 اگر تمُ میں کوئی مُصِیبت زدہ ہو تو دُعا کرے۔ اگر خُوش

ہو تو حمد کے گِیت گائے۔

 اگر آپ لفظ مصیبت زدہ کودیکھیں تو یہ اصل متن میں

 لفظ ‘کاکوپاتھیو’ ہے۔ اسکا مطلب ہے، تکلیفیں برداشت

 کرنا، مشکلات یا پریشانیوں کو برداشت کرنا۔ اس میں ہر

ایک مسیحی کو درپیش تُمام مسائل کا احاطہ کیا گیا ہے۔

 اب آج کےکلام کےموضوع کی بنیاد پر، ہم جانتےہیں

 کہ کسی بھی قسم کی مصیبت کا جواب دعا ہے۔ کلام

 یہ نہیں کہتاکہ روئیں یا اسکےبارے میں فکر کریں یا

 سوشل میڈیا پر جا کر اسکےبارےمیں بات کریں - یہ کہتا

 ہےکہ دعا کریں! کچھ مسیحی اس اضافی توجہ سےلطف

 اندوز ہوتےہیں جب وہ مسائل سےگزر رہےہوتےہیں۔ وہ

 بذریعہ دعا اسکے خلاف کام کرنے کی بجائے رونے اور

 گھنٹوں اپنے مسائل پر بات کرنےکیلیے ایک ‘کندھا’ تلاش

کریںگے۔

 یہ شکایت کرنے یا بڑبڑانے کا نہیں کہتا، اس نےکہا دعا کرو! اگر آپکےساتھ غلط سلوک کیا جا رہا ہے - دعا

! کریں

.یہ خود کو مصیبت سےچھٹکارا دلانےکا طریقہ ہے۔

 ابھی، اپنی زندگی میں اس مصیبت کےخلاف دعا کرنا شروع کریں – کہ آپ اس سے بڑے اور بہتر ہو کر

 باہر آئیںگے! دنیا بھر میں، ہسپتالوں، جیلوں، دشمن ممالک میں مصیبت زدہ لوگوں کی شفاعت بھی

 کریں۔ ان کیلیے ابھی دعا کریں کہ وہ جہاں کہیں بھی ہوں خدا کی طاقت اور محبت کا تجربہ کریں،

! یسوع کے نام میں

نبوتی اقرار

 میں ہر قسم کی مصیبت کو حکم دیتا ہوں کہ میرے ماحول کو ابھی چھوڑ دے! کوئی بھی
 منفی چیز میری زندگی کا پیچھا نہیں کرے گی۔ میں دنیا بھر میں اپنے تمام بھائیوں کیلئے یہی

نبوت کرتا ہوں یسوع کے قادر نام میں! آمین۔

مزید مطالعہ
اعَمال 28: 8
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جمعہ، ستمبر 8 مزید کوئی سمجھوتہ نہیں

رُومِیوں 12: 2

 اور اسِ جہان کے ہم شکل نہ بنو بلکہ عقل نئی ہو

 جانے سے اپنی صُورت بدلتے جاؤ تاکہ خُدا کی نیک اور

پسندِیدہ اور کامِل مرضی تجربہ سے معلوُم کرتے رہو۔

 جدید دور کی مسیحیت کیساتھ ایک سب سے بڑا مسئلہ

 خدا کے لوگوں کی بے حسی ہے، بھائی اب دنیاوی ہو

 چکے ہیں۔ میں آپکو سمجھاتا ہوں کہ میں یہ کیوں کہتا

ہوں۔

 لفظ “ہم شکل” کا مطلب ہے ‘دوسرے کے طرز کی پیروی

 کرنا، ایک جیسی وضع قطع رکھنا’۔ اگر آپ آج کلیسیا کو

 دیکھیں، مسیحیت اب سمجھوتے سے بھری پڑی ہے۔ ہم

 تُمام روحانی چیزوں کے بارے میں اپنے نقطہ نظر میں

 بہت زیادہ دنیاوی ہو چکے ہیں۔ ہم نے دنیا کی طرز پر

 عمل کیا ہے اور اسے اپنے کلیسیا کے مقدس درباروں میں

لے آئے ہے۔

 ہم بہت کم بائبل سچائیوں کیساتھ ‘عبادت’ کے گیت گاتے ہیں، نائٹ کلبوں کیطرح رقص کرتے ہیں، آپ

 آدھے لباس میں ملبوس مسیحیوں کو مقدس مقام کی تعظیم کے بغیر چرچ ہالوں میں داخل ہوتے دیکھیں

 گے۔ کچھ تو خدا کے گھر میں ہاتھا پائی پر اتر آتے ہیں۔ یہ سب ظاہر کرتا ہے کہ کلیسیا فعال ہے؛ لیکن

دنیا کلیسیا کے اندر زیادہ فعال ہے۔

 علاقوں اور روحوں کو کھو دیا جاتا ہے جب مسیحی اس دنیا کے ہم شکل بن کر سمجھوتہ کرتے ہیں. آج

ہی خدا کے کلام کیلیے قائم رہنے اور کبھی بھی بدی کے ہم شکل نہ بننے کا فیصلہ کریں۔

نبوتی اقرار

 میں اس دنیا کا نہیں ہوں اور کبھی بھی اسکے مطابق نہیں بنوں گا۔ میں خُدا کی نمائندگی کرتا
! ہوں، اسلیے نتیجتاً بیشمار روحیں اور علاقے فتح کیے جائیںگے یسوع کے قادر نام میں

مزید مطالعہ
یوُحنّا 15: 19
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ہفتہ، ستمبر 9 خوشی بھرو

یسعیاہ 12: 3

 پس تمُ خُوش ہو کر نجات کے چشموں سے پانی بھرو

گے۔

 بہت سے مسیحی اس بات سے واقف نہیں ہیں کہ ایک

 مکمل زندگی گزارنے کی کلید خُداوند کی خوشی حاصل

 کرنا ہے۔ ایمان خوشی کے ماحول میں پروان چڑھتا اور

 غالب رہتا ہے۔ وہ خوشی جو بیان نہیں کی جا سکتی، وہ

 خوشی جو مصیبت کے وقت ہنستی ہے، وہ خوشی جو

کبھی حالات نہیں دیکھتی۔

 مذکورہ بالا کلام نجات کے چشموں کے بارے میں بات

 کرتا ہے۔ اسکا مطلب ہےکہ آپکی نجات کے بہت سے

 عناصر اور فوائد ہیں جن سے آپکو لطف اندوز ہونا

 چاہیے، لیکن کیا آپ نے دیکھا یہ فوائد صرف خوشی

 کےذریعےحاصل کیے جا سکتےہیں؟ یہ کہتا ہے تمُ خُوش

 ہو کر نجات کے چشموں سے پانی بھرو گے۔ دعا، روزہ

کیساتھ نہیں – خاص طور پر خوشی کیساتھ ۔

 

 لہٰذا، خوشی کے بغیر آپکے پاس وہ واحد آلہ یا اوزار نہیں ہوتا جو آپکو اسطرح جینے میں مدد کرتا ہے

 جسطرح خدا چاہتا ہے کہ آپ جئیں۔ کچھ مسیحی ناکام توقعات کو انکی خوشی چھیننے کی اجازت دیتے

 ہیں۔ حقیقی خوشی اپنے مقصد کو پورا کرنے میں پائی جاتی ہے؛ وہ کام کرنے میں جو باپ نے آپ سے

 کرنے کو کہا۔ جب آپ اپنی بلاہٹ میں جیتےہیں، تو کوئی چیز آپکو روک نہیں سکتی۔ آپ نے اپنی توجہ

 آسمانی تفویض پر مرکوز کی ہوئی ہے، اور اپنے باپ کے ہاں ہونے سے زیادہ کوئی بھی چیز خوشی نہیں

! دے سکتی

نبوتی اقرار

 میں آج نجات کے چشموں سے پانی بھرتا ہوں؛ اس لیے، میں مبارک، خوشحال، صحت مند اور
 خوشی سے بھرا ہوا ہوں! مجھے اپنے باپ کے ہاں ہونے سے کوئی چیز نہیں روکے گی۔ ہیلیلویاہ

!

مزید مطالعہ
نحمیاہ 8: 10
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اتوار، ستمبر 10 ! مجھے فکر نہیں ہے

فِلِپّیوں 4: 6

 کِسی بات کی فِکر نہ کرو بلکہ ہر ایک بات میں تُمہاری

 درخواستیں دُعا اور مِنّت کے وسِیلہ سے شُکرگذُاری کے

ساتھ خُدا کے سامنے پیش کی جائیں۔

 لفظ ‘فکر’ لفظ ‘مر-ام-نہ-او’ ہے، اسکا مطلب ہے فکر سے

 پریشان ہونا، بے چین ہونا۔ اب، خدائے بزرگ و برتر کے

 فرزند کے طور پر، آپکو بیماری، کمی، خیانت وغیرہ سمیت

 کسی بھی چیز کے بارے میں کبھی فکرمند نہیں ہونا

 چاہیے، آپکو مصیبت کے وقت کھڑے ہو کر للکارنا چاہیے،

! مجھے فکر نہیں ہے! ہیلیلویاہ

 ذرا ای میل کے ذریعے بری رپورٹ پڑھنے اور “مجھے فکر

 نہیں ہے!” للکارنے کا تصور کریں، اچھی طرح جانتے ہوئے

 کہ کوئی تبدیلی آئیگی۔ یا اپنے بینک بیلنس کو منفی

 میں پا کر اور محض لاپرواہی سے کہہ دینا، “مجھے فکر

 نہیں ہے!”، یہ جانتے ہوئے کہ یہ ایک عارضی جھٹکا ہے!

 پریشان نہ ہونا سیکھیں۔ وہ پریشانی آپکو زندگی میں اداسی کے سوا کیا دیتی ہے؟ اسکی بجائے، جیسا

 کہ کلام ہدایت کرتا ہے؛ دعا کرنا اور خدا کا شکر ادا کرنا شروع کریں جب آپ اس بدلی ہوئی تشخیص، اس

 بدلے ہوئے بینک بیلنس، اس خاندان کی بحالی کے بارے میں نبوت کرتے ہیں۔ آپ ٹھیک ہے، بس فکر نہ

! کریں

نبوتی اقرار

 میری زندگی میں ہر وہ چیز جو ابھی تک خدا کے کلام کے مطابق نہیں ہوئی اب سیدھ میں ہونا
 شروع ہو جائیگی۔ میں پریشان نہیں ہوں گا، بے چین نہیں ہوں گا یا مسائل کی فکر نہیں کروں

گا۔ میری زندگی یسوع کے قادر نام میں بنائی، ترتیب دی گئی ہے! آمین۔

مزید مطالعہ
متیّ 6: 25
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سوموار، ستمبر 11 آپ کا کیا خیال ہے؟

فِلِپّیوں 4: 8

 غرض اےَ بھائیِو! جِتنی باتیں سچ ہیں اور جِتنی باتیں

 شرافت کی ہیں اور جِتنی باتیں واجِب ہیں اور جِتنی باتیں

 پاک ہیں اور جِتنی باتیں پسندِیدہ ہیں اور جِتنی باتیں

 دِلکش ہیں غرض جو نیکی اور تعرِیف کی باتیں ہیں انُ پر

غَور کِیا کرو۔

 کچھ لوگ ایسے ہیں جو منفیت کےماہر ہیں۔ آپ

 جانتےہیں کہ جب بھی آپ انکا سامنا کریںگے وہ کوئی نہ

 کوئی ایک بری بات بولیں گےچاہے معیشت کےبارے میں،

 یا کسی نےانہیں دکھ پہنچایا ہے، یا عام طور پر زندگی

 خراب ہے۔ خدا نےآپکو نہ صرف یہ ہدایت کی کہ آپ

 اپنے دل کو غلط خیالات آنےسےبچائیں، وہ آپکو یہ بھی

 بتاتا ہےکہ کس قسم کےخیالات کی اجازت دی جائے جو

کہ مذکورہ بالا کلام میں بیان ہوئےہیں۔

 اگر آپ دشمن کو بری خبریں آپ تک پہنچانےکی اجازت

 دیتےہیں، تو وہ خبریں/خیالات آپکی زندگی کو کنٹرول کرتےہیں اور ایک انتہائی افسوسناک زندگی کا باعث

 بنتےہیں۔ کسی بھی ایسی چیز کےبارےمیں فکر نہ کریں جو آپکی روح کیلیے نقصان دہ ہو، چاہےوہ

 کتنی ہی پرکشش کیوں نہ ہو۔ بلکہ کلام کےمطابق اپنےذہن میں صحیح تصاویر بنانےکی مشق کریں، ان

 خیالات سے حقیقتیں جنم لیں گی۔ جَیسے اسُ کے دِل کے اندیشے ہیں وہ وَیسا ہی ہے۔ )امثال 23: 7(۔

 لہٰذا، اپنےخیال خدا پر لگائے رکھیں۔ صرف بہترین خیالات کو ذہن میں رکھیں اور اپنی زندگی کو بہترین

! کیلیےبدلتےہوئےدیکھیں

نبوتی اقرار

 میرے خیالات زندگی کی صرف بہترین چیزوں سے بھرے ہوئے ہیں۔ میں اپنے ارد گرد سے تمام
 منفیت کو دور کرتا ہوں کیونکہ میں مسیح میں ایک متاثر کن زندگی پر توجہ مرکوز کرتا ہوں۔

جیسا کہ میں نے یہ اقرار کیا ہے، یہ ہو گیا ہے! آمین۔

مزید مطالعہ
یوں 3: 2 کُلسِّ
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منگل، ستمبر 12 نبوت بطور ہتھیار

تیِمُتھِیُس 1: 18 – 1

 اےَ فرزند تیِمُتِھیُس انُ پیشِین گوئیِوں کے مَوافِق جو پہلے

 تیری بابت کی گئی تِھیں مَیں یہ حُکم تیرے سپُرد کرتا

 ہُوں تاکہ توُ انُ کے مُطابِق اچّھی لڑائی لڑتا رہے اور ایِمان

اور اسُ نیک نِیّت پر قائِم رہے۔

 درج بالا کلام آپکو پیشن گوئی )نبوت( کے کلام کی طاقت

 کےبارےمیں بتاتا ہے۔ درحقیقت، یہ آپکو بتاتا ہےکہ

 کسطرح کی گئی پیشین گوئی کو ہتھیار بنایاجاسکتا ہے۔

 آپ جہاں بھی جائیں ایک وار ہیڈ لیجانےکا تصورکریں!

 آپکےاٹھائےہوئےہتھیار کیوجہ سےکوئی آپکےساتھ گڑبڑ

 کرنےکی ہمت نہیں کریگا! اب دیکھیں کہ تیمتھیس

 کوکسطرح صرف اتنا بتایا جارہاہے – کہ اچھی لڑائی ان

 پیشین گوئیوں کیوجہ سے لڑی جائیگی جو پہلے تیری

! بابت کی گئی تھیں ہیلیلویاہ

 صرف اس وجہ سےکہ آپکو پیشن گوئی ملی ہے، ابلیس

 چھٹی پر نہیں چلا گیا، نہیں! وہ تم سےلڑتا ہےکہ ایسا کبھی نہ ہو۔ اس سال کو ایک نبوتی موضوع دیا

 گیا تھا، زمین پر جنت کیلیے لڑائی لڑنے جاؤ! آپکےبینک اکاؤنٹ کو زمین پرجنت کوجواب دینا چاہیے،

 آپکی زندگی کو زمین پر جنت کیطرح نظر آنا چاہیے – اگر ایسا نہیں ہےتو، اس پیشن گوئی کو ہاتھ میں

 لیکر ایمان کی لڑائی لڑنےجائیں۔ جو آپکا ہے زبردستی لےلیں، یہ آپکوخدا کیطرف سےدیا ہوا حق ہے! خدا

 کا کلام ان پیشین گوئیوں سےبھرا ہوا ہےجو آپکو آپکے مستقبل کیطرف لیجانے کیلیے آپ سے پہلےکی

 جا چکی ہیں – ان الفاظ کو آج اپنے کاروبار، اپنے خاندانی معاملات وغیرہ میں قائم رہنےکیلیےاستعمال

کریں۔

نبوتی اقرار

 میں اپنی زندگی کے ہر نبوتی کلام کو لڑائی لڑنے کیلیے لیتا ہوں۔ اگر خُدا نے یہ کہا، تو میں
اسے لیتا ہوں اور میں اس کےمطابق ایک اچھی لڑائی لڑتا ہوں، یسوع کے قادر نام میں! آمین۔

مزید مطالعہ
تیِمُتھِیُس 6: 12 – 1
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بدھ، ستمبر 13 کیا آپ بہہ رہے ہیں؟

یُوحنّا 7: 38

 جو مُجھ پر ایِمان لائے گا اسُ کے اندر سے جَیسا کہ کِتابِ

 مُقدّس میں آیا ہے زنِدگی کے پانی کی ندِیاں جاری ہوں

گی۔

 بائبل کہتی ہےکہ ہر مسیحی کےاندر سےزندگی کےپانی

 کی ندیاں جاری ہونی چاہئیں۔ میں آپکو مثال دیتا ہوں۔

 بہتی ہوئی ندیوں میں عموماً پینےکےقابل تازہ پانی ہوتا

 ہے، جبکہ دیگر آبی ذخائر جیسےجھیلوں میں ٹھہرا

 ہوا پانی ہوتا ہےجو پینے کیلیےمحفوظ نہیں ہے۔ یہاں

 بائبل ہمیں ہمارےباطنی وجود کی حالت کےبارےمیں

 بتانےکیلئے بہتی ہوئی ندیوں کی تشبیہ دیتی ہے ، ہمارے

روحانی آدمی کو برقرار رکھنا چاہئے۔

 ایک جھیل کہیں نہیں جاتی – یہ بند ہے، گندے، بیکٹیریا

 سےبھرے پانی سےبھری ہوئی ہے۔ یہ اس مسیحی کی

 علامت ہے جسکی زندگی کہیں نہیں جا رہی، مادی

 چیزیں مانگنےمیں مہارت رکھتی ہے، ہمیشہ بیمار رہتی ہے اور جسم کی ہوس میں مبتلا رہتی ہے۔ آپ بتا

 سکتےہیں کہ جب کسی مسیحی کےپاس زندگی کےپانی کی ندیاں نہیں ہوتیں، )روح کے( پھلوں سے جو

وہ پیدا کرتا ہے۔

 کوئی شخص بنیادی طور پر کلام میں داخل ہوکر اور دعا کےذریعےخُدا کیساتھ رفاقت حاصل کرکےاندر

 سےبہنا شروع کر سکتا ہے۔ اس قسم کی زندگی سےآپ تروتازہ ہوتےہیں اور اسکےنتیجےمیں آپ دوسروں

 کو بھی تازگی بخشتےہیں۔ آپ ہر چیزمیں کامیاب ہیں اورخدا کےجلال کو جاری کرتےہیں! آپ جو بھی

! چھوتےہیں وہ کام کرتاہے

! آج ہی روح القدس کیساتھ بہنےکا انتخاب کریں

نبوتی اقرار

 زندہ پانی کی ندیاں مجھ سے جاری ہو رہی ہیں! میں مسیح میں زندگی کی نمائش کرتا ہوں، اور
 میں اس میں کامیاب ہوں۔ جیسے ہی میں آج باہر جا رہا ہوں، میں اپنے آس پاس والوں کو بھی

یسوع کے قادر نام میں تازہ دم کروںگا! آمین۔

مزید مطالعہ
یسعیاہ 55: 1
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جمعرات، ستمبر 14 خُداوند یسوع سے منظور شدہ

یوں 3: 17 کُلسِّ

 اور کلام یا کام جو کُچھ کرتے ہو وہ سب خُداوند یِسُوعؔ

 کے نام سے کرو اور اسُی کے وسِیلہ سے خُدا باپ کا شُکر

بجا لاؤ۔

 آپ آج یا اپنی باقی زندگی میں جو کچھ بھی کریںگے،

 خود سے یہ سوال پوچھیں، کیا خداوند یسوع نے اسکی

 منظوری دی ہے؟ کیا یہ ایسی چیز ہےکہ وہ آپکے ساتھ

 اتفاق میں سر ہلائے گا؟ کیا آپ وہ کام کرسکتے اورکہہ

 سکتےہیں کہ یسوع کےنام میں یہ اچھا ہے؟ کیا آپ یہ

 کرتے ہوئے ہمارے باپ خدا کا شکر ادا کرسکتے ہیں؟ وہ

 الفاظ جو آپ کہنے والے ہیں – کیا وہ مسیح کےالفاظ

جیسے ہیں؟

 کلسیوں کی کتاب یہاں ایک ایسی چیز کیطرف اشارہ کرتی

 ہےجو معنی میں انتہائی گہری ہے۔ اگر یہی وہ معیار

 ہےجسکے تحت مسیحی زندگی بسر کرتے ہیں، تو ذرا

 تصور کریں کہ کتنی بڑی غلطیوں سے بچا جا سکتا تھا۔ وہ گپ شپ لگانےسے پہلے، آپ اس آیت پرغور

 کریں، جیسےہی آپکو اس برے کام کا لالچ آئے، آپ کلسیوں کو یاد کریں۔ اپنا دن شروع کرنےسے پہلے

 اس آسان مشق کو آزمائیں، خود کو بتائیں؛ میں جو کچھ کہوں گا یا کروں گا، میں اسے یسوع کےنام میں

! کروںگا، اسی کےوسیلہ سےخدا باپ کا شکر بجا لاتا ہوں

 خود کو بتائیں کہ اگر اسکی منظوری خُداوند یسوع نےنہیں دی ہے تو میں نہ یہ کہوں گا، اور نہ ہی

! کروںگا

نبوتی اقرار

 جیسے ہی میں آج اپنے دن کا آغاز کرتا ہوں، ہر وہ چیز جو میرے منہ سے نکلے گی اور جو
 کچھ بھی میں کرتا ہوں، میں خداوند یسوع کے نام میں کرتا ہوں! میں اسکی طرف سے مکمل

طور پر منظور شدہ ہوں! آمین۔

مزید مطالعہ
افِِسیوں 5: 20
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جمعہ، ستمبر 15 کون جانچ رہا ہے؟

کُرنِتھِیوں 11: 31-32 – 1

 اگر ہم اپنے آپ کو جانچتے تو سزا نہ پاتے۔ لیکن خُداوند

 ہم کو سزا دے کر تربِیّت کرتا ہے تاکہ ہم دُنیا کے ساتھ

مُجرمِ نہ ٹھہریں۔

 آج معاشرے میں جانچ کے بارے بہت بات ہو رہی ہے۔

 چاہے یہ اس بارے میں ہو کہ جانچے جانا نہیں چاہتے،

 یا لوگوں پر خدا کی جانچ، یا دوسروں کو جانچنے کے

 بارے میں بحث، یہ بہت سے لوگوں کیلیے ایک الجھا ہوا

 موضوع ہے۔ لیکن بائبل اصل میں اس کے بارے میں کیا

 کہتی ہے؟ آج کی آیت ہماری اپنی روحوں کیطرف سے

 کہتی ہے، ہم بتا سکتے ہیں کہ ہم نے کب کچھ غلط کیا

 ہے، اس لیے ہمیں اپنے آپ کو جانچنا چاہیے تاکہ خداوند

کی طرف سے سزا نہ پائیں۔

 جب آپ اپنے آپ کو پرکھیں اور غلطی پائیں تو خدا

 کے کلام پر عمل کریں: معافی حاصل کریں۔ آپ معافی

 مانگتے نہیں ہیں، یہیں بہت سے لوگ چوکتے ہیں۔ عبرانیوں 4: 16 کہتی ہے، پس آؤ ہم فضل کے تخت

 کے پاس دِلیری سے چلیں تاکہ ہم پر رحَم ہو...” غور کریں کہ یہ نہیں کہتا، “... اور رحم مانگیں؟” اس کی

بجائے، یہ کہتا ہے “رحم ہو،” یعنی اسے وصول کرنا۔

 آج جب آپ باہر جا رہے ہیں، تو آپ کی روح کو، جو کہ خُدا کی فطرت پر ہے، آپ کو جانچنے دیں، تاکہ

آپ خُداوند سے سزا نہ پائیں۔

نبوتی اقرار

 میں بابرکت ہوں کہ مجھ میں مسیح کی فطرت ہے۔ اس لیے میں رحم حاصل کرنے کے لیے
 فضل کے تخت کے پاس جاتا ہوں۔ مجھے مجرم نہیں ٹھہرایا گیا ہے ہیلیلویاہ! آپ کا شکریہ،

! پیارے خداوند یسوع

مزید مطالعہ
یوُحنّا 1: 9 – 1
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ہفتہ، ستمبر 16 دوسرے مواقع

یسعیاہ 43: 18-19

 یعنی خُداوند یوُں فرماتا ہے کہ پِچھلی باتوں کو یاد نہ

 کرو اور قدِیم باتوں پر سوچتے نہ رہو۔ دیکھو مَیں ایک

 نیا کام کرُوں گا۔ اب وہ ظہُور میں آئے گا۔ کیا تمُ اسُ سے

 ناواقِف رہو گے؟ ہاں مَیں بیابان میں ایک راہ اور صحرا

میں ندیاں جاری کرُوں گا۔

 خدا دوسرے مواقع اور ایک ہزار سے زائد مواقع کا خدا

 ہے! بائبل ان لوگوں سےبھری ہوئی ہےجنہیں دوسرا موقع

 ملا۔ ابرہام، جسے ایمان کا باپ کہا جاتا ہے، نے جھوٹ

 موٹ ظاہر کیا کہ اسکی بیوی اسکی بہن ہےکیونکہ اسے

 یقین نہیں تھا کہ خدا اسکی حفاظت کرے گا۔ موسیٰ نے

کسی کو قتل کیا۔

 یوناہ اپنی ذمہ داری سےبھاگ گیا۔ راحب ایک طوائف

 کےطورپر کام کرتی تھی اور خداوند یسوع کےنسب میں

 ہے۔ داؤد نے زنا کیا اور اس عورت کےشوہر کو مار ڈالا

 اورپھربھی مذکورہ بالا تُمام لوگ خُدا کے “ہال آف فیم” میں ہیں، عبرانیوں 11 میں، خُداکو دوسرا موقع

 دینا پسند ہے، وہ فضل کا خُدا ہے! یہ وہ خوشخبری ہے جس کی ہم منادی کرتے ہیں! اگرآپکوخدا کا فضل

! حاصل کرنےکیلیےپوائنٹس اسکورکرنےپڑتے، تو کسی کو بھی موقع نہ ملتا

 لہذا، پِچھلی باتوں کو یاد نہ کریں اور قدِیم )گزری( باتوں پرسوچتےنہ رہیں ۔ خدا نےآپ میں ایک نیا کام

 شروع کیا ہے۔ اسے تھامیں، کلام اور فضل میں بڑھیں، اور کبھی پیچھےمڑ کر نہ دیکھیں! آپکا سابقہ نفس

! طویل عرصےسے مر چکا ہے

نبوتی اقرار

 میں دوسرے مواقع پر خدا کا شکر ادا کرتا ہوں۔ میں اپنے سابقہ نفس کے جرم یا شرمندگی کے
 بغیر آگے دیکھتا ہوں۔ میری زندگی خدا کے فضل کی گواہی ہے، اور میں یسوع کے قادر نام

! میں چمکتا رہوںگا

مزید مطالعہ
کُرنِتھِیوں 5: 17 – 2
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اتوار، ستمبر 17 دوسروں کو مانیں

کُرنِتھِیوں 16: 17-18 – 1

 اور مَیں ستِفناسؔ اور فرتوُناتؔسُ اور اخیکُس کے آنے سے

 خُوش ہوُں کیونکہ جو تمُ سے رہ گیا تھا انُہوں نے پوُرا کر

 دِیا۔ اور انُہوں نے میری اور تُمہاری رُوح کو تازہ کِیا۔ پس

ایَسوں کو مانو۔

 اگر آپ پہلےسےنہیں ہیں، تو خود کو ایسےشخص

 کےطور پر تصور کریں جس پر کلیسیا میں کام انجام

 دینےکیلیےبھروسہ کیا جاتا ہے۔ تاکہ آپکا مرد خدا کھڑا

 ہو اور آپکو ایک ایسے شخص کےطور پر مانےجو ہر اس

 شعبے کا احاطہ کرتا ہے جسکی دوسروں میں کمی ہے۔

 کیسی بندگی کی زندگی ہے! زمین پر ایک جنت جیسی

! زندگی

 اپنےاردگرد نظر دوڑائیں تو ہر جگہ ایسےلوگ نظر

 آتےہیں۔ کچھ گمنام ہیرو رہتےہیں، جبکہ دیگر بہت

 نظروں میں رہتے ہیں۔ وہ دس آدمیوں کا کام سنبھالتےہیں

 اور کبھی ایک بھی شکایت نہیں کریںگے۔ خُداوند کےگھر کی لگن انُ کو متحرک رکھتی ہے۔ خدمت میں

ایسےلوگ ہیں، خاص طور پر آپکی شاخ میں، جو دوسروں کی کمی کو پورا کرتےہیں۔

 ایسے مرد اور عورتیں اعتراف کےحقدار ہیں۔ آج کا کلام ہمیں بس یہی سکھاتا ہے۔ تو آج، آگے بڑھیں اور

 ان لوگوں کو تسلیم کریں جو وہاں ضرورت پوری کرتے ہیں جہاں دوسرے نہیں کرتے اور جب آپ ایسا

 کریں، آج ہی ویسا شخص بننے کا انتخاب کریں۔ جدید دور کے ستِفناسؔ بنیں اور ان لوگوں میں شمار ہوں

! جو مسیح کے بدن کو ہر طرح سے نئی قوت بخشتے ہیں

نبوتی اقرار

 میں نبوت کرتا ہوں کہ میری زندگی بادشاہی میں کمی کے ہر شعبے کو پُر کریگی۔ جیسا کہ
 میں آج اپنے دن شروع کرنے جا رہا ہوں، میں ہر اس شخص کیلیے تازگی لاؤںگا جس سے میں

!ملتا ہوں یسوع کے قادر نام میں
 

مزید مطالعہ
لوُقا 22: 27
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سوموار، ستمبر 18 ! نام استعمال کریں

یُوحنّا 16: 23

 اسُ دِن تمُ مُجھ سے کُچھ نہ پوُچھو گے۔ مَیں تمُ سے سچ

 کہتا ہُوں کہ اگر باپ سے کُچھ مانگو گے تو وہ میرے نام

سے تمُ کو دے گا۔

 یسوع نے ہمیں اپنا نام استعمال کرنے کا اختیار دیا،

 جسکا مطلب ہےکہ جب ہم دعا کرتےہیں، ہم اس کی

 جگہ کھڑےہوتےہیں اور اپنے باپ کو درخواستیں پیش

 کرتےہیں۔ غور کریں کہ وہ کیسےکہتا ہےکہ آپ میرے نام

 میں باپ سےمانگتے ہیں اور وہی )باپ( دینے والا ہے –

میں نہیں بلکہ وہ! کیا آپ اسےسمجھتےہیں؟

 اس انتظام میں بطور ایک مسیحی، آپکو یسوع کےنام

 میں جینا ہے؛ اس کی جگہ، اس کےاختیارکیساتھ، اور اس

 کےکردارمیں کام کریں۔ یہ سب سےبڑا خزانہ ہےپرانے

 زمانےکےنبیوں اور بزرگوں نےصرف روح کےدائرے میں

 اسکی جھلک دیکھی تھی۔ نئے عہد نامےکے مسیحی اس

 ! نام سےفائدہ اٹھائیں

 کلسیوں 3: 17 کہتی ہے، “... کلام یا کام جو کُچھ کرتے ہو وہ سب خُداوند یِسُوعؔ کے نام سے کرو اور اسُی

 کے وسِیلہ سے... شُکر بجا لاؤ” جب آپ دعا کرتےہیں تو اس میں وہی طاقت اوراختیار ہوتا ہےجیسےکہ

 یسوع خود دعا کررہا تھا۔ یہ ایک جائز چیز ہے؛ اسُ نےہمیں اپنا نام استعمال کرنےاور اسُ کے نام میں

زندگی گزارنےکا اختیار دیا۔

 اس سے کوئی فرق نہیں پڑتا کہ آپکو کن چیلنجوں کا سامنا ہو سکتا ہے؛ اگر آپ یسوع کےنام کا استعمال

! کرتے ہیں، تو فتح یقینی ہے ہیلیلویاہ

نبوتی اقرار

 میرے پاس ایک بہت بڑا خزانہ ہے، یسوع کے نام کو استعمال کرنے کا اختیار! جیسا کہ میں
 اپنے دن کا آغاز کروںگا، میں یہ اس بات کی پوری سمجھ کیساتھ کروں گا کہ میں کامیابی

 ! کیلیے کس کا نام استعمال کر رہا ہوں ہیلیلویاہ
 

مزید مطالعہ
یوُحنّا 16: 26
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خدا نے کیا کہا؟

رُومِیوں 10: 17

 پس ایِمان سُننے سے پَیدا ہوتا ہے اور سُننا مسِیح کے کلام

سے۔

 ایمان اور خوف بالکل اسی طرح کام کرتے ہیں۔ خوف

 ابلیس کی باتیں سن کر آتا ہے جس طرح ایمان مسیح کا

 کلام سننے سے آتا ہے۔ ایک مسیحی کیلیے ان الفاظ کو

“ہمیشہ یاد رکھنا بہت ضروری ہے۔ “خدا نے کیا کہا؟

 اگر آپکو خراب تشخیص ہوتی ہے، تو آپکو خود سے یہ

 سوال ضرور پوچھنا چاہیے۔ جب تُمام مشکلات آپکے خلاف

 کھڑی نظر آئیں تو خود سے یہ سوال پوچھیں۔ اس معاملے

 میں خدا کی کیا رائے ہے؟ بائبل کیا کہتی ہے؟ بھائیو اور

 بہنو سمجھیں، خدا کبھی بیماری کا حصہ نہیں بنے گا، نہ

 ہی وہ غربت یا خاندانی ٹوٹ پھوٹ کا حصہ بنے گا۔ تُمام

 برائیاں ابلیس سے آتی ہیں۔ لہذا، دشمن آپ سے جھوٹ

 نہیں بول سکتا کہ آپ بلڈ پریشر کے مستحق ہیں کیونکہ

یہ خاندان میں چلتا ہے، یہ خوف ہے جو منفیت سننے سے آپکے اندر داخل کیا جا رہا ہے۔

 کسی بری خبر کیوجہ سے کبھی خوفزدہ نہ ہوں۔ ایک بری خبر کوئی بھی ایسی خبر ہے جو خوشخبری کی

 دفعات سے مطابقت نہیں رکھتی؛ ہر وہ چیز جو مسیح یسوع میں آپکے حقوق، مراعات، قابلیت اور میراث

کی نفی کرتی ہے۔ اپنے اندر کافی مقدار میں خدا کا کلام رکھیں اور ایمان میں ترقی کریں۔

“ہمیشہ پوچھیں؛ “خدا نے کیا کہا؟

نبوتی اقرار

 مجھے یقین ہے کہ میرا آج کا دن بہت برکت والا ہے۔ میرے اندر بہت زیادہ کلام ہے، اس لیے،
 مجھے کوئی کمی نہیں ہوگی، اور نہ ہی میں کسی بری چیز کا تجربہ کروںگا یسوع کے قادر

! نام میں

مزید مطالعہ
اسِتِثنا 31: 6

منگل، ستمبر 19
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بدھ، ستمبر 20 آپنے بڑوں کیلیے دعا کرنا

افِِسیوں 6: 19

 اور میرے لِئے بھی تاکہ بولنے کے وقت مُجھے کلام کرنے

 کی توَفیِق ہو جِس سے مَیں خُوشخبری کے بھید کو دِلیری

سے ظاہرِ کرُوں۔

 اپنے سے بڑوں کیلیے دعا کرنا آپ کی دعائیہ زندگی کا

 لازمی حصہ ہونا چاہیے۔ پولس یہاں ظاہر کرتا ہے کہ یہ

 مقدسین کی دعائیں ہیں جو خادموں کو بے خوف ہو کر

 خداوند یسوع مسیح کی خوشخبری کی منادی کرنے کے

 قابل بناتی ہیں۔ خدمت کوئی چیلنجوں کےبغیر، آسان کام

 نہیں ہے، اس لیے دعا ان لوگوں کو تقویت دیتی ہے جو

 خدمت کی قیادت کر رہے ہیں۔ آپ کی دعائیں دلیری اور

 طاقت کے ساتھ خوشخبری کی منادی کیلیے مزید فضل

 بھی دیتی ہیں، کہ پوری دنیا کے کلیسیا میں مزید بہت

سی روحیں شامل ہوتی ہیں۔

 لہٰذا، آج ہی دعا کرنے کے لیے وقت نکالیں کہ خدا کے

 مرد اور عورتیں، رسول، نبی، مبشر، اساتذہ اور چرواہے اور وہ تُمام لوگ جو کلیسیاؤں میں اہم کردار ادا

 کرتے ہیں، روح القدس کے ذریعے ان کو کلام کرنے کی توفیق اور حوصلہ افزائی ملے۔ جب آپ دعا کرتے

ہیں، نتیجتاً مزید روحیں مسیح کے علم میں آتی ہیں۔

نبوتی اقرار

 میں یسوع کے نام میں خوشخبری کے تمام خدمتگاروں کیلیے مضبوطی، تیاری، الہی صحت،
 دلیری، زیادہ حکمت، کلام کا زیادہ علم اور فراہمی بولتا ہوں! مزید روحیں یسوع کے نام کے

! نتیجے میں مسیح کے علم میں آئیں گی

مزید مطالعہ
تھِسّلنُیکیوں 2: 7 – 2
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جمعرات، ستمبر 21 بری صحبت

کُرنِتھِیوں 15: 33 – 1

 فرِیب نہ کھاؤ۔ بُری صُحبتیں اچھّی عادتوں کو بِگاڑ دیتی

ہیں۔

 میں آپکو بتا نہیں سکتا کہ میں نے کتنی بار ایسےلوگوں

 کو دیکھا ہےجن میں بہت زیادہ صلاحیت ہوتی ہے لیکن

 وہ سب ضائع کردیتے ہیں کیونکہ وہ خود کو بری صحبت

 کیساتھ جوڑ لیتے ہیں۔ یہ دیکھنا افسوسناک ہے۔ جب

 لوگ بگڑے ہوئے شخص کیساتھ مل جاتے ہیں تو وہ بگڑ

جاتے ہیں۔

 اگر آپکے ایسےدوست رہے ہیں یا اب ہیں جن کیساتھ

 آپکی کوئی بامعنی روحانی پیشرفت نہیں ہو رہی ہے، یا

 جن کی دوستی خوشخبری میں آپکی کامیابی میں رکاوٹ

 ہے، تو اب وقت آگیا ہےکہ آپ ایسی دوستی ترک کر دیں۔

 گفت و شنید نہ کریں؛ بس اسےختم کریں، تاکہ آپکی

 مسیحی زندگی بالکل ویسی بن جائے جیسی خدا نےکہا

ہےکہ اسےہونا چاہیے۔

 ایک قابل قدرعورت، کچھ سال پہلے، بشارت کی ایک شکل کےطور پر نائٹ کلبوں اور پبوں میں دلکش

 حمد کے گیت پیش کرنے کیلیے مجھ سے برکت لینے آئی۔ میں نے اسے واضح طور پر کہا کہ وہ ایسا نہ

 کرے کیونکہ خدا نےمجھے اسی خاتون کو نتیجتاً راستے سےبھٹکتےہوئے دکھایا تھا۔ اس نےنہیں سنا، اور

 یقیناً، جیسےمیں نے اسےدیکھا تھا، وہ ایک مکمل مکروہ طرز زندگی اور نائٹ کلبوں کیلیے موزوں تنگ

 لباس کیساتھ سیکولر میوزک گلوکارہ بن گئی۔ کیا ہوا؟ بری صحبت! ابھی آپکے فون میں وہ ‘برے لوگ’

! ہیں – ختم کرنا شروع کریں

فریب میں نہ آئیں۔ برے لوگ آپکو بھی برا بناتے ہیں، ان سے دور رہیں۔

نبوتی اقرار

 میں خدائی زندگی اور کام کرنے کے انداز میں تربیت یافتہ ہوں۔ بری صحبت میرا حصہ نہیں

-ہے، اس لیے میں اسے اب اپنی زندگی سے دور کرتا ہوں، یسوع کے نام میں! آمین

مزید مطالعہ
رُومِیوں 16: 17
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جمعہ، ستمبر 22  ! اپنی محنت سے فائدہ اٹھائیں

واعِظ 3: 13

 اور یہ بھی کہ ہر ایک انِسان کھائے اور پِئے اور اپنی

 ساری مِحنت سے فائِدہ اٹُھائے۔ یہ بھی خُدا کی بخشِش

ہے۔

 زندگی ایک تحفہ ہے، اور خدا کیطرف سے ایک بلاہٹ ہے۔

 زندگی میں ہر چیز، بشمول آپکے آس پاس کی دنیا، آپکے

 فائدے کیلیے بنائی گئی تھی۔ زندگی سےبھرپور لطف

 اندوز ہونےکیلیے آپکو صرف وہی بننا ہے جسے خدا نے

 آپکو کلام میں رہ کر بننے کیلیے بلایا ہے۔ کچھ مسیحی

 دن رات کام کرتے ہیں، کام کا بوجھ اتنا زیادہ ہوتا ہے کہ

 ان کو ملنے والی رقم ایک نعمت کی بجائے ایک لعنت

کیطرح معلوم ہوتی ہے۔

 کلام کہتا ہے کہ کھائیں، پئیں اور اپنی محنت سے فائدہ

 اٹھائیں۔ اگر آپ محض فیصلہ کر لیں تو اب آپ اپنی

 بہترین زندگی گزار سکتےہیں اور اس سے لطف اندوز ہو

 سکتے ہیں۔ آپکو اپنی زندگی سے لطف اندوز ہونے سے پہلے اپنے ملک کی حکومت کے معاملات کو

 درست کرنے اور معاشرے کو سازگار بنانےکا انتظار کرنے کی ضرورت نہیں ہے۔ آپ ملازمت میں ترقی یا

 گاہکوں کا آپکے اسٹور پر آنے کا انتظار نہ کریں – اپنے متوقع سنگ میل تک پہنچنے سے پہلے ہی اپنی

زندگی سے لطف اندوز ہونا سیکھیں۔

 آپکو خدا کے آرام میں بلایا گیا ہے۔ اپنی زندگی کا اختیار سنبھالیں اور اس سے بھرپور لطف اٹھائیں،

کیونکہ خدا نے آپکو خدائی فطرت کا شراکت دار، ساتھی اور حصہ دار بنایا ہے۔

نبوتی اقرار

 اب، میں مسیح میں ایک تازگی بخش زندگی سے لطف اندوز ہونے کیلیے تیار ہوں ! میں اپنی

 محنت سے پہلے سے زیادہ فائدہ اٹھاؤں گا کیونکہ ایسا کرنا خدا کی بخشش ہے! میں حد سے

-زیادہ برکت والا ہوں۔ آمین

مزید مطالعہ
یوُحنّا 10: 10



90

ہفتہ، ستمبر 23 میں قوموں کا مالک ہوں

زبوُر 2: 8

 مُجھ سے مانگ اور مَیں قَوموں کو تیری مِیراث کے لِئے

 اور زمِین کے انِتِہائی حِصّے تیری مِلکِیّت کے لِئے تجُھے

بخشُوں گا۔

 کیا یہ ممکن ہے کہ خدا کی طاقت محدود ہو جائے یا

 اسکا اثر صفر کر دیا جائے؟ ہاں بالکل! کچھ ایسی مثالیں

 ہیں کہ چاہے کچھ بھی ہو، چیزیں آپکی زندگی میں تبدیل

 نہیں ہوںگی کیونکہ آپ میں خدا کی طاقت محدود ہوئی

 ہے۔ کیوں یا کیسے؟ آپ پوچھ سکتے ہیں؛ خیر، خدا آپکے

الفاظ تک محدود ہے. جو آپ کہیں گے وہ وہی کرے گا۔

 آپ سمجھیں، آج کا کلام آپکے کام کرنے کیلیے خُدا کی

 خواہشات کی وسعت کی بصیرت فراہم کرتا ہے۔ اسُ نے

 کہا کہ میں آپکو قومیں آپکی میراث کیلیے اور زمین کے

 انتہائی حصے آپکی ملکیت کیلیے بخشوں گا۔ غور کریں

 کہ یہ کیسے نہیں کہتا کہ میں آپکو نیا گھر یا نئی گاڑی

 دوں گا۔ جب کہ یہ ابھی بھی ضروری ہیں، خدا کہہ رہا ہے کہ بڑا سوچیں، قوموں کے بارے میں سوچیں!

آپکا دائرہ کار اتنا بڑا ہونا چاہیے۔

 بینک سے چھوٹے قرضے یا نئی نوکری کیلیے رات بھر دعا اور روزے کے دن گئے، یہ سوچیں کہ “میں

 قوموں کا مالک ہوں!” جب آپ چھوٹی چھوٹی چیزوں کیلیے دعا کرتے ہیں، تو خدا اس دعا تک محدود ہوتا

 ہے۔ اپنے ذہن کو بڑی چیزوں کیلیے کھولیں! آئینے میں دیکھیں اور اپنے آپکو بتائیں؛ “میں مقامی ہونے

!! کے لیے بہت عالمی ہوں”۔ جلال

نبوتی اقرار

! میں قوموں کا مالک ہوں! میں بڑا سوچتا، بڑا کام کرتا اور بڑا حاصل کرتا ہوں! ہیلیلویاہ

مزید مطالعہ
عِبرانیوں 1: 2
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اتوار، ستمبر 24 آپ کی جانچ کیا ہے؟

امثال 16: 2

 انِسان کی نظر میں اسُ کی سب روِشیں پاک ہیں لیکن

خُداوند رُوحوں کو جانچتا ہے۔

 اس سےکوئی فرق نہیں پڑتا کہ آپکو کتنا ہی اعلیٰ تحفہ

 ملا ہوا ہے یا مسح شدہ ہیں، جب یہ تکبر کیساتھ مل جاتا

 ہے، تو خدا کیلیے قابل قبول نہیں ہوتا ہے۔ اپنی دنیا بھر

 میں خدا کے کلام کی خدمت کرنے کے وقت میں، میں

 نے انتہائی روحانی طور پر ہونہار مسیحیوں کو دیکھا

 ہے، پاسٹرز سمیت، جن کا کام خالی پن میں بدل گیا،

 کیونکہ وہ عاجزی میں نہیں چل رہےتھے، جو کچھ انہوں

 نےکیا وہ انکی اپنی نظروں میں خالص تھا لیکن خدا کی

 نہیں۔ آپ سمجھیں کہ خدا آپکی کامیابی کا تعین کرنے

 کیلیےآپکے چرچ کی عمارت کےسائزکو نہیں دیکھتا، اور نہ

 ہی وہ آپکےبینک اکاؤنٹ یا آپکے پیروکاروں کی تعداد کو

دیکھتا ہے، وہ دل کو جانچتا ہے۔

 خدا کےگھر میں آپ جو کچھ کرتےہیں وہ اس کیلیےنذرانہ ہے۔ لیکن خدا آپکا نذرانہ قبول نہیں کریگا اگر

 اس میں خودغرضی اور لالچ؛ دکھاوا، تکبر اور غرور شامل ہو. خدا کے گھر میں عظمت کا اندازہ کچھ نتائج

 سے نہیں ہوتا جو آپ نے حاصل کیے یا پائے ہیں۔ بائبل 1 پطرس 5: 5 میں کہتی ہے، “ خُدا مغرُوروں کا

 مُقابلہ کرتا ہے مگر فروتنوں کو توَفِیق بخشتا ہے۔ “ خود کو عاجز کریں، آج ہی تھوڑی سی خود شناسی

کریں اور بذریعہ کلام خود کی تصیح کریں۔

نبوتی اقرار

 مجھ میں تکبر، غرور، خود پسندی یا انا پرستی کی کوئی جگہ نہیں، کیونکہ میں محبت اور
 عاجزی میں چلتا ہوں۔  نتیجتاً میں زندگی میں مسلسل بڑھتی ہوئی عظمت اور لامحدود ترقی کا

! تجربہ کر رہا ہوں یسوع کے نام میں

مزید مطالعہ
یرمِیاہ 17: 10
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سوموار، ستمبر 25 الوہیت میں شرکت

پطرسؔ 1: 4 - 2

 جِن کے باعِث اسُ نے ہم سے قِیمتی اور نِہایت بڑے

 وعدے کِئے تاکہ انُ کے وسِیلہ سے تمُ اسُ خرابی سے

 چُھوٹ کر جو دُنیا میں بُری خواہِش کے سبب سے ہے

ذاتِ الِہٰی میں شِریک ہو جاؤ۔

 کیا آپ جانتےہیں کہ ایک مسیحی ہونےکےناطے، اگرچہ

 آپکا اصل ملک ہے، ایک ثقافت ہے اورآپکا نسب نامہ

 درحقیقت خدا سےپیدا ہوا ہے؟ آپکی اصل خدا میں ہے۔

آپ اس سےپیدا ہوئےہیں؛ آپ اس کی طرف سےآئےہیں۔

 آج کی آیت ظاہر کرتی ہےکہ مسیحی کوئی عام آدمی

 نہیں ہے؛ وہ الہی فطرت میں شریک ہے۔ میری دعا ہےکہ

 آپ سمجھ گئےہیں کہ اسکاکیا مطلب ہے! اسکامطلب

 ہےکہ آپ خداکی ذات کےدرجےمیں ہیں، آپ خداکی

 قسم کےساتھی ہیں۔ لہذا، جب آپ کہتےہیں کہ آپ فاتح

 سےزیادہ ہیں، تو یہ اسکےبارےمیں ہی ہے؛ آپ صرف

صحیفوں کاحوالہ نہیں دے رہےہیں۔ یہ ایک حقیقت ہے۔

جیسا وہ ہے، ہم اس دنیا میں ہیں؛ یعنی جیسے وہ الہی ہے، اسی طرح ہم بھی الہی ہیں۔

 الہی صحت آپکی فطرت ہے، خدا کیطرف سےکوئی امید یا وعدہ نہیں، کیونکہ آپ خُدا کےلافانی بیج – اسُ

 کےکلام سےپیدا ہوئےہیں۔ اسلیے، آپکی زندگی بیماری، مرض یا موت سےختم نہیں ہو سکتی۔ یہ قبول

.کرنےسےانکار کریں کہ ایک مسیحی کا بیمار ہونا “معمولی” یا ٹھیک ہے؛ یہ نہیں ہے۔

 اس سچائی پردھیان کریں یہاں تک کہ یہ آپکی روح میں جذب ہوجائےاورآپکا تجربہ نہ بن جائے۔ کسی

بھی ایسی چیزکوگھر نہ کرنےدیں جو الوہیت کیساتھ آپکی شراکت سےمطابقت نہیں رکھتی ہے۔

نبوتی اقرار

 میری زندگی جلال، غلبہ اورفضیلت سےبھری ہوئی ہے۔ لہٰذا، میں آج اورہمیشہ، یسوع کےنام
 میں، شیطان اور اسکےجہنم کے گروہوں پر حکومت کرتے ہوئے، اپنی الہی فطرت سےآگاہ ہوں!

-آمین

مزید مطالعہ
یوُحنّا 4: 4 – 1
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منگل، ستمبر 26 روح القدس میں خوشی

رُومِیوں 14: 17

 کیونکہ خُدا کی بادشاہی کھانے پِینے پر نہیں بلکہ راست

 بازی اور میل مِلاپ اور اسُ خُوشی پر مَوقُوف ہے جو رُوحُ

القُدس کی طرف سے ہوتی ہے۔

 کچھ مسیحی ایسےہیں جنہیں روح القدس ملا ہے،

 پھربھی انکےدل پریشانیوں سےبھرےہوئےہیں؛ وہ

 بہت سی چیزوں کیلئے فکرمند ہیں. وہ اپنےبچوں،

 اپنی صحت، کاروبار وغیرہ کیلئےفکرمند ہیں۔ انکےپاس

 خوش نہ ہونےکی بہت سی وجوہات ہیں۔ جب آپ ان

 سےپوچھتےہیں کہ وہ کیسےہیں، تو انکے پاس ہمیشہ

 کوئی نہ کوئی منفی بات ہوتی ہے۔ آج کی آیت ہمیں

 دکھاتی ہےکہ خوشی اور روح القدس کےدرمیان ایک رشتہ

 ہے۔ ایسا کوئی طریقہ نہیں ہےکہ آپ ایک روح سےبھرے

 مسیحی بن سکیں اور خوشی سےبھرپور نہ ہوں، کبھی

 نہیں! صرف مسیح میں بچےجو یہ نہیں جانتےکہ وہ کون

ہیں اسطرح زندگی گزارسکتےہیں۔

 آپ کہہ سکتےہیں، “میری زندگی میں ہونیوالی چیزوں کیوجہ سے، مجھے ماحول کی تبدیلی کی ضرورت

 ہے۔ مجھے ایسی جگہ سفر کرنےکی ضرورت ہےجہاں میں واقعی خوش رہ سکوں۔” نہیں! آپکو خوشی

 دینےکیلیےکسی بیرونی چیز کیطرف مت دیکھیں۔ خوشی آپکی دوبارہ جنم لینےوالی انسانی روح

 کےپھلوں میں سےایک ہے۔ پس، یہ آپ میں ہے. آپکی روح لامتناہی خوشی پیدا کرتی ہے۔ اسےکہا جاتاہے،

’’... خُوشی مناتے ہو جو بیان سے باہر اور جلال سے بھری ہے۔ ‘‘ )1 پطرس 1: 8(۔

 ہمیشہ خوش رہیں! خُدا کی روح آپ کیلیےخوشی اور مسرت کےماحول میں تاریکی اور غم سےزیادہ کام

کرتی ہے۔ لہذا، آج اور ہمیشہ اپنا خوش رہنےکا مزاج بنائیں۔

نبوتی اقرار

 میرے پاس خوشی ہےجو اندرونی آدمی سےآتی ہے اور جسمانی حالات سے بالاتر ہے۔ میری
 خوشی روح کی ہے، اور حالات سے آزاد ہے؛ میں ہمیشہ مضبوط ہوں کیونکہ خُداوند کی خوشی

! میری طاقت ہے! ہیلیلویاہ

مزید مطالعہ
رُومِیوں 15: 13
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بدھ، ستمبر 27 ! خوش رہو! کلام کام کرتا ہے

یُوحنّا 16: 33

 مَیں نے تمُ سے یہ باتیں اسِ لِئے کہِیں کہ تمُ مُجھ میں

 اطِمِینان پاؤ۔ دُنیا میں مُصِیبت اٹُھاتے ہو لیکن خاطِر جمع

رکھّو مَیں دُنیا پر غالِب آیا ہوُں۔

 اگر آپ دیکھیں کہ دنیا جس حالت میں ہے، وہاں بھوک،

 غربت، عدم تحفظ، بیماری اورمرض، موت اور مایوسی

 ہے – میں اس پربات کرتا رہ سکتا ہوں۔ لیکن آپ میں اور

 ان دنیاوی آفتوں کا شکار ہونیوالوں میں یہ فرق ہے: آپ

 مسیح میں ہیں اور وہ آپ میں ہے۔ خدا نے ہم سے کبھی

 جھوٹ نہیں بولا؛ اس نے ہمیں بتایا کہ ہم مصیبت اٹھاتے

 ہیں، لیکن اس نے یہیں ختم نہیں کیا ۔ اس نےکہا اسکے

 باوجود خاطر جمع رکھو، کیوں؟ کیونکہ اسُ نے پہلےہی

! تُمام بری چیزوں کے خلاف جنگ جیت لی ہے ہیلیلویاہ

 یہ صرف اس وقت ہوتا ہے جب آپ مسیح سےباہر

 دیکھتےہیں کہ آپ دنیا میں پریشانیوں اور برباد

 کرنیوالےاثرات سے مغلوب ہو جاتےہیں۔ اس نےکہا، “مجھ میں، اطمینان ہے؛ خوش رہو.” یہ آپ کیلیےاسکا

کلام ہے، اس دنیا میں کوئی بھی چیز آپکو نیچےنہیں رکھ سکتی۔

 

 زندگی میں ایسی کامیابی ہےجو دنیا کی معاشیات سے آزاد ہے۔ حقیقی اطمینان اورخوشحالی صرف مسیح

 میں پائی جاتی ہے۔ یہ اطمینان اور کامیابی بولنا شروع کریں۔ اپنی برادریوں اور قوموں پر اسکا اعلان

کریں۔ مسیح میں رہیں، کیونکہ مسیح میں آپ نے شیطان، دنیا اور اسکےناکام نظاموں پر قابو پالیا ہے۔

نبوتی اقرار

 ایک ناکام دنیا کے باوجود – میں اس سے متاثر نہیں ہوں۔ میں مسیح میں حرکت کرتا اور
 مسیح میں رہتا ہوں! میں حد سے زیادہ برکت والا ہوں اور کسی بھی دن کی طرح آج کا دن

بھی حیرت انگیز ہونیوالا ہے! آمین۔

مزید مطالعہ
یوُحنّا 4: 4 – 1
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جمعرات، ستمبر 28 خوف کے آداب

امثال 3: 7-8

 توُ اپنی ہی نِگاہ میں دانِش مند نہ بن۔ خُداوند سے ڈر

 اور بدی سے کنارہ کر۔ یہ تیری ناف کی صِحت اور تیری

یوں کی تازگی ہو گی۔ ہڈِّ

 کس نے سوچا ہوگا کہ خوف آپکے لیے اچھی صحت لاتا

 ہے؟ ذیادہ تر مسیحی جب خوف کا لفظ سنتےہیں، تو

 وہ فوراً اسکے بارےمیں منفی سوچتےہیں۔ یہاں خوف

 کا لفظ ‘یارے’ ہے۔ اسکا مطلب ہےتعظیم کرنا۔ یہ ایک

 مثبت قسم کا خوف ہے جو خدا کو اعلیٰ ترین اعزاز دیتا

ہے۔

 جو تعظیم کو سمجھتا ہے وہی خداوند کے مزاج کو جانتا

 ہے، اور جو خداوند کے مزاج کو جانتا ہے وہ خدا کو

 ہدایت دے سکتا ہے! خُدا نے کہا، ’’میں خُداوند ہوں…

 اپنے خادِم کے کلام کو ثابِت اور اپنے رسُولوں کی مصلحت

 کو پوُرا کرتا ہوُں‘‘ )یسعیاہ 44: 26(۔ جب آپ خوف کے

 آداب کی پیروی کرتے ہیں، تو آپ بولتے ہیں، اور آپ جو کہتے ہیں خدا اس کی دیانتداری کیساتھ حمایت

! کرتا ہے

 خوف مرحلہ عمیق زندگی کا ایک اہم جزو ہے۔ آپ اسکی بنیاد پر چیزوں کا انتخاب کریںگے، اپنی بھوک

 کی بنیاد پر نہیں، بلکہ اس کےمطابق جو خدا چاہتا ہے۔ خوف کی تعظیم کی جہت پر عمل کریں! اپنے

 الفاظ کو کم ہونے دیں۔ اگر آپ زیادہ کا تجربہ کرنا چاہتے ہیں یا ان آخری اوقات میں کارنامے کرنا چاہتے

! ہیں تو خدا سے ڈریں

نبوتی اقرار

 میں خداوند خدا کی تعظیم میں کھڑا ہوں جس کی میں خدمت کرتا ہوں! نتیجتاً، میں جو بھی
 لفظ بولتا ہوں اس کی پشت پناہی اس کی طرف سے ہوتی ہے۔ میں آج یا کبھی ناکام نہیں ہو

!سکتا یسوع کے قادر نام میں

مزید مطالعہ
امثال 9: 10
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جمعہ، ستمبر 29 دعا میں یکَسُو دل

زبوُر 86: 11

 اےَ خُداوند! مُجھ کو اپنی راہ کی تعلِیم دے۔ مَیں تیری

 راستی میں چلُوں گا۔ میرے دِل کو یکسُوئی بخش تاکہ

تیرے نام کا خَوف مانوُں۔

 بہت سےمسیحی غلط طریقےسےدعا کرنےکی شدید خامی

 کا شکارہیں۔ کچھ لوگ غلط بات کہتےہوئےلمبےوقت تک

 دعا کریںگےاورحیران ہوںگےکہ چیزیں اب بھی انکی

 زندگی میں کیوں کام نہیں کرتی ہیں۔ یاد رکھیں یہ اس

 بارےمیں نہیں ہےکہ آپ کتنی دیر تک دعا کرتےہیں بلکہ

آپکی دعا کتنی درست ہے۔

 

 تو آج کےکلام کی بنیاد پرکوئی دعا کیسےکرتا ہے؟ داؤد

 نےکہا کہ میرےدل کو ‘یکسوئی بخش’، اور اس سےہمیں

 ایک اشارہ ملتا ہےکہ ہمیں دعا کیسےکرنی چاہیے۔ جب

 آپ دعا کرتےہیں، تو اپنی توجہ خداوند پر مرکوزکریں، اور

 اس بات سےآگاہ رہیں کہ آپ کس چیزکےبارے میں دعا

 کر رہےہیں۔ کچھ لوگ بہت ساری چیزوں کےبارےمیں دعا کرتےہیں، اور ایک لمحےبعد، انہیں یاد نہیں

 رہتا کہ انہوں نےابھی کیا کہا تھا۔ اگر آپکویاد نہیں ہےکہ آپ نےکس چیز کےبارے میں دعا کی تھی، تو

 آپکوکیسے پتہ چلےگا کہ خدا نےکب جواب دیا؟ اسلیےدل کی یکسوئی کی ضرورت ہے، کسی خاص چیز

کیلیےایک مخصوص مطلوبہ نتائج پر توجہ مرکوز کرنےکی ضرورت ہے۔

 اپنےدل کو ایک جگہ اکٹھا کریں، کسی بھی خلفشارکو دورکریں۔ اپنےمخصوص دعائیہ نکات لکھیں، ان

 صحیفوں پر غور کریں جو آپکےمعاملےکا احاطہ کرتےہیں اور ایک نتیجے کی توقع کریں، یہ ایک یکَسُو

 دل ہے۔ جب آپ خُداوند کو اپنی واضح درخواست پیش کر چکے ہوں، تو خوشی منائیں اور اسُے جلال

دیں، یہ جانتے ہوئے کہ یہ ہو گیا ہے۔

نبوتی اقرار

 میرا دل آج یکسو اور مرکوز ہے جیسا کہ میں ایک کامیاب دن، ہفتہ، مہینے اور سال کا فرمان

اور اعلان کرتا ہوں، یسوع کے نام میں! آمین۔

مزید مطالعہ
مرقس 11: 24
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ہفتہ، ستمبر 30 آپ کی ساکھ کیا ہے؟

فِلِپّیوں 2: 7

 بلکہ اپنے آپ کو خالی کر دِیا اور خادِم کی صُورت اخِتیار

کی اور انِسانوں کے مُشابِہ ہو گیا۔

 اس وقت اور زمانے میں، ہم مسلسل سنتے ہیں کہ آپکی

 ساکھ ہی سب کچھ ہے۔ اچھی ساکھ کیوجہ سے آپکا وہ

 کاروباری معاہدہ یا وہ رابطہ قائم کرنےکا زیادہ امکان ہے۔

 یہاں تک کہ لوگ پیسہ بھی خرچ کریںگے جو انکے پاس

صرف ایک خاص ساکھ کو برقرار رکھنے کیلئے نہیں ہے۔

 آج کے کلام میں، ہمیں بتایا گیا ہے کہ ہماری اہم مثال؛

 خُداوند یسوع نے اپنے آپ کو خالی کر دیا۔ یہ لوگ

 نہیں تھے جنہوں نے اس پر بہتان لگا کر اسکی ساکھ کھو

 دی، نہیں، اس نے اپنے آپ کو خالی کر دیا، اس نے اسکا

 انتخاب کیا۔ اس کی توجہ باپ کی مرضی پر مرکوز تھی نہ

کہ اپنے آس پاس والوں کی – وہ دیانتداری پر مرکوز تھا۔

 بطور ایک مسیحی، آپ کو خود کو خالی کرنا چاہیے۔ ایسی ساکھ کو برقرار رکھنے کی کوشش نہ کریں

 جو آپکو انسانوں کی نظروں میں اچھا بنائے لیکن خدا کیساتھ آپکا رشتہ خراب ہو۔ ساکھ وہ ہے جو انسان

 آپکے بارے میں سوچتا ہے، دیانتداری وہ ہے جو خدا آپکے بارے میں سوچتا ہے۔ جب تک کہ خدا آپکے

 دل کو جانتا ہے یہی اہم ہے۔ آج سے اپنے باپ کیساتھ اپنے رشتے پر مزید کام کریں – اور بھی عمیق

! گہرائی میں جائیں۔ اسُکےساتھ دیانتداری اہمیت رکھتی ہے

نبوتی اقرار

 میں اپنے خُدا کی نظروں میں دیانتدار ٹھہرنے کیلئے با برکت ہوں۔ میں اپنی بلاہٹ پر پوری
 توجہ کے ساتھ بادشاہی میں خدمت کروں گا اور میں آج سے اسے کامل بنا رہا ہوں یسوع کے

قادر نام میں! آمین۔

مزید مطالعہ
گلتِیوں 1: 10
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